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También habrá cuadros de Gregorio Prieto, Antonio López y Villaseñor

El Greco será el reclamo para 
atraer visitantes al Pabellón

regional de la Expo de Sevilla
Los empresarios de ¡a región podrán promocionar sus productos

[a presencia de varios cuadros de El Greco 
ifí el Pabellón de Castilla-La Mancha en 
la Expo de Sevilla, será utilizada como prin
cipal reclamo para conseguir el mayor 
número de visitantes, según manifestó a

César Pinto explicó detalla- 
damente el contenido que se 
le dará al Pabellón, que ya está 
perfilado totalmente a falta de 
algunos detalles. Con un patio 
central acristalado y una escul
tura del caballo Clavileño, el 
Pabellón dispondrá de dos salas 
en las que se hará un recorrido 
por la historia, la artesanía, los 
paisajes, los monumentos, etc, 
(le la región y otra en la que 
los protagonistas serán los 
aspectos económicos y las 
infraestructuras que han posi
bilitado el desarrollo de Cas
tilla-La Mancha. Además, habrá 
una sala en la que estarán 
expuestos “ocho o nueve” cua
dros de El Greco y. de pintores 
como Villaseñor, Gregorio 
Prieto y Antonio López, que 
serán sustituidas en una segun
da fase por las de pintores eomo 
Zóbel y Canogar. En el sótano, 
los empresarios dispondrán de 
espacio para promocionar sus

LA TRIBUNA el director del Pabellón, 
César Pinto. El director apuntó otros atrac
tivos, como el diseño arquitectónico, obra 
de Manuel de las Casas, que sólo ha uti
lizado madera, cristal y acero cortén.

productos. (Pág. 5) • La obra de Gregorio Prieto estará presente en la Expo.

César Pinto cree que la enver
gadura mundial de la Expo de 
Sevilla es una oportunidad impor
tantísima para que los empresarios 
te la región promocionen sus 
productos

ios
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El director del Pabellón de Cas
tilla-La Mancha destacó el original 
diseño arquitectónico de las ins
talaciones, como otro de los atrac
tivos para atraer visitantes de todo 
el mundo

Puertollano: La ex-presidenta 
del Consejo de la Juventud 
pagará su deuda en febrero

El Consejo de la Juventud 
Puertollano ha hecho firmar 

la anterior presidenta, Ana 
^^fez, un reconocimiento por 
¡ que ella asume que es la
^ica responsable de la falta de 

pesetas en el Consejo, 
el mismo documento se 

^B^npromete a reintegrar la 
de dinero adeudada, que 

^Bpezará a pagar a partir del 
1 de febrero. Si no responde 

pagos, la llevarán al juz- 
La actual presidenta del 

^Bi'sejo, Gracia Valderas, seña- 
Ana Pérez ha actuado 

forma cobarde al no dar la

Valderas asegura que 
le salían las cuentas, 
pero cuando llegó la 
nueva Comisión 
Permanente “vimos 
que había un gasto 
hecho del que no 
teníamos factura; nos 
dimos cuenta al hacer 
el cambio de firmas 
en el banco”

(Pág. 10)
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H.PIÑALa puerta cerrada de la plaza el día de los toros

Exculpados los matadores

Medio millón de pesetas 
de multa a los picadores 

de la corrida de feria, 
suspendida en Daimiel

El Gobierno Civil de Ciu
dad Real ha multado con 
500.000 pts. a cada uno de 
los picadores que deberían 
haber intervenido en la 
corrida de toros de la feria 
de Daimiel y que, al negarse 
a aceptar los caballos de la * 
cuadra de Manue> Gijón, 
causaron la suspensión del 
festejo. Igualmente, el 
Gobierno Civil de Ciudad 
Real ha multado con 25.000 
pesetas a la empresa “Va
lencia” por no presentar los 
ocho caballos reglamentarios 
y otras tantas por presentar 
la documentación de dicha 
corrida fuera del plazo que 
establece el Reglamento. 
Los picadores están citados 
en Madrid para el 18 de 
febrero, según han confirma
do a LA TRIBUNA, fuentes 
de los matadores Emilio 
Muñoz y Joselito. (Pág. 14)

El Gobierno Civil 
ha considerado que 
los picadores 
fueron los únicos 
culpables de la 
suspensión de la 
corrida

La empresa, que 
debió presentar 
ocho caballos y sólo 
presentó seis, 
también ha sido 
multada por el 
gobernador civil

Los cuerpos de dos obreros 
seguían anoche sepultados 

entre los escombros
Los cuerpos de los obreros 

Gonzalo Montalvo Fernández, 
de 59 años, y Julio Serrano 
Alonso, de 24, seguían sepul
tados anoche bajo los escom
bros del hotel Bahía de San
tander, después de que anteayer 
se derrumbase el edificio cau
sando la muerte de tres ope
rarios y heridas a otros seis. 
El arquitecto del Ayuntamiento 
santanderino, Amorrortu, expli
có que el siniestro se debió tan
to al mal estado del hormigón 
como a los fallos en las uniones 
entre pilares y vigas, defectos 
que, a su juicio, no se detec
taron antes porque estaban
tapados con escayola. (Pág. 21) Los bomberos rescataron otro cadáver.

I

Trillo le recuerda 
a Benegas 
cuando “defendía 
etarras”

(Pág. 19)

IU critica al 
presidente del 
comité Renfe

(Pág. 22)
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Firma invitada

Defensor del Pueblo y oposición
BERTA FERl^DEZ

La Tribuna

as conversaciones del Defensor del Pue
blo, Alvaro Gil Robles, con el ministro 
del Interior, José Luis Corcuera, el mis

mo día que el proyecto de Ley de Seguridad 
Ciudadana se debatía en el pleno dél Senado, 
llevaron a la modificación del polémico artí
culo 21 que hace referencia a los registros 
domiciliarios sin orden judicial, dejando éstos 
a los casos en los que la policía tenga algo 
más que el simple “conocimiento fundado” 
como se decía en el texto objeto de discusión, 
sino “constancia” de que en ese domicilio se 
esté cometiendo un delito. Término que para 
Gil Robles es sinónimo de “evidencia”, lo que 
venía a despejar sus dudas sobre la consti
tucionalidad de dicho artículo 21, por lo que 
ya no consideraba pertinente seguir mante
niendo que recurriría ante el Tribunal Cons
titucional si la ley no era modificada. Algo 
que no agradó en absoluto a los partidos de 
la oposición que habían visto en la “amenaza” 
de Gil Robles un apoyo a sus tesis contrarias 
a la llamada “Ley Corcuera”, e inmediata
mente CDS e IU (el PP es el único que 
dispone de didputados suficientes para recurrir 
la ley) anunciaron que solicitarán la compa
recencia de Gil Robles en el Congreso para 
que explique su cambio de opinión, dado que 
consideran que a pesar de los retoques, los 
derechos y las libertades constitucionales de 
los ciudadanos siguen amenazadas con esta 
futura ley. Pero al margen, de la polémica 
de fondo y de las consideraciones de unos 
y de otros, incluso del contenido del Proyecto 
de Ley, que no nos gusta nada, y de los recelos 
que suscita, que son muchos, hay un hecho 
sorprendente: la rapidez con la que estos dos 
grupos parlamentarios, disconformes con la 
actitud del Defensor del Pueblo, por entender 
que no es quien para “negociar” una ley con

el Ministerio del Interior y que su actitud 
constituye una injerencia en la actividad par
lamentaria, han pedido su comparecencia en 
el Congreso de los Diputados. Cada año, Gil 
Robles acude a la Comisión del Defensor del 
Pueblo y, posteriormente, al pleno de la Cáma
ra para presentar el informe anual de esta 
institución. Y otro tanto hace en el Senado. 
Son comparecencias de “guante blanco,' de 
trámite, de las que luego todo el mundo se 
olvida hasta el año siguiente. Ningún grupo 
parlamentario ha sido capaz hasta ahora de 
profundizar en loS distintos apartados del 
Informe que presenta el Defensor del Pueblo, 
en el que se recogen las miles de quejas que 
los ciudadanos presentan relacionadas con el 
funcionamiento de las distintas administracio
nes públicas y las respuetas que éstas dan 
a los requerimientos del Defensor. Y ni una 
sola vez se le ha convocado para hacer recabar 
información sobre el grado de cumplimiento . 
o incumplimiento de sus recomendaciones, si 
Ias cosas van mejor o peor después de sus 
denuncias, sobre la situación de áreas con
cretas de funcionamiento de la Administración, 
sobre todo aquellas que más directamente 
afectan a los ciudadanos, y de las que la ins
titución del Defensor del Pueblo tiene extraor
dinaria documentación y muchos datos que 
aportar. Es comprensible que desde el Gobier
no y el grupo mayoritario, socialista no se 
tenga interés alguno en que las denuncias del 
Defensor pasen lo más desapercibidas posibles 
y se aireen cuanto menos mejor, porque al 
fin y al cabo, su Informe anual es una de 
las radiografías más exactas y realistas de la 
realidad española y, de rebote, de las lagunas 
y desaciertos de su gestión. Menos compren
sible resulta que desde la oposición no se 
hayan acordado del Defensor del Pueblo hasta 
ahora. ¡Con la de cosas que podría contar!
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Arcalaus el encantador ■
ue Gazpacho, Pincho y Mochilo no sean 
merecedores de una subvención de cinco 
millones de pesetas por parte de la Junta 

de Comunidades tiene usía. Máxime si entre los 
proyectos presentados figura la historia animada de 
Castilla-La Mancha o un heterodoxo don Quijote 
luchando por las aguas de las Tablas de Daimiel. 
La noticia la destapa Francisco J. Peña y nos hemos 
quedado con la sonrisa limpia de nuestros hijos 
al adivinar que- los malvados jabalíes, el muy travieso 
Cardo y la niña Kumbita habían nacido en Almagro, 
una de las ciudades más bellas del mundo, ciudad 
que tiene en la piedra magias blancas, desde donde 
Vicente López ha dibujado tantísima fantasía para 
toda España. Hace mal la Junta en denegar cinco 
millones para la imaginación, que lo fácil y socorrido 
es financiar la revista del corazón y llevar el pre
supuesto hacia libros aburridos que regalan en las 
visitas de cortesía, pero no parece razonable aludir 
a cuestiones presupuestarias para saltar por encima 
de la imaginación y fantasía de los más pequeños 
de toda España. Gazpacho y Mochilo han conseguido 
el necesario remanso de las sobremesas sabatinas, 
despertar sueños en quienes mejores sueñan y hacer

Los Fruittis y Scrooge
RAMON BELLO SERRANO

El dibujo animado tiene mucho de 
milagrero, hace nexo con la 
tradición del cuento (ahí está 
Dickens y el señor Scrooge) y 
propicia otras literaturas 

conversaciones cálidas. El dibujo animado tiene 
mucho de milagrero, hace nexo con la tradición 
del cuento (ahí está Dickens, y el señor Scrooge) 
y propicia otras literaturas. Si don Vicente López 
quisiera convencer a la Administración no tendría 
más que llevar a los consejeros a presencia de los 
tres espíritus dickensianos, aunque reconvertidos : 
el de la ilusión (viejo ya para muchos adultos),

la bondad y la imaginación, vestidos todos del color 
y el movimiento animado. No parecen muchos dine
ros para satisfacer la querencia de los castellano-man
chegos, muy preocupados por el Quijote de Zacatena 
que llegaba hasta la Exposición Universal de Sevilla, 
y parecen menos tras el ofrecimiento de la empresa 
de firmar con el logotipo de la Junta. Si la filosofía 
de don José Bono se articula en el principio de 
solidaridad tiene ahora buenos motivos para ejer
citaría, que llegar a todos los hogares durante una 
veintena de capítulos, transmitír ¡mágen sin violencia 
y fomentar la risa es harto deseable. Gazpacho y 
su copa de hojas de piña ha sido fotograma amplia
mente recordado y celebrado, también las inquie
tudes de Kumbita, perdida tras expedición arqueo
lógica, sin olvidar la autoridad de Fresón, mandamás 
del poblado. Y esos minutos de relajo provienen 
de nuestra comunidad, precisamente de Almagro, 
otra ciudad que propicia calma y que nos envuelve 
'para siempre. Nunca cinco millones tendrán mejor 
inversión pública que estos. Hace mal la Junta, ya 
está dicho. Pero todavía están a tiempo. Quizá recon
sideren como mister Scrooge y potencien la crea-, 
tividad en nuestra región.

La Tribuna
-------------------- de Ciudad Real----------------------
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La puñetera cabra EI maquillaje
CARMEN FERRERAS

El salto en 
cuestión es 
una animalada, 
una cabro-eso 
que está usted 
pensando 
y que no me atrevo 
a escribir con 
todas sus letras

¿ f a cabra, la cabra,
1 la puñetera cabra, 

. y la madre que la 
gusarapió' en Zamora hay una 
'cabra que tiran portel balcón”, 
^denudo pitorreo y vaya follón, 

[tos quintos de Manganeses de 
f la Polvorosa (Zamora) se empe-^ 

ñan en arrojar una cabra por 
1 el campanario de la Iglesia y, 
'oiga, no vea, cuan farrucos se 
ponen. Pasan de prohibiciones 
gubernativas, pasan dfe crítica nio y que trato más vejatorio 
y el día fijado, tras los escarceos - el recibido por la ‘‘capra zamo-

tos, 
rce-

15. 
hez
365

)lor 
ine- 
lan- 
ena 
illa, 
•esa 
ofía 

de 
jer- 
una 
acia

de rigor con la Guardia Civil, 
¡zas!, lanzan la cabra.

Tengo entendido que, en 
Manganeses de la Polvorosa, 
todas las cabras padecen del 
corazón. No es para menos. Si 
los practicantes del “puenting” 
■versión humana del salto de 
la cabra zamoranopadecen 
taquicardias crónicas, calcule 
usted qué no padecerá la cabra 
que está más indefensa, más 
desprotegida. El salto en cues
tión es una animalada, una 
cabro-eso que está usted pen
sando y que no me atrevo 'a 
escribir con todas sus letras.

Mire usted que los verdes. 
los bucólicos, sus distintas esci- Además, a la cabra ya no hay 

quien le quite el susto. La Cabrasíones, los grupos ecologistas en 

)lia- 
uie- 
ico- 
más 
nen 
gro. 
slve 
ejot 
-ya 
ion- 
rea-

general y las asociaciones de 
protección a los animales en 
particular, han arremetido con
tra los quintos del pueblo. Mire 
que el Gobernador civil de 
Zamora impone sanciones de 
agarraté y no te meneés. Pués, 
como el que oye llover. Los 
quintos del pueblecito zamora
no de Manganeses de la Pol
vorosa se han empeñado en 
salir como sea en los papeles 
y lo están consiguiendo. No sólo 
por querer arrojar la cabra des
de el campanario, sino por los 
follones que la costumbre con-

La verdad es 
que la costumbre 
tampoco data de tan 
antiguo. Es más, 
antaño, no se 
arrojaba una cabra, 
sino el vellón de la 
misma relleno de 
arena

lleva. Follones que nacen del 
enfrentamiento de los vecinos 
con periodistas, fotógrafos y 
fuerzas del orden, mayormente 
Guardia Civil.

Pobre “Cleopatra”. Ah¡ pero 
no se lo he dicho. La que han 
lanzado esle año se llama 
“Cleopatra”. Más le hubiera 
valido a la pobre que un áspid 
se la hubiera llevado por delan
te. Fue bochornoso. Que escar- 

ranensis”. Si los quintos del 
pueblo se pusieran por un ins
tante en la piel de la cabra, 
seguro que cambiaban de cos
tumbre. Una costumbre muy 
fea, por cierto. La verdad es 
que la costumbre tampoco data 
de tan antiguo. Es más, antaño, 
no se arrojaba una cabra, sino 
el vellón de la misma relleno 
de arena. Poco importaba 
entonces que al estrellarse con
tra el suelo se espanzurrase. 
Nadie sufría. Pero ahora, no me 

«fastidie. Ahora no lanzan el 
vellón,, ahora lanzan la cabra 
entera y eo es de lesa capri- 

’nidad, coñe.

queda psiquicamente destroza
da hasta el fin de sus días. Y 
eso es imperdonable. Desde 
luego, hay costumbres en los 
pueblos de España que, mejor 
olvidarías.

Cuanto bien nos haría la abo
lición de determinadas tradicio
nes, frente a nuestros sensibles 
comunes. Sobre todo en el 
transcurso de este noventa y dos 
universal, cultural y olímpico, 
en el que los ojos del mundo 
están puestos en España. Inclui
do Manganeses de la Polvorosa.

M
entiríamos si dijéramos 
que somos expertos 
conocedores del saber 
sobre el maquillaje y .el arte de 

maquillar. Esto hay que dejár
selo a las personas que tienen 
por ocupación este oficio y son 
profesionales “esthéticien”, cuya 
misión es la de embellecer, ate
nuar las erosiones que la vida 
va dejando en nuestra piel y la 
de aconsejar, todo ello para ocul
tar, exteriormente, lo que ya lle
vamos recorrido en el tiempo 
que se nos concede una vez que 
se nace y que nos es totalmente 
desconocido.

De todas las maneras es una 
costumbre muy antigua que se 
fue desarrollando a medida que 
la civilización fue haciendo presa 
y apoderándose de los pueblos 
y de las culturas, con los con
siguientes cambios en la forma 
de pensar y de comportarse. Los 
primeros que se dieron pigmen
tos sobre la piel fueron los hom
bres, para diferenciarse de otros, 
tanto para demostrar dignidad 
como . para expresar fuerza y 
valor. Así, por ejemplo, en el 
antiguo Egipto, los varones se 
daban afeites, principalmente en 
la cara, según la categona social 
que tuvieran, constituyendo una 
diferenciación social. Las diver
sas razas de indios empleaban 
el mismo procedimiento para 
hacer ostentación de su valentía, 
poderío y afan de lucha. Y así 
se podrían ir recorriendo a todos 
aquellos que nos precedieron, 
mientras las mujeres, salvo 
excepciones, presentaban el ros
tro y cuerpo carentes de estas 
o parecidas pinturas. La Edad 
Media fue un período excepcio
nal que se aparta de cualquier 
consideración, ya qué el empol
varse las partes visibles de la epi
dermis era costumbre muy exten
dida, sobre todo en los nobles 
y pudientes sin distinción de 
sexo,, que acompañaban con ade
rezos, adornos y perifollos.

El hombre, con las nuevas 
corrientes, abandonó esta prác
tica, siendo asumida, por com
pleto, por las mujeres, hasta tal 
punto que hubo años en los que 
el varón simplemente olía a lim
pio, si procuraba el baño con 
jabón, que entonces se conocía 
por “jabón de fregar”. Cualquier 
otro“ aroma no estaba bien visto, 
sobre todo si era a “agua de 
colonia,' y no digamos nada a 
perfume. En cualquiera de los 
dos casos últimos, se estaba ante 
un verdadero sarasa. La mujer, 
del colorete y de la barra de

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

1

La Edad Media fue un período excepcional 
ya que el empolvarse las partes visibles de 
la epidermis era costumbre muy extendida, 
sobre todo en los nobles y pudientes sin dis
tinción de sexo, que acompañaban con ade
rezos, adornos y perifollos

labios, pasó a la cosmética, cada 
vez exigiendo más, siendo por 
esta causa el nacimiento y 
desarrollo de toda una industria 
encargada de proporcionar los 
productos necesarios para aten
der esta demanda, que se amplió 
a masajes y a otros cuidados, 
de todo lo cual se ocupan los 
y las expertas' en estas delicadas 
cuestiones. Desde hace ya unos 
pocos años, los varones volvemos 
a las “andadas”, procurando que 
nuestra presencia sea cada vez 
má.s agradable, lo que persiguen, 
denodadamente, aquellas y 
aquellos que se dedican a cuidar 
la imagen de los magnates; diri
gentes, altos cargos, actrices y 
actores, dentro de un amplio 
etcétera, lo que se viene notando 
en Francia, EE.UU., Gran Bre
taña, Italia y entre nosotros, sin 
que nadie se escandalice, porque 
la verdad no hay razón para ello.

Al lado de toda esa ámplia 
gama de cremas, pócimas, locio
nes y demás, hay' o existe otro 
estilo de “maquillaje” personal 
que ningún “estheticien” es 
capaz de crear, ni tan siquiera 
el dar consejos sobre él, ya que 
no viene en los manuales ni en 
texto alguno. Sc trata, no de una 
“mascarilla” preliminar al arre
glo y .embellecimiento, sino de 
una auténtica careta, máscara 
que no solamente sc pone en 
festejos concretos, como puede 
ser el carnaval, aún cuando hay 
quién está permanentemente en 
una carnavalada, sino que el 
poseedor y poseedora, no se la 
quitan nunca, ni tan siquiera 
cuando están completamente 
solos, por el temor a que alguien 
pueda descubrir su auténtica 
realidad.

exclusivas 
espinar, s.a
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Crónica personal Benegas
PILAR CERNUDA

Benegas no le gusta la 
actual derecha. A 
Benegas no le gusta 

Aznar, ni el Partido Popular, 
y está en su derecho, incluso 
en su obligación, de que no 
le gusten, pero su tono ame
nazante para la derecha, dicien
do que Aznar se está excedien
do y extralimitando en sus fun
ciones, y advirtiendo que la 
paciencia del PSOE no es infi
nita, es inadmisible. Y es tam
bién una torpeza, una inmensa 
torpeza.

Pronuncia sus palabras Bene
gas apenas dos días después de 
que Felipe González pidiera 
moderación en las críticas al 
contrario para no enrarecer aún 
más el ya de por sí bastante 
enrarecido panorama político.

Pero el número tres del 
PSOE va por libre y hace poco 
caso a las sugerencia5y del jefe, 
él pega mandobles cuander 
quiere y a quien quiere, sin 

. importarle demasiado las con
secuencias. Que la inmediata, 
la más inmediata, es que le ha 
hecho un buen favor a José 
María Aznar, pues en un 
momento en que el presidente 
de! PP recibe críticas a man-

salva porque lleva meses como 
sin tino, las palabras despec
tivas y. preponderantes del 
secretario de organización de 
los socialistas crea una reacción 
automática de apoyo y simpatía 
hacia un líder conservador que, 
aunque se equivoque, merece 
al menos el respeto de los par
tidos contrarios.

Hacía tiempo que el Psoe, 
o determinados dirigentes del 
Psoe, no mantenían posturas de 
tanta arrogancia, entre otras 
razones porque no está el patio 
socialista como para presumir.

Por eso choca más que Bene
gas saque los piés del tiesto, 
a no ser que pretenda una huí
da hacia adelante cuando sobre 
su partido cae un chaparrón 
considerable.

Tras el lamentable episodio 
de las cintas; Benegas había 
preferido refugiarse en una 
aconsejada prudencia para que 
nadie le sacase los colores. Pero 
no se sabe si enardecido por 
el público asistente, la flor y 
nata del partido, o por su situa
ción boyante en el Psoe, en el 
Club Siglo XXI se enfundó el 
traje de faralaes y dio su mejor 
espectáculo.

Apoyar el 92
1 sector- más sensato y 
• menos triunfalista del 
PSOE se muestra 

inquieto ante los grandes even
tos de este año. Esa inquietud 
viene dada por las críticas que 
se producen en los medios, de 
comunicación en estos primeros 
compases del 92. Les preocupa . 
que las anécdotas superen a la 
categoría y, al final, se ofrezca 
una imagen negativa de la 
Expo, las Olimpiadas y el 
Madrid capital europea de la- 
cultura. - Y la verdad es que 
hacen bien en preocuparse aun
que, quizá, estén errando el tiro 
al pedirle a los medios de comu
nicación que lo hagan todo o, 
mejor, que suavicen sus críticas. 
Mejor harían en mirar hacia 
adentro y pedir a su propia gen
te, o a los responsables políticos 
de los tres acontecimientos, que 
obren con sensatez. Como 
muestra bastan tan solo tres 
botones. En primer, lugar ahí 
están los precios disparados de 
los hoteles de Sevilla. ¿0 es 
que no es un disparate que un 
hotel de una estrella -es decir, 
una simple pensión- pretenda 
cobrar -de ’nueve a doce mil 
pesetas por persona y día? Tan
to es así que en esta semana 
el presidente de la Junta de 
Andalucía, el socialista Manuel 
Chaves, piensa reunirse con los 
hoteleros para pedirles un poco 
de sensatez,’no vaya a ser que 
la España del 92 se convierta 
en pan para hoy y hambre para
mañana. El segundo botón va 
en la misma dirección. Jordi 
Pujol, el honorable presidente 
de la Generalitat de Cataluña, 
ha dicho -y le ha costado tener 
que rectificar en sus expresio- 
nesque no se puede “gitanear”. 
Vamos que' Pujol piensa que 
quienes “piquen” y vayan a Bar
celona durante las Olimpiadas, 
no van a volver en mil años 
al comprobar los precios del
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Corno muestra bastan tan solo tres botones 
En primer lugar ahí están los precios disparados 
de los hoteles de Sevilla, ¿o es que no es 
un disparate que un hotel de una estrella -es 
decir, una simple pensión- pretenda cobrar de 
nueve a doce mil pesetas por persona y día?

El tercer botón merece un trato 
aparte. Es curioso que los socia- 

; listas se muestren’ tan preocu
pados con la imagen de la Espa
ña del 92 y se pasen el día 
alentando a sus huestes de la 
televisión autonómica (antes 
Telemadrid) para que le den

alojamiento y la manutención. estopa al Madrid Cultural en

el trasero del gobierno muni
cipal del PP.

Así, señores míos, no te 
quien apoye nada. No tengai 
la desfachatez de pedir sordim 
a los medios de comunicaciá 
privados cuando ustedes utili 
zan los públicos para todo ¡í 
contrario.

^B Firma invitada Cartas

Y
 no es una noticia apó

crifa: los dietistas del 
Departamento de 

Nutrición del Hospital General 
de Detroit (ÜSA) acaban de 
descubrir que el beso, el beso 
apasionado, puede llegar a des
truir un mínimo de 13 calorías, 
es decir, el equivalente a cien 
gramos de calabaza o a una cla
ra de huevo.

Ahí es nada, convertir el beso 
en gasto calórico y, por ende, 
en adelgazante. ¿Se puede pedir 
más?

El problema es que el beso 
corriente no sirve, y me refiero 
a ese que prolifera en nuestra 
sociedad, beso idiota donde los 
hubiere, ósculo que hoy se da 
y recibe por doquier, devaluán
dose como nunca lo estuvo en 
su historia.

Y es que de unos años a esta 
parte, lo de ser besado dos 
veces por una señora a la que 
nos acaban de presentar se ha

Cuanto más besas
menos pesas

EDUARDOLADRON DE GIBARA

puesto a la orden del día para 
espanto de las gentes sensatas 
que, incapaces de soportar tanta 
familiaridad, se niegan a rela
cionarse con un prójimo dado 
no sólo a tutearte en cuanto 
bajas la guardia, sino a ponerle 
los morros en las mejillas.

Pero si sólo fueran las muje
res las besdoras aún podría 
soportarse.

Lo repugnante es que los 
hombres heterosexuales hechos 
y derechos también empiezan 
a tomar la costumbre de hacer
se cucamonas unos con otros 
en vez de estrecharse la mano, 
de tal suerte que el -espectáculo 
de ver a un tío barbudo y con 
trerika besando a otro con mos
tacho y calvo, ha dejado de ser 
un gesto inusual.

Nadie vaya a imaginar que 
dando besos a diestro y siniestro 
existe alguna posibilidad de 
reducir caderas.

De eso nada.

El que quiera adelgazar 
deberá poner los cinco sentidos 
a la hora de besar, haciéndolo 
con todas sus fuerzas hasta 
dejarse el alma en cada uno 
de los que sacuda.

No hay otra -disyuntiva: o se 
besa 'bien o se - sigue gordo.

Y los médicos norteamerica
nos lo han dejado claro: diez 
buenos besos contrarrestan las 
calorías de un filete, pero si 
éste es con patatas fritas enton
ces el número de besos habrá 
que multiplicar por tres.

Mucho me temo que con 
semejante regimen, las gordas 
seguirán siéndolo.

En pocas palabras, sí un 
humilde par de huevos con cru
jientes patatitas exige, casi, los 
dos centenares de furiosos 
besos, ¿cuántos harían falta 
para cepillarse unas tortitas con 
nata sin que se encabritasen los 
michelines? Mejor no pensarlo.

Motocicleta no 
ciclomotor

Señor director;
Me dirijo a esta sección, 

que en el n- 450 del. 23 
ya 
de

enero pasado, publicaron uste
des una noticia, en la sección 
Plaza del Pilar (última página), 
con el título “Dos jóvenes heri
dos ayer en un accidente de 
circulación en Ciudad Real”, 
que a pesar de contener nume
rosos errores, no merece ser tra
tada en la sección “fe de erra
tas”. Las razones de todo ello 
son varias, pero la principal es 
que el joven que conducía la 
motocicleta Honda CR-0762-0, 
era el dueño de la misma Oscar 
Sánchez García, y Jorge Can
tero Aivárez viajaba de acom
pañante, y aunque las lesiones 
sufridas por cada uno, las deta
llaron ustedes correctamente, 
deben darse cuenta que lo 
importante es que la noticia, 
tal como la escribieron en su 
publicación, puede resultar per
judicial para el joven que iba 
de pasajero. Por otro lado, al 
poner la marca de la motoci
cleta, se produjeron dos errores: 
el primero, que la llamaron

“Onda”, y el segundo, que 
llamaron ciclomotor. Estas s 
cuestiones de cultura gener 
que toda persona que tenga i 
carnet de conducir debei 
conocer, y que pienso no 

. pueden admitir en una pub 
cación seria como la suya.

Antes de terminar, quien 
agradecer a D. Francisco Sanie 
Amador (dueño del cocb 
implicado en el accidente) y 
su esposa, el interés mostrad 
por la salud de los heridos. 
comunicarles que 
encuentran bien.

Este ha sido un 
civismo que todos 
imitar.

Aurelio Cantero.
DNI: 5.475.011

los dos

ejemplo ¡1 
deberían!''

N. de la R.: Aceptamos 1 
“reprimenda” por la erral 
ortográfica en la marca df' 
motocicleta; faltas de ese eslü 
comete cualquiera. En lo q’ 
ya no estamos tan de acuení 
es en la aclaración entre ‘'i”* 
tocicleta” y “ciclomotor”, h 
datos que nos son facilitafl’ 
de fuentes solventes no precisé 
si se trata de un tipo y o® 
de- velocípedo, amén de que • 
creemos tenga decisiva inip<'’ 
tanda el que se trate de «’ 
moto de más o menos cilíníl'’ 
da.
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^ CastHla-La Mancha en ¡a Expo 92

E

obra de Manuel López Villaseñor estará presente en la Expo. El pintor Valdepeñero Gregorio Prieto también estará representado en el Pabellón.La

Los empresarios de Castilla-La Mancha podrán promocionar sus productos en una sala de reuniones preparada a tal fin

El Pabellón regional en la Expo de Sevilla utilizará
a El Greco como gancho para atraer visitantes

Los organizadores han descartado la realización de ^^conciertos y espectáculos elitistas

Carlos MUÑOZ DE LUNA

atraer hasta sus dependencias

do

Actividad empresarial

Los organizadores del Pabe
llón de Castilla-La Mancha en 
la Exposición Universal de Sevi-

Cuando quedan 81 días para que la Exposición 
Universal de Sevilla abra sus puertas al mundo, 

Pabellón de Castilla-La Mancha está prácti
camente terminado y su contenido, a falta de 
gunos detalles, totalmente perfilado. El director

;aciá 
Utili

NA el director del Pabellón, 
César Pinto.

El responsable de las insta- 
aciones señaló que la Expo

del Pabellón, César Pinto, explicó a LA TRIBUNA 
en qué va a consistir la actividad que nuestra 
comunidad autónoma va a desarrollar en la capital 
andaluza y señaló algunos de los criterios que 
se han seguido para conseguir atraer al mayor

número posible de visitantes. En este sentido, des
atacó la originalidad arquitectónica del Pabellón 
y el indiscutible “gancho^' que para el público 
de todo el mundo supondrá la presencia de un 
buen numero de obras de El Greco.

visitantes de todo el mundo, 
según manifestó a LA TRIBU-

enga Ha utilizarán las obras de El 
ndiií Greco como “gancho” para

1

mes, 
idos 
) es 

-es 
r de 
día?

acogerá “ocho o nueve“ cuadros
áe El eco, procedentes de - 

is sM Toledo, que será el componente 
nef^ nás atractivo para los visitantes 
g"'“ le la isla de La Cartuja. 5in

embargo, Pinto destacó otros
J mportantes atractivos del Pabe- 

P'*® Ión, como su “original diseño

|ue

no

. ¿rquitéctónico, construido 
Klusivamente con madera, 

‘a"” Tistal y acero cortén”, obra de 
^®^ Manuel de las Casas, que ha 

"puesto una inversión de 403
COC

'traA una mvcidii
ios '’''^®”®‘‘* ^^ pesetas, uno de
os Ds más baratos de toda España,

do
W al de la Comunidad 
'alenciana”, aseguró el direc-

Las dependencias, que esta-

os 
;rra 
de

3n finalizadas en los últimos 
fes de febrero, tienen una 
iiperficie total de 2.400 metros 
>Jadrados, de los cuales 1.800 
®n aprovechables.

eslii El director del Pabellón
) qi ^gional detalló minuciosamen-
uerd • el contenido que se le va 
“iiK dar al espacio disponible, cuyo 

. U 'Olivo central será una escul-
allalli 'ra del caballo Clavileño, 

;ci-<i " parecer un símbolo impor-
o" '"te, porque es el protagonista 

^1 único episodio del Quijote 
Tip" "el que se invierten los pape- 
í i" ¡^t Sancho se vuelve idealista

ue

ndf Alonso Quijano parece reco- 
f^f la cordura cuando intenta

convencerlo de que se trata de 
un-animal de madera”.

El Pabellón tendrá un patio 
central acristalado, a cuyo alre
dedor, y en dos plantas, además 
de un sótano, se distribuirán las 
distintas salas y dependencias. 
A la izquierda de la entrada 
habrá una sala de recepción y 
otra dedicada a “Rutas y gen
tes”, con referencias a los pai
sajes, monumentos, artesanía, 
fiestas, folklore, etc, de la 
región, que los visitantes 
recorrerán a través de un pasillo 
“curvo y ondulado”, que resul-

La envergadura 
mundial de la Expo 
será importantísima 
para la promoción de 
los productos de 
Castilla-La Mancha

tará ser una prolongación 
la cola de Clavileño.

El pasado y el futuro

de

La cola del animal servirá 
como nexo de unión entre esta 
sala y otra similar, a la derecha 
de la entrada, en la que se mos-

trarán los aspectos económicos 
y de desarrollo de Castilla-La 
Mancha: mediante monitores, 

' gráficos y fotografías se hará 
un recorrido pór la actividad 
empresarial, las realizaciones en 
infraestructuras, el AVE, etc, de 
la región.

Por una escalera de madera 
se subirá hasta un rellano, que 
dará acceso a la sala donde 
estarán expuestas las obras de 
El Greco junto a cuadros de 
pintores de las primeras gene
raciones de este siglo: Benjamín 
Palencia, Gregorio Prieto, 
Manuel López Villaseñor, 
Antonio López (sin confirmar), 
etc, que, tras un tiempo, serán 
sustituidos por los de autores 
más modernos: Zóbel, Canogar, 
Carrilero, etc. Atravesando el 
patio desde el rellano, otra sala 
mostrará valiosos objeto,s pro
cedentes de toda la región: la 
Custodia de Toledo, (que debe
rá estar en la Catedral de la 
ciudad del Tajo para el Cor
pus), una serie de esferas car
tografiadas de plata del siglo 
XVIII, varios ejemplares anti
guos del Quijote, etc.

También a la derecha del

Pabellón se instalará el cuerpo 
administrativo, con dos oficinas, 
donde trabajarán tinco perso
nas, además del director, sin 
contar las azafatas y el personal 
de seguridad. Encima de las ofi
cinas habrá una sala de juntas 
de uso restringido para las visi
tas de personalidades, junto a 
la cual habrá una terraza desde 
donde se dominará toda la isla 
de La Cartuja.

La calle del lago
César Pinto señaló que, 

durante los 176 días que se 
prolongará la Expo de Sevilla, 
está asegurada la presencia 
equitativa de las cinco pro
vincias de Castilla-La Man
cha, “también de alguna sobre 
la que habitualmente no se 
incide demasiado”.

El director del Pabellón se 
refirió asimismo a la progra
mación musical que, descar
tados los “conciertos y espec
táculos* elitistas”, serán de dos 
tipos. En primer lugar existe 
un proyecto común de los 17 
pabellones españoles, situa
dos a lo largo de la calle que 
bordea el lago, para animar

a los visitantes, mediante bai
les regionales, a visitar las 
dependencias de las comuni
dades nacionales y evitar, “en 
sana competencia, que el 
público se desvíe hacia pabe
llones que puedan parecerles 
más exóticos y que luego no 
respondan a sus expectativas”.

La segunda actividad de 
este tipo tendrá lugar el 29 
de mayo, señalado como “Día 
de Honor” de la región, en 
el que habrá una serie de 
actuaciones típicas de la 
comunidad: tamborrada de 
Hellín, -danzantes de Camu
ñas, etc, todo ello provocando

“el mayor número posible de 
decibelios”.

Otro aspecto que destacó 
César Pinto es que “hemos 
intentado huir de los tópicos” 
y citó como ejemplo la Escue
la de Traductores de Toledo: 
“Va a haber referencias a ella, 
pero rió históricas, sino como 
símbolo de convivencia entre- 
culturas diferentes”.

La peculiaridad estética del 
Pabellón será otra caracterís
tica -importante: “Los demás 
pabellones son casi iguales y 
la prueba de que el nuestro 
está gustando es la cantidad 
de felicitaciones que recibi
mos”.

Al sótano del Pabellón, de 
800 metros cuadrados, se le 
piensan dar varias utilidades: 
además de.servir de almacén 
y otros servicios, habrá una sala 
de proyecciones y otra de reu
niones, en la que los empre
sarios de la región podrán pro
mocionar sus productos. Según 
explicó César Pinto, en un prin
cipio se pensó que las empresas 
cumplirían simplemente un 
papel de proveedoras y patro
cinadoras, “pero teniendo en 
cuenta la envergadura mundial 
de la Expo, la presentación de 
productos de la región en el 
Pabellón puede ser importan
tísima para los empresarios”. 
Previsiblemente, según el direc
tor, el eco de la iniciativa “va 
a ser muy grande”.

Parte del sótano servirá tam
bién como sala de exposiciones, 
donde colgarán su obra, en 
muestras sucesivas, varios colec
tivos artísticos de la comunidad 
autónoma de la última gene- 

. ración. El Pabellón regional en 
la Expo contará también con 
una “gran exposición de arte
sanía, pero no grande en can
tidad, sino en calidad” y los visi
tantes podrán adquirir algunos 
recuerdos en una zona de yenta 
provista de varios objetos rela
tivos a nuestra tierra.
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Él PP sostiene que hacen especial hincapié en los ingresos originados por los impuestos

Los presupuestos del 92 no mejorarán los 
servicios públicos, según el Grupo Popular

La Comisión de Hacienda mantuvo en la tarde de ayer una reunión ^^maratoniana

Los presupuestos de 1992 serán debatidos mañana, tras 
haber sido retrasado el Pleno previsto para hoy. La razón 
del retraso, según el PP, se debe a la necesidad de tener 
más tiempo para analizarlos y debatir las enmienndas 
presentadas. En principio, al PP los presupuestos no le 
parece que vayan a mejorar los servicios públicos.

LT

Los presupuestos municipa
les para 1992 no van a mejorar 
tos servicios que el Ayunta
miento de Ciudad Real presta 
a los ciudadanos, según mani
festó a LA TRIBUNA el por
tavoz del Grupo Popular, 
Javier Romero.

El concejal del PP señaló 
que los presupuestos presen
tados por el equipo spcialista 
de gobierno “están basados en 
los ingresos por impuestos, no 
en la mejora de los servicios”. 
Javier Romero indicó que que 
su grupo está elaborando “bas
tantes enmiendas”, aunque no 
precisó cuántas ni a qué capí
tulos específicos de los pre
supuestos van dirigidas.

Comisión de Hacienda

Sin embargo, el portavoz 
popular manifestó que su gru
po estaba a la espera de la 
reunión de la Comisión de 
Hacienda, prevista para ayer 
a las 17,30, y que se preveía 
“maratoniana”.'’ En esta reu
nión los grupos políticos muni-

Debido a la entrada de cerveceras europeas en 1993

Calatrava potenciará su 
red comercial este año

P. MARTIN

La empresa cervecera Cala
trava, implantada en nuestra 
capital, potenciará durante el 
presente año su red comercial 
en la región. Según Luis Suárez, 
gerente de la cervecera man
chega, se va relanzar las marcas 
del grupo provocado por la 
entrada libre el próximo año* 
de industrias cerveceras euro
peas, aunque el desembarco ha 
sido importante durante los últi
mos años. “Se va a funcionar 
más como grupo que como 
empresa de marcado tinte local 
o regional”. Con estas decla
raciones el gerente de la cer
vecera quiere quitar hierro a 
los rumores que corrían por la 
capital sobre un posible cierre 
de la fábrica, y que afectaría 
a los casi cien empleados que 
trabajan actualmente en la mar
ca cervecera. Estos rumores 
señalaban el cierre de la fábrica 
y quedar sólo como almacén y 
distribuidora de las marcas del 
grupo, con la consiguiente polé
mica que se produce con los 
despidos y jubilaciones antici
padas.

Luis Suárez declaró a LA 
TRIBUNA que las perspectivas 
para el presente año en cuanto 
a las ventas no son buenas, y 

cipales tenían previsto presen
tar y debatir las enmiendas a 
los presupuestos de 1992 y hoy, 
según Javier Romero, deberá 
responder a ellas el Grupo 
Socialista.

Esta última fase del debate 
sobre los presupuestos ha obli
gado a posponer hasta mañana 
el Pleno previsto para hoy, en 
cuyo orden del día figuraba 
el éxpediente sobre aproba
ción del Presupuesto General 
Municipal para 1992. El Grupo 
Municipal del CDS también 
estaba ayer a la espera de la 
reunión de la Comisión de 
Hacienda, en la que los pre
supuestos fueron analizados 
por última vez antes de la 
sesión plenaria de mañana. El 
único grupo municipal de la 
oposición que hasta ahora ha 
explicado en profundidad su 
postura ante los presupuestos 
ha sido el de Izquierda Unida, 
cuyos dos concejales ofrecie
ron una rueda de prensa para 
pormenorizar sus enmiendas y 
su rechazo inicial al expediente 
presentado por el equipo de 
gobierno. Izquierda Unida ha 
presentado un total de once 

prevé que el mercado se estan
que durante 1992. Añadió, el 
gerente de Calatrava 
mercado se encuentra 
en los últimos años y 
competencia es muy 

que el 
parado 
que la 
grande.

Para ello, el grupo quiere relan
zar su política de distribución.

Las ventas durante el pasado 
año se cifraron en un descenso 
del uno por ciento respecto al 
ejercicio precedente.

Por último Suárez destacó 
que su grupo cervecero copa 
el veintiocho por ciento del 
mercado español, siendo el gru
po más fuerte en el panorama 
español, seguido de las marcas 
El Aguila y Mahou.

El mercado de la tradicional 
caña se ha convertido en un 
campo de muchas batallas. 
Grandes empresas extranjeras y 
españolas se disputan un mer
cado que reporta generosos 
beneficios y que es causa de 
un gran número de empleos. 
A pesar que tomarse una caña 
costará en 1993 no menos de 
cientocincuenta pesetas, y el 
litro de cerveza puede subir un 
treinta y tres por ciento, las dis
putas son grandes en todas las 
marcas tanto españolas como 
extranjeras. Así, Guiness, el 
gigante británico de la cerveza 
negra, con una facturación de

Los presupuestos de 1992 ascienden a 3.778 millones,de pesetas.

i

enmiendas a los presupuestos.

EI apoyo condicionado de IU

El concejal de IU Juan 
Barreda condicionó su apoyo 
a los presupuestos a la acep
tación de las enmiendas que 
ha presentado su grupo y que, 
principalmente, inciden en la 
necesidad de que la reciente 

i

Las previsiones de la fábrica de cerveza Calatrava indican un mantenimiento de las ventas.
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más de seiscientos mil millones 
de pesetas optó por el desem
barco en España. Así, se hizo 
mediante una oferta pública de 
adquisición de Cruzcampo y 
desembolsar casi cien mil millo
nes de pesetas que fueron a 
los bolsillos de los accionistas 
de la cervecera andaluza. Con 
este paso Cruzcampo se hizo 
con el control de Unión Cer
vecera, en la que estaba encua- 

subida de impuestos, aprobada 
con el apoyo de su grupo, se 
reflejen en las inversiones pre
vistas y, por tanto, incidan en 
la mejoría de los servicios a 
los ciudadanos. También 
pidieron mayor dotación para 
material y conservación- de 
escuelas y jardines, y un 
paquete de enmiendas “polí
ticas” en las que exigen mayor 

4 ■*

M
I

drada la marca manchega Cala
trava y otras cervezas de mar
cado tinte regional.
• Con estos acuerdos el nuevo 
grupo, como hemos dicho ante
riormente se ha hecho con el 
veintiocho por ciento del mer
cado español, y su objetivo es 
llegar al treinta por ciento el 
próximo año. El grupo Gui- 
ness-Cruzcampo está formado 
en este momento por las com

participación de los ciudada
nos en la vida municipal, a 
través de las asociaciones de 
vecinos?- etc.

Los presupuestos del Ayun
tamiento de Ciudad Real para 
el presente ejercicio ascienden 
a 3.778 millones de pesetas, 
lo que supone un incremento 
del 9,13 por ciento respecto 
a los del año 1991, 
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(27,37 por ciento) a las qu^ 
le une Unión Cervecera col que
setenta por ciento de su cap Icumr 

habíStotal.
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^ Subvenciones para la escuela de hostelería ' ~

La escuela de hostelería, pendiente de su homologación

ii^

S. Palomares, vicepresidente de la asociación de empresarios

El ramo de hostelería no cumplía los requisitos que se habían solicitado, según el INEM 

Los empresarios sorprendidos ante la negativa 
de homologar la Escuela de Hostelería

Completado el comité ejecutivo de la Confederación Provincial de Empresarios

La Junta directiva de la Confederación Provincial de 
da- Empresarios mostró su disconformidad ante la negativa 
y a por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de 

^^ no homologar las instalaciones de la Escuela de Hostelería 
de Ciudad Real.
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Pelayo MARTIN

Los cursos programados para 
esta especialidad parece que van 
a sufrir un pequeño retraso ante 
la negativa del INEM. Según 
esta institución, las instalaciones 
no son homologables.

Ante esta problemática la 
confederación ha solicitado una 
entrevjsta con el director general 
del citado instituto de empleo 
para pedirle explicaciones por 
esta actitud, ya que, las insta
laciones del centro formativo 
recibieron el visto bueno oficial 
antes de su inaguración, según 
acordaron el lunes pasado en 
su reunión ordinaria correspon
diente a este mes.

La Escuela Empresarial de 
Hostelería, Panadería y Paste
lería tiene previsto iniciar los 
cursos en colaboración con el 
INEM a partir del próximo mes 
en las dos últimas especialida
des, que ya han sido homdlo- 
gadas. La junta directiva analizó 
la situación creada con la pri
mera especialidad y mostró su 
contrariedad por el hecho de 
que la insuficiencia de instala
ciones que aduce el INEM no 
» corresponde con su opinión 
inicial sobre el conjunto del cen- 
Ito formativo, ya que dicha ins
titución incluso felicitó a la orga
nización empresarial por las ins
talaciones y medios con que se 
había dotado a lá escuela.

inin! 
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Julián Aguirre, director pro
vincial del Instituto Nacional de 
Empleo, manifestó a LA TRI- 

que Cepyme pidió a 
0™ dicho ih tituto las homologacio- 

tes para la creación de la Escue- 
^•' 'a de Pastelería, Panadería y 

Ho.stelería, y se le concedieron 
llallas dos primeras.
ai

quí Añadió el director provincial, 
t^®^ que el ramo de hostelería no
cap cumplía los requisitos que se 

habían solicitado, yti que no

. tenían los doscientos metros 
cuadarados de extensión que se 
le habían pedido.

Destacó, asimismo, que se ha 
denegado la homologación pre
via a instancias del los Servicios 
Centrales del Instituto' de 
Empleo en Madrid, y que inclu
so desde la delegación de Ciu
dad Real se han hecho gestiones 
para flexibilizar los fnencionados 
doscientos metros cuadrados, y 
sirvan los cincuenta metros que 
la confederación posee para 
desarrollar la.s funciones de 
hostelería.

Por último, Julián Aguirre 
comentó que el INEM está a 
la espera del proyecto definitivo 
para aprobar la ayuda necesaria, 
que rondaría los cuatro millones 
de pesetas.

Presupuestos

La junta aprobó también el 
presupuesto para este año, que 
asciende a sesenta y cuatro 
millones de pesetas frente a los 
sesenta y tres millones del año 
precedente, lo que supone un 
aumento de un 1,6 por ciento. 
Esta presupuesto fue valorado 
por la Confederación Provincial 
de Empresarios como “austero 
y de gestión”.

Se acordó también, que la 
asamblea general anual para 
hacer balance del pasado ejer
cicio se celebrará durante el 
próximo mes de abril. Para esas 
mismas fechas deberá estar en 
marcha una campaña de cap
tación de socios entre las empre
sas de la provincia.

El citado órgano acordó nom
brar vicepresidentes a Saturnino 
Palomares, Jesús Bárcenas, 
Vicente Buendía y José García 
Casanova; se completó el resto 
del comité ejecutivo con la 
designación de Emilio Fernán
dez Alcoroches como tesorero.

Muestra de los platos presentados el día de la inauguración de la Escuela.

El INEM está a la espera que la Confederación 
Provincial de Empresarios presente un pro
yecto para acordar su ayuda y que rondaría 
los cuatro millones de pesetas, dice Julián 
Aguirre

y Emilio Madrid, Javier Ruiz y 
Antonio Villavieja como vocales. 
La constitución de este nuevo 
comité cierra la renovación de 
cargos que se produjo como con
secuencia de la elección de Juan 
Antonio León como presidente.

Por último, Juan Antonio 
León resumió las actividades 
realizadas desde que tuvo lugar 
la última junta, destacando el 
convenio financiero con Unicaja, 
la creación de la tarjeta Ciudad 
Real para los comerciantes. Esta 
nueva tarjeta supone para los 
posible.s usuario.s una ventaja de 
pago.

Los comerciantes darían a sus 
clientes esta tarjeta de crédito, 
de hasta cien mil pesetas, para 
hacer posible sus compras.

Por otra parte, el recargo que 
sufren los comerciantes es míni
mo.

Este acuerdo al que llegaron 
el pasado mes de diciembre la 
Confederación Provincial de 
Empresarios e Hispamer, depen
diente del Banco Hispano cons
tituye una novedad en Ciudad 
Real.

El plazo para pagar estas 
compras comprenderá seis 
meses.

Feria de 
Berlín

La asistencia por parte 
de varias empresas man
chegas de alimentación a 
la Semana Verde de Ber
lín fue positiva para la 
Confederación de Empre
sarios de la provincia.

Para este organismo se 
han abierto nuevas expec
tativas comerciales y 
supone un paso adelante 
para el conocimiento de 
los productos manchegos 
fuera de nuestras fronte
ras. Debido al éxito obte
nido se mantendrá la mis
ma política de asistencia 
a otras ferias internacio
nales durante este año 
hasta la inauguración del 
nuevo recinto ferial en 
1993.
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ASAJA cree que hay buena disposición por parte de la Delegación de Agricultura para afrontar los problemas del campo

4'
'
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Necesidad de celebrar unas Jornadas sobre inversiones para mejora de estructuras agrarias

ASAJA y el delegado de Agricultura 
analizaron los problemas del campo

Los agricultores piden agilizar los trámites de los expedientes para solicitud de ayudas

Representantes de ASAJA se reunieron ayer con el dele
gado de Agricultura, Antonio Mompó, para analizar 
el posicionamiento de esta organización ante la política 
agraria provincial, su problemática y su futuro de cara 
a los distintos subsectores de la agricultura.

LT

<110>En la mañana de ayer 
tuvo lugar una reunión entre 
representantes del la Organi
zación Profesional Agraria 
Jóvenes Agricultores (ASA
JA) y el delegado provincial 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Antonio Mompó. 
Esta reunión fue la primera 
toma de contacto para ana
lizar el posicionamiento de 
esta Organización Agraria 
ante la política agraria de Ía 
provincia de Ciudad Real, su 
problemática y su futuro, de 
cara a los distintos subsectores

Presentación del Grupo de Investigación
Educativa en Ciudad Real

LT

Mañana a las cinco de la tar
de tendrá lugar la presentación 
del Grupo de Investigación 
Educativa de Ciudad Real en 
la Escuela Universitaria de For
mación de Profesorado de 
EGB, en el Seminario de Dibu
jo, dirigidos a todos los alumnos 
de Magisterio y a los profesores.

La presentación constará de 
una exposición de lo que es, 
o pretende ser, el Grupo de 
Investigación Educativa, una 

V -  4

 ̂
>
1

del sector agrario en esta pro
vincia, que van. a ser afectados 
conforme a la reforma de la 
Política Agraria Comunitaria 
(PAC).

Por parte de la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
se puso de manifiesto la preo
cupación y el desconcierto que 
existe en el sector, por lo cual 
ASAJA ve como imprescindi
ble el desarrollo de reuniones, 
entre los responsables de la 
Administración Provincial y 
de los representantes de los 
agricultores y ganaderos, para 
defender y apoyar al sector 
en la provincia.

proyección de vídeos 
resultados obtenidos 

de los
en la

Escuela, con la técnica y los 
madios que presentan. Este gru
po fue creado en junio pasado 
como un proyecto de investi
gación para desarrollar la inte
ligencia del niño basada en un 
código visual, es decir, plantea 
un nuevo punto de vista de la 
Educación a través del Abece
dario Gráfico para “enseñar a 
ver” o “Alfabetización visual”. 
El grupo también presentará 
próximamente su trabajo en

g

La escasez de agua, el eterno 
problema

Entre otros temas puntua
les, se destacó la necesidad 
de celebrar unas jornadas 
sobre el nuevo Real Decreto 
1887/91, sobre Inversiones para 
la Mejora de Estructuras 
Agrarias, que sustituye al anti
guo Real Decreto 808; la 
situación en la que se encuen
tran- actualmente Los acuíferos 
23 y 24; la escasez del agua 
en toda la comarca; la inclu
sión de la provincia, de Ciudad 
Real en el áfhbito geográfico 
de aplicación de la subvención 
comunitaria a cereales como 
el trigo duro y la creación de 
Agrupaciones de Defensa 
Vegetal en nuestra provincia.

Otro de los temas impor
tantes para la provincia- y toda 
la región, tratados en esta reu
nión entre ASAJA y el con

Valdepeñas y Tomelloso.
Carmen Díaz Jiménez, pre

sidenta del Grupo de Investi
gación Educativa de Ciudad 
Real, señaló que esta nueva 
visión de la Educación y del 
mundo que nos rodea, necesita 
un proyecto psicopedagógico 
nuevo que los miembros del 
grupo creen se basa en esta téc
nica que proponen, que es nue
va y no solamente sirve para 
el área de plástica, sino que 
tiene interacciones con todas las 
áreas del aprendizaje de los

sejero de Agricultura Antonio 
Mompó, fue el de la agiliza
ción en la tramitación de los 
expedientes para la solicitud 
de las ayudas o primas que 
perciben los agricultores y 
ganaderos que perciben los 
agricultores de parte de la 
Comunidad Económica Euro
pea como compensación a las 
pérdidas de renta de estos 
profesionales que va en 
aumento cada año. Los din- 

agentes de la Asociación Agra
ria Jóvenes Agricultores han 
valorado como positiva esta 
reunión, convencidos de que 
hay buena disposición por par
te de la Delegación de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha para atender y afrontar 
los graves problemas por los 
que están atravesando los 
agricultores y ganaderos de la 
provincia de Ciudad Real.

niños tales como matemáticas, 
•etc, ya que tiene en cuenta y 
despierta el factor divergente de 
la mente humana, responsable 
de la creatividad, don exclusivo 
del ser humano. Tarea para la 
que cuentan con el abecedario 
gráfico que es el código visual 

' compuesto por signos gráficos 
elementales de la cultura huma
na universal, como punto, recta, 
etc, que cumplen la misma fun
ción que las letras en el lenguaje 
verbal o los números en la 
Aritmética.

El certamen . 
nacional de 
monólogos 
tendrá lugar en 
mayo

LT

f La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real 
reunida ayer, aprobó un impor
tante bloque de actividades cul
turales y deportivas. Con la 
aprobación de la programación 
del “Certamen Nacional de 
Monólogos”, la Diputación pre- 
tende promocionar y estimular 
la creación dramática con par- 
ticipación de actores, actrices, 
grupos y compañías teatrales 
radicados en el ámbito del terri
torio nacional. La fecha de su 
celebración aún no se ha deter- 
minado< aunque está previsto 
que se realice en el mes de 
mayo.

Con la finalidad de revitalizar 
la poesía de la región, la Comi
sión de Gobierno ha áprobado 
también la grábaejón discográ-, 
fica de textos literarios de poe-- 
tas manchegos, reemprendien
do así los trabajos realizados 
con anterioridad dentro de lai 
Biblioteca de Autores Manche
gos como han sido los discos 
del sanclementeño Juan Tierra. 
Clavileño, Félix Grande, Oché' 
Cortés, etc. Asimismo, los 
Encuentros de Poesía volverán 
a cobrar auge con una nueva 
edición el próximo otoño.

Dentro del aprtado deporti
vo, la Comisión de Gobierno 
ha dado el visto bueno a la 
celebración de la vigésima edi
ción de la vuelta ciclista “Rutas 
del vino”, que retomará el mes 
de agosto para su celebración. 
Los primeros días de abril ten
drá lugar en Ciudad Real de 
unas Jornadas sobre Gestión de 
Actividades e Instalaciones 
Deportivas, con él objetivo dej 
debatir y adoptar conclusiones 
sobre gestión y administraciónj 
de instalaciones deportivas, 
organización de actividades físi-j 
cas y deportivas, así como otrosí 
aspectos relacionados con 
relaciones humanas y la apli-j 
cación de productos informáti-l 
eos. En colaboración con el 
Ayuntamiento de MnazanaresJ 
tendrá- lugar el “Trofeo VlUl 
Carrera Popular Regional Cid 
dad de Manzanares”, el día 
de junio. La Diputación parí 
ticipará en el torneo de pelota 
“Copa de Su Majestad el R^j 
que tendrá lugar entre los dial 
1 al 3 de mayo. Asimismo, laj 
Comisión dictaminó favorable! 
mente actividades relacionada 
con el “Trofeo del chorizo dJ 
Puertollano, y los trofeos 
cross de Alcázar de San Jaai 
y “Villa de los Molinos”
Campo de Criptana. 1

El IV Encuentro de Maeaj 
Manchegos tendrá lugar duraj 
te los días 15 y 16 de febre^ 
en Tomelloso. La convocatoni 
del certamen de artes plasta 
“Angel Andrade” en homen^ 
y reconocimiento a este am^ 
manchego, pretende tanibij 
apoyar la actividad artísltfl 
provincial. . . I

La Comisión de Gobienj 
aprobó también certificación'^ 
de obras cuyo importe asciea J 
a más de ciento setenta).^ 
millones de pesetas, y ''^“’“j 
ciones de obras por impod^^ 
tres millones y medio de 
tas. 1
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Clásicos americanos
Dentro de las XXI Jornadas de Formación Cine- 
¡jjatográfíca que se celebrarán a partir del próxi- 
jijo día 17 de febrero, se proyectarán cinco pelí
culas, que serán una muestra importante de cinco 
géneros clásicos americanos pertenecientes a la

Ciu-, 
ía3 
par- 

dota

díaí

época dorada de Hollywood. Estas Jornadas al 
igual que en anteriores ediciones, han sido orga
nizadas por la Concejalía de Cultura del Ayun
tamiento capitalino y la Delegación Municipal 
de Cultura. Estas comenzarán el día 17, en el

Teatro Quijano, con la proyección de la película 
“Perdición”, del director Billy Wilder. Como en 
años anteriores, antes de comenzar la proyección 
de esta película, tendrá lugar la inauguración 
de la exposición “Carteleras de cine”.

Las películas serán proyectadas en el Teatro Quijano.

original, a las ocho y media de 
la noche en el Teatro Quijano. 
La entrada costará 250 pesetas 
y el abono 1.000 pesetas.

1

^n motivo de las XXI Jornadas de Formación Cinematográfica organizadas por la Concejalía de Cultural del Ayuntamiento capitalino

Cinco clásicos del cine americano serán
proyectados a partir de febrero en el Quijano

Comenzarán el día 17 con la película ‘Perdición” del director Billy Wilder y protagonizada por Fred Me Murray

Pilar MUÑOZ

Con la proyección de la pelí
cula “Perdición” del director 
Fred Wilder e interpretada por 
los actores Fred Me Murray y 
Barbara Stanwich, se iniciarán 
el próximo día 17 de febrero 
las XXI Jornadas de Formación 
Cinematográfica, en el Teatro 
Quijano de Ciudad Real. Estas, 
al igual que en ediciones ante
riores, han sido organizadas por 
la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento capitalino y la 
Delegación Municipal de Cul
tura. En estas Jornadas podre
mos ver cinco géneros clásicos 
norteamericanos, pretenecien- 
tes a la época dorada de 
Hollywood.

El día 18 se proyectará la 
película “Los viajes de Sulli
van”, del director Preston Stur- 
ger, que está interpretada por 
Verónica Lake y Joel Me Creal. 
La película es una comedia que 
cuenta la historia de un director 
de cine especializado en come
dias que un buen día decide 
hacer un film' de otro género.
Por lo que este director
emprende un viaje por Amé
rica, durante la época de la 
depresión, y e.s entonces cuando 
ve que la vida es una comedia.

Dentro de estas Jornadas, los 
amantes del séptimo Arte 
podrán disfrutar con la proyec
ción de “La noche de los demo
nios”, que tendrá lugar el día 
19. Esta película se estrenará 
por primera vez en Ciudad Real 
y es un clásico del género de 
terror. Esta dirigida por Jacques 
Toumeur e interpretada por 
Dana Andrews y Peggy Cum
mings. Este film es la historia 
de un investigador que descubre 
nn culto al demonio, por lo que 
empieza a investigar y al final

aparece dicho personaje.
Otras de las películas que 

podremos ver es la titulada 
“Tiempo de amar, tiempo de 
morir”, del director Douglas 
Sirk y protagonizada por John 
Gabin y Liselotte Pulver. Esta 
será sin duda una de las pro
yecciones que más gustará a un 
determinado grupo de especta
dores, que son amantes de los 
melodramas bélicos, ya que esta 
es una historia de amor, con

trágico final, se desarrolla en 
la segunda guerra mundial.

Por último, el día 21 se pro
yectará “Missori”, de Arthur 
Penn, que está interpretada por 
los consagrados actores Marlon 
Brando y Jack Nicholson. Esta 
película cuenta la clásica his
toria de enfrentamientos entre 
cuatreros y ganaderos. Este film 
es un auténtico western ame
ricano. Estas cinco películas 
serán proyectadas en versión

Cine Club Municipal

Por otro lado, el Cine Club 
Juman deja por el momento de 
funcionar para dar paso al Cine 
Club Municipal, ante la.impo
sibilidad de que el Cine Club 
Juman funcione solo y debido

al fracaso del pasado año, según 
indicó a LA TRIBUNA, Fran- 
cisep Badía. También comentó 
que el Ayuntamiento organizará 
las sesiones del Cine Club 
Municipal, que podrá contar 
con los servicios de Films 210, 
que es una organización dedi
cada a la defensa y servicio de 
los cines clubes y asociaciones 
culturales de todos tipo. Badía 
será el programador y José Luis 
Vázquez el relaciones públicas.

Actividades culturales
ible-

P.M.
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Con esta muestra colectiva el Museo retoma su actividad cultural

Catorce pintores paisajistas 
estarán en el López Villaseñor

El director de los Museos 
^Municipales, Francisco Javier 
l-ópez Fernández, está prepa- 
^n.do una exposición de pin- 
Jotes becarios de la Facultad 

Bellas Artes de Madrid. Con 
exposición el Museo López 

'maseñor comenzará este año 
■''actividad cultural..Esta mues- 
’i^a colectiva, en la que parti- 
?Parán catorce pintores paisa- 
l'^Mas, recogerá obras en la.s que

se podrán admirar diferentes 
técnicas y tendencias en el pai
saje, ya que cada uno’de estos 
artistas tienen ung entidad pro
pia y por ello una concepción 
muy particular del paisaje 
dependiendo del grado de espe
cialización de cada uno y la pro
ducción de obra.

López Fernández indicó que 
la idea surgió a raíz de la pri
mera exposición de becados que 
fue inaugurada en octubre del 
pasado año. Por ello, se pusó

al habla con los catedráticos 
que han hecho la selección de 
estos artistas y posteriormente 
con el concejal de Cultura, Car
los López Camarena, para que 
esta idea se pudiera llevar a 
cabo. Esta interesante exposi
ción se podrá visitar en el mes 
de marzo y estará expuesta has
ta el día 3 de abril. El director 
de los Museos Municipales no 
pudo especificar el día de la 
inauguración, ya que aún no se 
sabe. Francisco Javier López Fernandez, director de los Museos Municipales.
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CC.OO. quiere 
que se garantice 
la mayoría de 
capital público 
en Repsol

A.B.

La Comisión Permanente no denunció la actuación ilegal para no verse envuelta en un escándalo

Valderas: ‘^Ana Pérez pagará el 1 de 
febrero el dinero que se apropió”

‘La anterior presidenta ha actuado de forma cobarde al no dar la cara
En el V.' Congreso Nacional 

de la Federación de Químicas 
de CC.OO. que se celebró los 
días 23, 24 y 25 de enero en 
Vitoria se aprobaron dos reso
luciones que afectan al Grupo 
Repsol y al Grupo Enfersa y 
que fueron dadas a conocer el 
lunes por la tarde en rueda de 
prensa. José Ramón Sánchez 
dijo que la Federación de Quí
micas de Comisiones Obreras 
apoya los movimientos reivindi
cativos del sector de fertilizan
tes, sector que atraviesa una difí
cil situación por lo que CC.OO. 
califica de mala gestión debida 
a que se han llevado a cabo 
unas operaciones más especula
tivas que industriales así como 

■ una intervención de la Admi
nistración lenta, tímida y sin pro
yección de una necesaria política 
industrial 'con iniciativa propia. 
Sánchez dijo que de toda la pro
blemática que ha surgido tras 
la fusión de ERT y CROS en 
ERCROS, la rhás grave por sus 
dimensiones es la de Fesa-En- 
fersa y señaló que el nuevo socio 
que se está buscando debe 
garantizar el pago de las nómi
nas y de las indemnizaciones 
además de asegurar el funcio
namiento de los centros. El nue
vo socio que llegue al sector fer
tilizantes también debe garan
tizar que se mantendrá la actual 
estructura industrial.

Privatización de la empresa

En cuanto a la resolución ; 
sobre el Grupo Repsol, Fulgen
cio Ruiz Serrano explicó que el 
sindicato rechaza la privatiza
ción de la empresa anunciada 
el pasado mes de diciembre. 
Repsol privatizó en 1989 el 35% 
de su capital distribuyendo un 
26,75% en manos de 300.000 
pequeños accionistas, un 4,8% 
controlado por el BBV y un 
2,8% controlado por PEMEX. 
Según dijo Fulgencio Ruiz el 
grupo Repsol es un grupo indus
trial estratégico y por tanto debe 
garantizarse la mayoría absoluta 
de capital público, debe solven
tarse el problema de suministro 
de materias públicas así como 
p.omoverse una entrada-de fon
dos en las compañías del grupo. 
En opinión de Comisiones la 
posible ampliación de capital a 
PEMEX hasta llegar al 5% com
prometido en el acuerdo de ene
ro del 90, por el que se daban 
dos años a. la compañía mexi
cana para ejercer la opción de 
compra de este paquete adicio
nal que la convertirá en el 
segundo accionista del holding, 
puede reforzar la garantía de 
suministro de crudo y situarlo 

. en unos niveles comparables a 
otros países desarrollados. En 
opinión de CC.QO. la salida a 
bolsa de una parte de capital 
que permita obtener fondos para 
las amplias inversione.s previstas 
por el grupo es compatible con 
el mantenimiento de la mayoría 
de capital-público por parte del 
Estado “y que permita mantener 
el control del sector público
industrial que mayor nivel de
beneficios genera en nuestro por connivencia con el mismo”.
país, que fueron cercanos a los La Asociación Nuevas Genera- 
8().()Ü() millones de pesetas en ciones, que pertenece al Con- 
el 91. sejo, asegura que la actual pre

La presidenta del Consejo 
de la Juventud de Puer
tollano, Gracia Valderas, 
dijo a LA TRIBUNA que 
la anterior presidenta, Ana 
Pérez, ha actuado de forma 
cobarde al no dar la cara 
tras descubrir la desapa
rición de 460.000 pesetas 
en su etapa como presi
denta. Valderas señaló que 
sabe que éste episodio va 
a tener para ella un gran 
coste personal y político a 
pesar de no tener ninguna 
responsabilidad.

<1

Ana BARCENILLA

Gracia Valderas fue tesorera 
en la etapa en que Ana Pérez 
Redondo- era presidenta del 
Consejo de la Juventud. -En esa 
época Ana Pérez ,:se apropió 
indebidamente de 460.000 pts. 
de las arcas de este organismo 
según todos los indicios. A 
pesar de ocupar el puesto de 
tesorera Gracia Valderas ase
gura que no conocía los movi
mientos de laíTcuentas banca
rias. Al apuntarle que esta cir
cunstancia resulta difícil de 
entender Valderas explicó que 
fue por funcionalidad “puede 
chocar pero se justifica por 
razones de funcionalidad, el 
año pasado estaba estudiando 
en Ciudad Real y no podía pri
var al Consejo de tener liquidez 
en cualquier momento, para 
solucionarlo se reconocieron las 
firmas en la cuenta del Consejo 
a la presidenta y al vicepresi
dente por lo que yo me limitaba 
a fiscalizar politicamente los 
ingresos y los gastos justificados 
mediante facturas. Nunca he 
tenido acceso mediante firma 

- a las cuentas bancarias del Con
sejo y por lo tanto no era yo 
quien recibía información”. 
Según explicó Gracia Valderas

En su opinión está “fuera de tono” la política de matar al mensajero

NN.GG. pide la dimisión de la Comisión 
Permanente del Consejo de la Juventud

A.B.

Nuevas Generaciones del 
Partido Popular han difundido 
un comunicado relacionado con 
la desaparición de dinero del 
Consejo de la Juventud en el 
que señalan que la Comisión 
Permanente ha reconocido de 
forma implícita que la anterior 
presidenta, Ana Pérez, se apro
pió de dinero de las arcas del 
Consejo sin que lo supiera la 
Comisión “aunque despué,s se 
comprometió por escrito a rein
tegrar el dinero y desde ei 
momento en que la Comisión 
reconoce este hecho se convier
te en co-responsable del hecho

La Cumisión Permanente del Consejo Local de la Juventud critica que Ana Pérez no haya dado la cara

I

los extractos de las cuentas lle
gaban al apartado de correos 
del Consejo donde la presiden
ta podía retirarlos sin que nadie 
se enterara.

Valderas asegura que a ella 
le salían las cuentas pero cuan
do llegó la nueva Comisión Per
manente “se vio que había un 
gasto hecho del que no tenía
mos facturas, nos dimos cuenta 
al hacer el cambio de firmas 
en el banco de que había una 
cantidad de dinero que no esta
ban justificadas facturas y tras 
hablar con Ana Pérez averigua
mos lo que había sucedido. Ella 
se disculpó diciendo que le 
había hecho falta dinero”.

Al preguntarle por qué la 
actual Comisión Permanente 
no denunció en su momento 
la actuación ilegal de la anterior 
presidenta Gracia Valderas dijo 

sidenla Gracia Valderas está 
implicada al consentir el hecho 
consumado desde su anterior 
puesto como tesorera “porque 
un gasto de 460.000 pts. no pasa 
desapercibido así como así”. Se 
pregunta esta asociación por 
qué no se informó del descu
brimiento de la deuda nada más 
conocerse dando lugar a que 
lo denunciase una organización 
ajena al Consejo.

En opinión de Nuevas Gene
raciones está fuera de tono la 
política de “matar al mensaje
ro”, al reservarse la Comisión 
Permanente las acciones legales 
contra quien “ha hecho posible 
conocer el entuerto” en refe
rencia a Frente Minero. Se pre
guntan las Nuevas Generacio
nes si es que el Consejo de 
la Juventud de Puertollano se 

que “no queríamos que se viera 
como un escándalo económico 
en los medios de comunicación, 
poi; eso intentamos hacerlo de 
la forma más correcta aseso
rados por un abogado. Hicimos 
firmar a Ana Pérez un reco
nocimiento por el que ella asu
me que es la única responsable 
de la falta de ese dinero y en 
el mismo documento se com
promete a reintegrar la suma 
adeudada al Consejo, tenemos 
un compromiso de pago hecho 
por ella por el que tiene que 
empezar a pagar lo que debe 
a partir del 1 de febrero, los 
pagos tendrán que ser ejecu
tivos y si no responde a ellos 
la llevaremos al juzgado. Pero 
la Comisión no va a ir detrás 
de ella para que devuelva el 
dinero, la documentación está 

. en manos de nuestros abogados 

ha transformado en una entidad 
de crédito, cuando reconocen 
que Ana Pérez cogió el dinero 
para una deuda particular y 
señalan que les parece increíble 
que la Comisión Permanente no 
acepte las críticas hacia ella 
cuando surgen de asociaciones 
que no pertenecen al Consejo 
“pues en su carta de intenciones 
dice que se encuentra al servicio 
de todos los jóvenes de la ciu
dad. Además señalan el grado 
de descontento en el propio 
seno del Consejo de la Juventud 
de Puertollano “que se refleja 
en el bajísimo índice de par
ticipación de la juventud de
Puertollano”.

En su comunicado de prensa 
Nuevas Generaciones solicita la 
inmediata dimisión de la actual 
Comisión Permanente por unos

y ellos actuarán si es necesario".

Gracia Valderas criticó que 
el Frente Minero no ha inten
tado ponerse en contado con 
la Comisión Permanente antes 
de sacar el asunto a la luz públi
ca “y le han dado ha conocer 
de forma particular y arbitraria 
dando la noticia a los medios 
de comímicación como si yo 
hubiera sido la responsable, eso 
es lo que critico, que haya sali
do en la prensa sin tener la 
versión el Consejo de la Juven
tud”. Según dijo la presidenta 
del Consejo la única persona 
responsable ha actuado de for
ma cobarde “ya ha habido sufi
cientes posturas cobardes y me 
estoy refiriendo a Ana Pérez, 
creo que tenía que haber dado 
la cara pero no lo ha hecho.

AI servicio de los jóvenes

hechos que consideran inaC'^P 
talles en un organismo qu^' 
precia de servir a la juvenil 
local”.

5
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Los vinos acogidos a la Denominación de Origen Valdepeñas ocupan el tercer puesto del ranking nacional, aunque aún deben salvar algunos problemas.

Vinos de la D.O. Valdepeñas
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Según indicó Juan Sánchez Moreno, director técnico de Cosecheros-Abastecedores, pese al buen futuro de la Denominación 

“Hay que resolvér el desfase entre comercialización 
y producción de los vinos de la D.O. Valdepeñas”

^^Hay que tener valor y osadía para acometerlo con valentía y estudiar los desequilibrios y su forma de resolverlos^^

iccf 
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En la actualidad la Denominación de Origen Valdepeñas 
está en un momento interesante ocupando el tercer puesto 
del ranking nacional tanto por la exportación como por 
e¡ volumen de comercialización en caldos embotellados, 
ano de los de más prestigio a nivel nacional.

Elisa LADERAS

Aun así, es necesario' replan
tear, analizar el futuro y estu
diar las directrices que marcan 
las tendencias de consumo, 
según indicó el director técnico 
de Cosecheros-Abastecedores, 
Juan Sánchez Moreno.

Moreno agregó que la Deno
minación de Origen Valdepeñas 
tiene grandes posibilidades 
como consecuencia del recono
cimiento internacional y por la 
facilidad de control debido a 
la superficie de viñedo acogida 
a dicha denominación, de 
35,000 hectáreas además de 
contar con el beneplácito de la 
Comunidad Económica Euro
pea que la calificó recientemen
te como “Denominación mode
lo” el pasado octubre cuando 
una comisión de técnicos de la 
comunidad asintieron en que 
esta denominación era “la más 
controlada de Europa”.

Sin embargo. Moreno mani
festó que no todo era miel sobre 
hojuelas, ya que pese a existir 
una gran posibilidad de poten
ciar los vinos de calidad que 
se están elaborando en la mayo- 
fía de las bodegas, subsisten 

piros problemas que no se han 
fesuelto, como ocurre con el 

Néficit estructural de comercia
lización con respecto a la 
producción.

Valor y osadía

En este sentido el director 
pécnico indicó que había que 
\ encuadrar dentro del mismo 
| marco Jas perspectivas comer- 
|ciales y técnicas que predomi
nan en el mundo del vino con 

la realidad vitícola que plantea 
la citada Denominación, que es 
(londe se encuentra el problema 
Íandamental. Un desfase agre
gó, en el que “hay que tener 
'alor y osadía para acometerlo 

con valentía y estudiar racio
nalmente los desequilibrios y las 
formas de resolverlos”.

En opinión de Sánchez 
Moreno, estos problemas 
estructurales y aquellos otros 
que se originan como conse
cuencia del 'desfase anterior
mente mencionado, se podrían 
solucionar si los agentes impli
cados se sentaran en la mesa 
y “pusieran sobre el tapete los 
problemas que más preocupan 
para buscar las soluciones que 
sin duda existen”.

Recordaremos que el nuevo 
reglamento de la D.O. Valde
peñas y que ha sido elevado 
a la dirección general de estruc
turas agrarias para su estudio 
es objeto de polémica, puesto 

,que ■ las partes implicadas no 
han consensuado sus posturas 
en cuanto a la redacción de uno 
de los artículos más polémicos 
se refiere como es el 19, en 
el que se contempla la fórmula 
de elaboración de los vinos tin
tos con objeto de adecuarlos 
a la normativa comunitaria y 
en el que cohabitan (nos refe
rimos al artículo 19) por un lado 
la tradición en la elaboración 
de los caldos con prestigio de 
una determinada zona y la obli
gación de adaptarlos a la nor
mativa comunitaria que no obli
ga a elaborar vinos standard.

El respeto de la normativa 
comunitaria frente a la obliga
ción del Real Decreto marco 
157 del M.A.P.A. que obliga a 
revisar’todos los reglamentos de 
los consejos es una fuente de 
disquisiciones que podrían solu
cionarse planteando la realidad 
vitícola de la zona y sus nece
sidades con la propia adminis
tración dejando de ser así un 
conflicto permanente en el que 
se enfrentan los intereses de los 
sectores implicados en la D.O. 
Valdepeñas, productores e 
industriales.

Galán confía en que en unas semanas puedan verse las privadas.

Nuevo retraso en la recepción 
de los canales privados de TV

E.L.

El contrato firmado entre 
Retevisión y el Ayuntamiento 
de Valdepeñas a finales del 
pasado mes de noviembre con 
objeto de recibir la señal de 
los canales privados de televi
sión se ha visto, como ha ocurri
do en otros municipios man
chegos, alterada por el retraso 
en la instalación de los equipos 
técnicos en Torre de Juan 
Abad. El problema, según indi
có el alcalde de esta localidad, 
Salvador Galán, se debe a la 
falta de una pieza de la antena 
que hace posible que la recep
ción de la señal sea nítida. 
Galán afirmó que aunque en 
un principio creyó imposible 
que en. plazo de un mes después 

de firmar el contrato se pudiera 
instalar el remisor para recibir 
las sintonías de Tele-5, Canal 
Plus y Antena 3, en Navidades, 
después de los problemas sur
gidos que atribuyó a la gran 
demanda existente en la pro
vincia no podía especificar el 
retraso que sufrirá la instalación 
pese a que en el contrato figu
raba como fecha límite el 31 
de diciembre de 1991.

En pocas semanas

El Ayuntamiento, que deberá 
aportar cuatro millones y medio 
de pesetas, no hará efectiva esta 
cantidad hasta que no se vea 
que el proyecto está en marcha 
y que en pocas semanas se 
podrá recibir la reemisión en 

la zona. En este sentido el pri
mer edil agregó que le “gustaría 
pagar para poder ver cuanto 
antes los canales privados" aun
que si bien no tenían ningún 
dato técnico al no haber podido 
contactar con la empresa para 
saber cuánto se demorará el 
proyecto y e indicó que tan sólo 
había podido consultar al con
sejero de presidencia Alejandro 
Alonso que tampoco pudo dar 
una respuesta concreta.

“El tema se nos va de las 
manos” esgrimió Galán refi
riéndose a la gran demanda que 
han surgido en las instalciones 
previstas en la provincia, motivo 
por el que quizá matizó, se 
hayan ocasionado problemas en 
la ejecución de las obras en los 
plazos previstos.
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fe Derechos infantiles
EI próximo lunes darán comienzo las I Jornadas 
sobre los derechos de la infancia en Tomelloso. 
Al acto de inauguración, que tendrá lugar en la 
Casa de Cultura, asistirá el consejero de Bienestar 
Social de la Junta de Comunidades, Antonio Pina,

el director general de Servicios Sociales Especia
lizados, Angel Amador, el delegado provincial de 
Bienestar Social, Antonio Sánchez, acompañados 
del alcalde de la ciudad, Javier Lozano, y la con
cejala del Area, Antonia Valverde. El objetivo gene-

ral de las Jornadas es crear un espacio de infor. 
mación, reflexión y participación sobre los derechos 
de los niños. Las Jornadas consistirán en mesas 
redondas y en diversos actos en los que los niños 
serán participantes directos.

Comenzarán el próximo lunes con ¡a realización de cuatro mesas redondas y seis talleres en los que participarán los infantes

Tomelloso albergará las I Jornadas sobre los 
derechos de la infancia, pioneras en la región

El objetivo que se pretende es el de crear un espacio de información y reflexión sobre los derechos de los niños

Araceli OLMEDO

Estas Jornadas se fundamen
tan, a decir de Antonia Val- 
verde, promotora del proyecto, 
en que “la asamblea general de 
las Naciones Unidas promulgó 
en 1959 la declaración de los 
derechos del niño, en la cual 
se pedía a los padres, gobiernos 
y sociedad en general, que se 
reconocieran dichos deberes y 
se respetaran. Los principios 
que constituyen esta declara
ción están llenos de buenas 
intenciones, pero exigen la toma 
de conciencia por parte de 
todos sobre las necesidades de 
la infancia. Por eso vemos nece
sario aportar los elementos que 
impliquen una reflexión y deba
te sobre dicha problemática, así 
como difundir y divulgar los 
derechos de la infancia ya que 
su conocimiento es fundamental 
para lograr el respeto de los 
mismos y exigir su cumplimien
to”. Y a tal efecto, dice Val- 
verde, el Centro de Servicios 
Sociales de Tomelloso ha orga
nizado estas I Jornadas, que son 
pioneras en las que se hará par
tícipe a la sociedad en general, 
y en particular a los colectivos 
y profesionales más directamen
te relacionados con la infancia, 
como son, colegios, APAS, y 
por supuesto, a todos los niños 
y niñas de la localidad.

Asimismo, en el desarrollo de 
las Jornadas se llevará a cabo 
la 2^ fase de la Exposición Iti
nerante organizada por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha a través de la Dirección 
General de Bienestar Social.

Cuatro mesas redondas

Las jornadas, que abarcan del 
3 al 7 de febrero, inclusive, se 
componen de una serie de acti
vidades consistentes en cuatro 
mesas redondas y seis talleres.

El programa de las mesas 
redondas es el siguiente 
comienza el lunes 3 de febrero, 
con el tema “calidad de vida, 
.salud y bienestar”, con la inter
vención de Esperanza Gil, psi
cólogo clínico de la Unidad de 
Salud Mental Infarto juvenil;. 
Reyes Onsurbe, pediatra del 
Centro de Salud de Tomelloso; 
Andrés Pámpano, pedagogo del ■ 
equipo del MEC; y Amparo 
Carrillo, psicólogo del Equipo 
de Protección de Menores de 
la Delegación de Bienestar 
Social.

Para el martes, se tiene pre
visto el tema, problemática de 
la infancia “Malos tratos, medi
cina, prostitución”. Alternati
vas: acogimiento familiar, adop
ción. En esta mesa redonda 
intervendrán María Teresa Pati
ño, jefe de programas especia
lizados de la Consejería de Bie-

I
Estas Jornadas que van a celebrarse en Tomelloso, son pioneras en Castilla-La Mancha.

Ii 1

t 
0 
I

d 
n

El objetivo general de las Jornadas es crear un espacio de información, 
reflexión y participación sobre los derechos de los niños, y como 
objetivos específicos, divulgar y dar a conocer el contenido de la 
Declaración de los derechos del niño, entre otros..

Objetivos de 
las Jornadas

nestar Social; Carlos Cezón, 
Juzgado de lo social de Ciudad 
Real; Carlos Santamaría, pre
sidente de la asociación protec
ción del menor ADEME y Hec- 
tor Huertas, médico pediatra de 
ADEME.

El miércoles tendrá lugar una 
mesa redonda sobre “Educa
ción no sexista” con la parti
cipación de Concha Tolosa, del 
Centro Asesor de la Mujer de 
Ciudad Real; Julia Mora, del 
Programa' de coeducación del 
MEC; Adriática Romero, pro
fesora de EGB colegio S. Anto
nio y Jesús García Chicote, 
padre de alumno.

El jueves se tratará el tema 
“Absentismo Escolar": Alterna
tivas, cuyos invitados son Jesús 
Monroy, coordinador del pro
grama de Educación Compen
satoria de Ciudad Real; Blas 
Peiró, coordinador del Colegio 
San Antonio; Manuel Martín de 
Almagro, director del C.P. José 
María del Moral y Antonio

Ropero, presidente del consejo 
Escolar Municipal. Este mismo 
día, también habrá charlas y 
exhibiciones de los Servicios de 
Policía y Bomberos en los dis
tintos colegios.

Finalmente, el viernes, a las 
4 de la tarde, habrá una con
vivencia infantil con juegos y 
merienda, actuación de “Los 
mundos de Yupi” y clausura de 
las jornadas por el alcalde de 
Tomelloso, Javier Lozano y la 
concejala de Bienestar Social, 
Antonia Valverde.

Seis talleres

Conjuntamente con las mesas 
redondas, los niños de los dis
tintos centros educativos traba
jarán en los siguientes talleres 
de revista de las Jornadas, acti
vidades no sexistas, papel reci
clado, ludoteca, rotulación 
camisetas y juguetes no bélicos, 
que tendrá lugar durante el 
horario de colegio.

Valverde manifiesta también 
que uno de los objetivos del 
Ayuntamiento, es la prevención 
y “es el único que se ha puesto 
a trabajar en infancia en Ser
vicios Sociales, porque siempre 
se ha abordado desde Educa
ción pero no desde el aspecto 
social”. Se trata de un proyecto 
muy ambicioso y por los espe
cialistas que van a intervenir en 
el mismo y la participación 
infantil tomellosera, se le augu
ra un gran éxito. A lo que añade 
Valverde, “que es intención de 
esta Concejalía trabajar de una 
forma detallada y concreta 
sobre los problemas sociales de 
la infancia y para ello hemos 
visto que estas I Jornadas van 
a ser las pioneras en un trabajo 
que creemos no esporádico 
pero sí continuado que se debe 
trabajar en infancia”. Por otra 
parte, hace constar que ha sido 
muy bien acogido por parte de 
las autoridades regionales y . 
provinciales.

El objetivo general de 
las Jornadas es crear un 
espacio de información, 
reflexión y participación 
sobre los derechos de los 
niños, y como objetivos 
específicos: divulgar y dar 
a conocer el alcance y 
contenido de la Declara
ción de los derechos del 
niño, facilitar a los pro
fesores que trabajan con 
la infancia, 'documentos 
que les sean útiles para 
desarrollar y comprender 
mejor la problemática de 
loS derechos de los 
niños-niñas, informar 
sobre el estado y situación 
de la infancia, sensibilizar 
y concienciar a la socie
dad sobre los derechos de 
la misma, así como de su 
problemática, y necesidad 
y en particular dC deter
minados sectores de la 
población infantil.

Finalmente, promover 
la participación de los 
niños, protagonistas d^ 
esta exposición, a través 
de una serie de talleres

E 
€
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La muestra pictórica está montada con obras de la pinacoteca del Ayuntamiento local

nfor.
-chos 
lesas 
liños

Destacados pintores solaneros y foráneos exponen
en la Casa de Cultura hasta el 7 de febrero

S

n

Para Maruja Serrano ‘*Ia variedad es la nota dominante de la muestra

El Area de Cultura del Ayuntamiento ha mon
tado con la colaboración de la Casa de Cul
tura, una exposición con veinticinco obras de 
pintores, tanto foráneos como locales, per-
tenecientes en su mayoría a 

Antonio G. CERVIGÓN

1

La muestra podrá contem
plarse en. las galerías de la citada 
Casa de Cultura hasta el 7 de 
febrero y supone la primera 
comparecencia en este género 
de muestra que está obteniendo 
un seguimiento constante por 
parte del público.

La selección del fondo de pin
turas del Ayuntamiento, ha dis
puesto la presentación de cator
ce pintores fuera de la localidad, 
entre los que destacan, Legassa, 
Hurtado, ganador de varios cer
támenes locales, Enrique Pedre
ro, Reyes, Puri Rubio y Concha 
Hornero, que expuso su obra en 
la sexta Semana Regional de la 
Zarzuela.

Además de estos artistas, tam
bién puede verse una selección 
de Cortés Caminero, Marqués, 
López Montoy, Pérez Villegas 
y De la Morena, muy inte
resantes.

Entre los pintores locales, 
destacan las cuatro obras del 
maestro Isidro Antequera, “Mo-

los certámenes 
linos”, “Paisaje de la Vega”,
Viejo manchego” y “Paisaje 
Otoñal”, junto con Antonio 
Romero de Avila, Dávila, con 
obras que demuestran la evo
lución artística de este valor 
solanero, el nombre del artista 
le sonará si usted ha contem
plado alguna vez los carteles 
anunciadores de la Zarzuela, en 
los que el genio del pintor, sabe 
a costumbrismo y a escena de 
fragmentos del género lírico, la 
mayoría de las veces inspirados 
en “La rosa del Azafrán”, dos 
paisajes, una vista de La Solana 
y “Pozo de la Serrezuela” es la 
obra que aporta al conjunto.

Otras tres , obras del joven 
arquitecto, Miguel Angel Fer
nández, con un gran estilo de 
comienzo, sobresalen en la gale
ría por la delicadeza de su pin
tura, en cuadro como “Bailari
na”, “Interior con ventaba” y 
“Paisaje otoñal”. Otros pintores 
de la tierra como Francisco 
Gallego que aporta, “Escalera 
del parque” y María Lucas Gar
cía Díaz, “En el umbral”, gana-

convocado con motivo de la feria y fiestas 
de Santiago, otros adquiridos en exposiciones 
y algún otro procedente de donaciones. Para 
Maruja Serrano, “la variedad es la nota domi
nante de la muestra”.

dora del pasado certamen con 
motivo de las fiestas patronales.

Para Maruja Serrano, direc
tora en funciones de la Casa 
de Cultura, delicada pintora, la 
seleccipn de obras se ha hecho 
con un principal objetivo. “Se 
ha buscado la variedad en todo 
el conjunto y creo que se ha 
logrado porque la muestra tiene 
esta característica dominante o 
si prefiere esta cualidad”.

Como aftista nos ofrece su 
valoración ponderada sobre lo 
exhibido en estos términos, “la 
pintura del paisano Miguel 
Angel la calificaría dentro de 
una linea en la que resalta una 
sensibilidad expresiva, presente 
en cada uno de sus cuadros; de 
Isidro Antequera, que vamos a 
decir, uno de los mejores artistas 
que tiene la cultura castella
no-manchega, apreciado por 
todos los que de una u otra 
manera estamos en el mundo 
pictórico de la creatividad y 
sobre Dávila y su obra, tú la 
conoces mejor que yo, cada 
exposición va superándose”.

La exposición puede verse en la Casa de Cultura de La Solana.
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^H La suspensión de la corrida de feria

t

Joselito también queda libre de toda culpaHerrera PlÑA.Emilio Muñoz conoció la resolución en Bogotá ■

'1
^

La resolución del Gobierno Civil de Ciudad Real exculpa a Emilio Muñoz y Joselito

Medio millón de pesetas de multa a cada picador 
de los de la corrida suspendida en Daimiel

La empresa José Cuevas Beile ‘falencia” multada con cincuenta mil pesetas

Medio millón de pesetas de multa ha impuesto el Gobierno 
Civil de Ciudad Real a los picadores que deberían haber 
intervenido en la corrida de feria de Daimiel del pasado 
día I de septiembre y que fue suspendida ante la negativa 
de éstos a utilizar la cuadra de caballos.

Diego del MORAL

El Gobierno Civil de Ciudad 
Real ha comunicado a los pica
dores de las .cuadrillas que 
habrían de intervenir en la 
corrida de feria de Daimiel, 
anunciada para el pasado día 
1 de septiembre y que fue sus
pendida ante la negativa de los 
piqueros a utilizar los caballos 
presentados por la empresa, 
pese a estar- aprobados por los 
veterinarios, que han sido san
cionados con una multa de qui
nientas - mil pesetas cada uno 
de ellos por no ajustarse esa 
negativa a lo preceptuado por 
el artículo 84 del vigente Regla
mento de espectáculos taurinos.

Esta resolución del Gobierno 
Civil de Ciudad Real, viene a 
dar la razón a cuanto LA TRI
BUNA ha venido exponiendo 
a lo largo de estos meses, en 
que dijo que “los picadores eran 
los únicos responsables de- la 
suspensión de la corrida”, a lo 
que la presidencia y la empresa 
no supieron responder con los 
argumentos que les da el citado 
precepto reglamentario.

Multas a ¡a empresa

Igualmente, la empresa José 
Cuevas Beile, “Valencia”, ha 
sido multada con dos sanciones 
de veinticinco mil pesetas cada 
una, por no presentar en tiempo 
la documentación de autoriza
ción de dicha corrida y por no 
presentar para el festejo los 
ocho caballos que exige el 
Reglamento.

Como es sabido, la empresa 
que regenta el coso daimieleño, 
desde hace algunos años, está 
a nombre de un sobrino de Vic
toriano Valencia, hijo de su her
mano Pepe, que es notario en 
localidad cordobesa de Baena 

y a él van dirigidas las sanciones 
a que hacemos referencia como 
empresario.

6 Y ahora qué ?

A poco de la suspensión del 
festejo, y a la vista del gran 
jaleo que se formó en Daimiel 
y en toda la provincia por dicha 
suspensión, alguien comenzó a 
buscar un chivo expiatorio y 
echó mano de dos de los mata
dores que componían el cartel.

Sin encomendarse ni a Dios 
ni al Diablo, le echaron el 
mochuelo a Emilio Muñoz y a 
Joselito que, tan tranquilos en 
sus hoteles, ni lo comieron, ni 
lo bebieron aunque, eso sí, con 
muy buen criterio, no desau
torizaron a sus picadores, como 
tampoco lo hizo Rafi Camino; 
pero este no fue inculpado por 
nadie. Los “listos”, que hay 
muchos, se subieron al carro del 
puritanismo, y hasta llegaron 
muchos a Daimiel a rasgarse 
las vestiduras y acusaron gra
vemente y vejaron tanto al dies
tro de Triana como al de 
Madrid. LA TRIBUNA volvió 
a salir al paso de todo, porque 
quien esto escribe fue el único 
informador presente en todo el 
proceso de suspensión de la 
corrida y porque, además, tene
mos presente la norma jurídica 
de presunción de inocencia, y 
dijimos que los dos matadores 
eran totalmente inocentes de 
los hechos que se les imputa
ban, por más “encuentros” y 
más demagogias baratas que se 
montaran en su contra.

La resolución del Gobierno 
Civil de Ciudad Real de san
cionar a empresa y picadores, 
no ha hecho otra cosa que dar
nos la razón, tanto a los mata
dores difamados, como al único 
medio informativo que hemos

H. PINAManolo Gijón presentó seis caballos que fueron dados como aptos

Presunción de 
inocencia

Los picadores han sido citados en Madrid 
para el próximo día 18 en que tendrán que 
hacer efectiva la sanción de medio millón de 
pesetas cada uno de ellos, con lo que Emilio 
Muñoz y Joselito quedan exculpados de todo

defendido que ellos no eran cul
pables de nada.

Por ello nos preguntamos: ¿y 
ahora qué?. ¿Qué pueden decir 
los que no pararon en injurias 
e incluso en documentos ofi
ciales por escrito se permitieron 
graves descalificaciones de dos 
profesionales del toreo? ¿Que 
•pueden contamos de un veto, 
inconstitucional a todas luces?

Conocemos las intenciones 
de los abogados de los diestros 
Emilio Muñoz y Joselito y sabe
mos que en unos días puede 
haber más noticias sobre este 
asunto; pero hemos de esperar 

hasta el próximo martes porque 
Emilio Muñoz iba a regresar 
anoche mismo desde América; 
pero la cornada sufrida por 
Ortega Cano en la México le 
ha 
el 
va 
en

hecho retrasar una semana 
regreso ya que el trianero 
a sustituir al de Cartagena 
un par de festejos.
Desde Sevilla y Madrid nos 

'confirman que los picadores 
han de ir a Madrid en breve 
a hacer efectivas su? respectivas 
sanciones. Ellos, en principio, 
han presentado recurso de alza
da ante el Ministerio del Inte
rior; pero están muy pesimistas.

Nadie quiso creer nues
tra versión. Todos se 
apuntaron al carro de la 
mayoría ignorante. LA 
TRIBUNA estuvo en el 
patio de caballos desde 
las 11,30 las 16 horas del 
día 1 de septiembre y vfo 
y conoció todos los 
hechos. Lo dijimos y hubo 
más testigos de lo ocurri
do, desde el dueño del 
coche con teléfono que 
prestó este para intentar 
buscar otros caballos, has- 

. ta algunos aficionados 
cuyos nombres podríamos 
dar. Quienes faltaron fue
ron los que luego han tra
tado de contar una his
toria inventada.
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^ Balance municipal
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EI Ayuntamiento pretende recuperar la Laguna de Almodóvar del Campo. P.G..M. Casa del Marqués, futura sede de la Universidad Popular. p.G.M;

Antonio Lizán, alcalde de Almodóvar: “Hay que hacer que el Ayuntamiento sea rentable y no invertir fuera de nuestras posibilidades”

Un pabellón polideportivo y la Universidad 
Popular, proyectos municipales más importantes

En materia medioambiental^ destaca la recuperación del río Tirteafuera y La Laguna

)

l

Algo más de 6 meses han pasado ya desde que el nuevo 
equipo municipal de gobierno tomara posesión de sus cargos 
3¡ frente del Ayuntamiento de Almodóvar. Entre los proyectos 
más importantes está la construcción de un pabellón poli- 
deportivo y la creación de la Universidad Popular.

Pilar G. MANZANARES

El alcalde de Almodóvar 
Antonio León Tirado, señalaba 
a LA TRIBUNA que estos seis 
meses han servido para tomar 
contacto con la actual situación 
del Ayuntamiento y ver cuales 
son las necesidades más inme
diatas tanto de la localidad 
como de sus aldeas, aunque 
afirma desconocer aún cual es 
la situación financiera real hasta 
que no se finalice el estudio 
económico que están llevando 
a cabo en estos momentos. “A 
partir de ese estudio veremos 
hasta donde podemos llegar y 
empezaremos a trabajar, lo que 
sí tenemos claro es que hay que 
estar con los pies en el suelo, 
y no invertir fuera de nuestras 
posibilidades. Hay que hacer 
que el Ayuntamiento sea ren
table, o por lo menos hay que 
Conseguir que el dinero que se 
Saste se haga de. forma pro- 
'cchosa. Hasta ahora hemos 
tratado de corregir irregulari
dades que hemos visto en cons
trucciones piratas que había en 
^1 extrarradio y en fincas rura
les”.

Antonio León apuntaba que 
S' bien en. anteriores etapas de 
gobierno se ha hecho bastante 
J” temas como asfaltado de cal- 
'®s, hay aspectos como el cul

tural que se encuentra muy flo
jo, por lo que como primer paso 
se creará la Universidad Popu
lar y la Escuela Taller, que se 
ubicarán en la Casa de los Mar
queses de Pacheco, edificio 
situado en la calle Corrredera 
que ha sido muy recientemente 
adquirida por la Caja de Cuen
ca y Ciudad Real, y que podría 
ser comprado por la Diputación 
o ser cedido para su uso al 
Ayuntamiento de Almodóvar 
por un períodp de veinticinco 
años renovables. Este proyecto 
que es uno. de los más inme
diatos, está previsto que se lleve 
a cabo durante este año, para 
lo que se cuenta con un pre
supuesto de veinte millones de 
pesetas del Ministerio de Cul
tura para llevar a cabo las obras 
de acondicionamiento del edi
ficio, que podría albergar tam
bién la Casa de Cultura tras
ladándola del lugar donde se 
encuentra en la actualidad.

En materia deportiva se va 
a llevar a cabo la construcción 
de un pabellón polideportivo, 
que paliará en parte la carencia 
de instalaciones deportivas para 
la práctica del deporte en 
invierno. Este pabellón polide
portivo para el que ya se han 
iniciado trámites con Toledo, 
será construido en la parte 
superior del Polideportivo

Otro de los problemas de la localidad ^es el 
del agua, ya que Almodóvar cuenta con una 
red de agua insuficiente, sobre todo en algunas 
zonas donde la escasa presión hace casi impo
sible el encendido de los calentadores

Municipal, y se está a la espera 
de que personal técnico lleve 
a cabo el estudio del terreno. 
Las obras contarán con un pre
supuesto total de cien millones 
de pesetas, veinte de ellos para 
este año en que se iniciarán 
las obras, y ochenta para el año 
próximo en que podrán estar 
terminadas. En estos momentos 
se está llevando a cabo un estu
dio para ver la posibilidad de 
cambiar la ubicación del campo 
de fútbol que ahora se encuen
tra en el Polideportivo Muni
cipal, y en su lugar construir 
una piscina olímpica más ade
cuada para las necesidades 
actuales de Almodóvar, qüe ve 
desbordada la capacidad de la 
única piscina pública con que 
cuenta actualmente, y en la que 
se va a llevar a cbo el cambio 
de la depuradora por una de 
mayor capacidad.

En estos seis meses la nueva 
Corporación tambén ha adop
tado acuerdos que han sido vis
tos de una forma más impo
pular como la subida de los 
impuestos, aunque Antonio 
León afirma que esta subida no 
ha sido tan fuerte como en su 
momento dijeron algunos gru

pos políticos, la subida más cri
ticada ha sido el Impuesto de 
Actividades Económicas que ha 
ascendido a un coeficiente de 
1,6. *

En materia medioambiental 
la recuperación del río Tirtea
fuera y La Laguna serán asig
naturas pendientes. En cuanto 
a La Laguna existe el proyecto 
no sólo de recuperaría sino de 
convertiría en un lugar de uti
lidad pública, aunque existe el 
grave problema de las excava
ciones que se están realizando 
alrededor, que han desnivelado 
el nivel del agua hasta el punto 
de que hay zonas que están 
totalmente secas.

Por lo que se refiere a las 
aldeas el alcalde señalaba como 
uno de los principales proble
mas la mala comunicación y 
apuntaba la necesidad de ges
tionar un transporte público 
que pueda llegar hasta Almo
dóvar al menos una vez por 
semana.

En necesidades básicas la 
aldea de Veredas figura entre 
las más necesitadas, siendo el 
agua y la carencia de infraes
tructuras uno de los problemas 
de la mayoría de ellas.

Problema del 
agua

Otro de los problemas 
actuales de Almodóvar, 
según señala el alcalde, es 
el del agua, ya que la 
localidad cuenta con una 
red de agua insuficiente 
sobre todo en algunas 
zonas, como la del Cal
vario, donde la escasa 
presión hace casi impo
sible el encendido de los 
calentadores, por lo que 
va a ser contraída una 
nueva red en la zona. Por 
otra prate, el aumento de 
población y consumo de 
agua en verano, hace que 
el depósito actual sea 
insuficiente, además de 
contar con tuberías 
pequeñas, por lo que se 
necesitaría acometer una 
obra bastante costosa de 
alrededor de cien millo
nes de pesetas. En estos 
momentos están siendo 
solicitadas un gran núme
ro de viviendas entre el 
tramo de Almodóvar y 
Puertollano que no están 
siendo aprobadas por el 
problema del agua.

■ Otras de las obras que 
serán iniciadas en breve 
será el arreglo de la Ron
da de San José y el acceso 
a la carretera de Puer
tollano y Brazatortas, y la 
calle Alcántara.
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La CE podría haber aportado ya su parte para subvencionar la variante de Argamasilla.

Se^ún han investigado los populares, Francisco Gil Ortega y Eduardo Rodríguez Espinosa

Argamasilla: La CE podría haber
entregado ya el dinero para la variante

Para el senador del PP, ‘^España no quiere aportar su parte en el 92”

La Comunidad Europea podría haber aportado ya la 
parte correspondiente a subvencionar la variante de 
la carretera N-310 a su paso por Argamasilla de Alba, 
como así aseguran los dirigentes provinciales del PP 
, Eduardo Rodríguez Espinosa y Francisco Gil Ortega.

Domin VILLAREJOS

El Partido Popular investiga 
la posibilidad de que la Comu
nidad Europea haya hecho 
efectivo el dinero de la parte 
que le corresponde subvencio
nar de la variante de la carre
tera N-310 a su paso por la 
localidad manchega de Arga
masilla de Alba, según ha 
informado el senador de este 
partido en la provincia de Ciu
dad Real, Francisco Gil Orte
ga-

De ser cierto ésto supon
dría, a juicio del senador, que 
esos fondos se han desviado

Mestanza: Aparecen muertos 
cientos de peces en ‘‘Riofrío”

' Pilar MUÑOZ

Fuerzas de la Guardia Civil 
detectaron una gran cantidad 
de peces muertos en el río 
“Riofrío”, el pasado día 27, en 
el paraje conocido por “Puente 
de las Mercedes”, en el término 
municipal de Mestanza.

Por el momento se descono
ce las causas que pudieron pro
vocar la muerte de estos peces, 
por lo que se ha procedido a 
tomar muestras del agua para 
su análisis.

El proceso que se sigue en 

para otros asuntos, o bien que 
España no quiere aportar su 
parte correspondiente al 
menos en este año, ya que, 
como se ha indicado en ante
riores ocasiones, en los Pre
supuestos Generales del Esta
do no figura ninguna partida 
destinada a las obras.

En cuyo caso “habrá que 
echar las culpas al Partido 
Socislista de no querer hacer 
la variante”, ha dicho Fran
cisco Gil.

Proyectos del MOPT para los 
años 92-95

estos casos es que algunas de 
estas muestras se entregan a 
Agricultura y otras al servicio 
de la Unidad Judicial de la 
Guardia Civil para que sean 
analizadas en distintos organis
mos. Ño es la primera vez que 
aparecen muertos peces en este 
río, así como animales que esta
ban próximos a este lugar.

Herida leve

Por otro lado, en la tarde 
del pasado lunes, la Policía 
Local de Puertollano trasladó

En el mismo sentido se 
manifestó el diputado y pre
sidente provincial del Partido 
Popular, Eduardo Rodríguez 
Espinosa, quien ha pregunta
do al Gobierno cuales son los 
proyectos e iniciativas previs
tas por el Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes para el 
período de tiempo compren
dido entre los años 92-95 en 
la provincia de Ciudad Real.

Para Rodríguez Espinosa, 
en once años ha habido oca
siones para incluir partidas 
presupuestarias destinadas a 
la variante, como para que 
ahora se enreden en cuestio
nes burocráticas “que hacen 
pensar que es una forma de 
boicotear la gestión del Ayun
tamiento por el hecho de estar 
gobernado por Izquierda Uni
da, o en cualquier caso, 
demuestra la escasa voluntad 

a una niña de 8 años, que resul
tó herida leve-a Urgencias del 
Hospital Santa Bárbara. La 
niña, alumna del colegio 
Ramón y. Cajal, de esta’ loca
lidad, resultó herida en una 
pierna, cuando jugaba en las 
inmediaciones de este centro 
escolar, al clavarse un clavo.

Por otra parte, el mismo día, 
también en Puertollano, se pro
dujo un accidente de circulación 
en la calle Tomelloso, al salirse 
de la calzada un turismo y coli
sionar con unas vallas de pro
tección de peatones. 

política del Gobierno, ya que 
aunque no existan partidas en 
el 92 destinadas" específica-, 
mente para este fin, la varian
te no supone ninguna ruina 
para los Presupuestos Gene
rales del Estado”.

Recordemos pór último que 
según se puso de manifiesto 
en el pleno extraordinario 
celebrado el pasado domingo 
en Argamasilla de Alba, con 
cargo a la “Operación Inte-» 
grada de Desarrollo” para la 
comarca de La Mancha, en 
la que colaboran las adminis
traciones central, autonómica 
y europea, figura la variante 
de esta localidad con una 
dotación de 154, 200 y 300 
millones de pesetas, respecti
vamente para los ejercicios de 
1990j 91 y 92, que evidente
mente no se han cumplido.

Cientos de peces moertos.

Junto cic Son BloSa

Roberto MUÑOZ
C

Manzanares 
celebra las 
fíestas de San 
Blas y la
Candelaria

Las fiestas de San Antón, Lal
Paz, La Candelaria y San Blas 
son conocidas en Manzanares 
popularrrfente con el nombre de 
“Santos Viejos”, con sus ances
trales tradiciones de procesión 
misa y hoguera. Pasó San Antóoj 
y ahora le llega el turno a lil 
Virgen de la Paz que ha rea-j 
lizado un tridúo en su antigua 
ermita sita entre las calles da 
su nombre y Jesús del PerdóiJ 
que culminó con con una misa 
solemne en la mañana del pasa! 
do domingo. |

Durante el sábado, tuvo lugJ 
frente la ermita la lumbre di 
la Paz a la que acudió todl 
el vecindario y numerosos matl 
zanareños de otras zonas del 
población. Durante la misiul 
fueron vendidas las ricas “pal 
lomas de la paz“" elbaoradasl 
base de azúcar, harina y huesl 
haciéndose también en ocaswl 
nes, con manteca de cerdo di 
parecido sabor a los manii 
cados. |

La procesión tuvo lugar | 
domingo por la tarde y recorrí 
las calles Jesús del PerddI 
Lope de Vega, Clérigos Carril 
renas y Virgen de la Paz, 
las asistencia de numerosos fi 
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les y contando con los acord 
musicales de la Banda de M¿ 
ca Julián Sánchez Maro! 
También durante estas fiesu 
han sido celebradas degustad 
nes gastronómicas en los aln 
dedores de la ermita, pudiere 
paladearse, entre otras viandd 
exquisitas migas.

Durante esta semana, tienj 
lugar las fiestas de la Candela 
y San Blas, que finalizaránj 
próximo lunes 3 de febrero! 
estas fiestas se unen los colel 
que llevan su nombre y dural 
estos días realizan amltosj 
semana cultural con gran n 
fusión de actos culturales yl 
tivos en los que participa^ 
práctica totalidad de los all 
nos. También en ambos «1 
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gios son nombradas “reinas lAhoi 
las Fiestas. Los componente!
la junta directiva de la 
mandad de San Blas, los 
go, López de la MaíizanJ 
Enrique, Bolaños, No'IBEf 
Pacheco, no podrán contafiNove
año con la ilusión y el' 
siasmo de Manuel Ma 
recientemente fallecido.
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El presidente de la Caja de Albacete, Femado 
^ovo y el director de la entidad, Samuel Mar
tínez Calderón, presentaron ayer el balance eco
nómico de 1991. El presidente dedicó calificativos 
como ‘^normalidad y naturalidad” a los resul-

lados obtenidos en comparación con los ejer- normativa del Banco de España que obliga a 
cicios de las restantes Cajas de Ahorro. Respecto realizar una dotación en estos casos del 25%.

tiefl 
delaJ 
ra'j 
era 
oíd
113^1 

105

a la incidencia de la deuda de los 1.200 millones 
del BEF con la Caja, Novo aseguró que ésta 
se había limitado a 309 millones, debido a una

Por otra parte anunció que la incógnita sobre 
la futura sede y directiva de la Caja regional 
se acordará en el mes de febrero.

La fusión de las Cajas de Ahorro de' Castilla-La Mancha tendrá que realizarse antes del 30 de junio. JESUS MORENO

1

É

1

La entidad obtuvo unos beneficios netos de 831 millones de pesetas, a pesar del asunto del BEF

Normalidad, calificativo del presidente de la
Caja de Albacete para el balance de 1991

La incógnita sobre ¡a futura sede de la Caja regional y su presidente se despejará en el mes de febrero

Miguel Angel CATALAN

El presidente de la Caja de 
Ahorros de Albacete, Fernando 
Novo, acompañado del director 
de la entidad, Samuel Martínez 
Calderón, presentaron ayer el 
balance del ejercicio de 1991.

De esta forma los activos 
totales crecieron un 10,88% res
pecto al 1990, incremento que 
fue valorado por Novo como 
“dentro de la normalidad en el 
conjunto de Cajas”.

Los recursos propios alcan
zaron 6.242 millones y los recur
sos ajenos, experimentaron un. 
crecimiento del 12%, que según 
el presidente de la Caja sitúa 
a la entidad “justamente en la 
media respecto al sector de. sec
tor de Cajas de Ahorros”.

“Respecto a las inversiones 
-explicó- hemos mantenido una 
iónica de crecimiento sostenido 
respecto al gran aumento deí 
90, con un 16,62% representa- 
dando 66.417 millones de pese
tas”.

“Este dato -aseguró- es infe
rior a la media del sector y 
previsiblemente inferior a la 
media de las Cajas de Castilla-la 
Mancha, que habían estado en 
los dos últimos años .con cre
cimientos mucho más conteni- - 
dos que el nuestro, pero la valo
ración es satisfactoria porque 
proviene de crecimientos de 
ejercicios anteriores mejores”.

Por otra parte, la generación 
de recursos- ha superado los dos 
mil millones y los beneficios 
antes de impuestos se situaron 
con un beneficio de 831 millo
nes contra los' 672 del año 
anterior.

Por último Femado Novo se 
refirió a la cobertura de moro
sidad del crédito que en el pre
sente ejercicio está en el 
71,70%. “Este ratio es realmen- 

¡te bueno -añadió- ya, que en 
el sector se entiende como muy 
positivo estar cubierto en cada 
dos de tres pesetas debidas y 
nos hallamos aquí 10 puntos por 
encima del sector de las Cajas 
y de la banca”.

“El ejercicio -concluyó- es 
|francamente satisfactorio.. La 
|Caja de Albacete se ha movido 
hn términos de naturalidad y 
|normalidad. Estamos mejor 
|dota'dos y más solidamente

“La incidencia del BEF en el balance nos ha supuesto 309 millones 
de pesetas en principio, ya que una normativa del Banco de España 
sobre aplicación de circulante obliga al no percibir el reembolso 
a realizar una dotación del 25%”

Plan Regional 
de la Vivienda

; yiimplantados, creciendo en las 
pa'l lasas habituales que han per- 
alilmitido ganar un par de puestos

en el ranking de Cajas de 
Ahorro”.

Incidencia del BEF

Respecto a la incidencia del 
^EF, en este balance Femado 
^ovo afirmó que “ha supuesto

“por normativa de la aplicación 
del circulante del Banco de 
España, al no tener reembolso 
obliga a realizar una dotación 
del 25%, y. si la situación se 
prolongara habría que ir dotan
do de sucesivos 25% en plazos 
determinados que acaban a los 
tres años”. “Tenemos ese 25% 
-añadió- y cuando la operación 
se resuelva, aflorarán esos 309 
millones de pesetas y en caso 
contrario se procedería a, una 
liquidación y percibiremos x 
millones como ocurrió con la 
primera, donde obtuvimos 190 
millones”.

“En cualquier caso -dijo- de 
considerarse fallida la opera
ción podemos cubriría con la 
generación propia de recursos. 
La situación está a punto de 
resolverse y entonces habrá 
unos beneficios generados en el 
91 que percibiremos en marzo

debido a la vertiente jurídica 
y penal en el que ha entrado 
el asunto, y que ha provocado 
una demora imprevisible”.

“Llevamos prácticamente un 
mes -informó- para ultimar los 
acuerdos entre todas las enti
dades implicadas y la reserva 
de estas negociaciones se jus
tifica por la existencia de inte
reses contrapuestos que pueden 
hacer uso de la valoración de 
nuestro interés y represente un 
coste mayor para nosotros. La 
solución previsible -adelantó- 
que hay que tomar con reservas, 
va a consistir en la participación 
en una ficha bancaria y en sus 
órganos de representación, 
mediante la que se pondrá en 
el mercado 4 ó 5 mil millones 
de pesetas”.

Proceso de Fusión de las Cajas

^n un principio 309 millones”, del 92”.
Esta cifra fue explicada por el En cuanto al retraso en la 
Presidente argumentando que solución, argumentó que “se ha

Sobre si estos resultados inci
dían de forma especial en el 
proyecto de fusión de las Cajas,

Fernando Novo, negó que 
tuviera algo que ver, al plan
tearse la fusión en términos de 
paridad, aunque en el aspecto 
profesional comentó “nos gusta 
a cada uno destacamos”.

“Me consta -señaló- que va 
a haber un ejerció muy brillante 
en la Caja de Ahorros de Cuen
ca y. homogéneo en el resto de 
Cajas". Por otra lado también 
negó prestarse a cualquier 
comentario sobre la futura sede ,. 
de la Caja de Ahorros regional 
y sus directiva.

“La urgencia anterior de la 
fusión -comentó- se debía a 
una legislación que finalizaba 
el 31 de diciembre y que nos 
obligó a realizar estudios muy 
apresurados. Ahora tenemos el 
plazo del 30 de junio de 1992, 
quedando pendientes la apro
bación ppr.parte de las distintas 
asambleas y de la Consejería 
de Hacienda. El tema de sedes 
y representación se despejará en 
el próximo mes de febrero”.

El presidente de la 
Caja de Ahorros de Alba
cete anunció que la inten
ción de la entidad es 
incrementar en más del 
doble la partida dedicada 
a financiar la adquisición 
de vivienda, dentro del 
Plan regional y señaló que 
durante el año pasado la 
Caja de Albacete se sig
nificó entre las demás 
Cajas de Castilla-La Man
cha por su especial apor
tación,' que se elevó a 
1.60Ü millones de pesetas.

Según la opinión de 
Femado Novo “en mi 
opinión y en la del propio 
Consejo de Administra
ción que también la com
parte, la mejor obra social 
a la que puede dedicarse 
la Caja es el apoyo a los 
programas de viviendas”.

Por otra parte, negó 
que existiera la posibili
dad de un retraso en las 
obras de la nueva sede 
y afirmó “que el proyecto 
transcurre con normali
dad”.
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La central 
nuclear de 
Zorita sufre una 
parada por un 
error humano <

Aunque critica que el incremento de las dotaciones es “insuficiente

IU califica de positivo el pacto 
de financiación autonómica

Comisiones 
Obreras y UGT 
acusan de 
cerrazón al 
alcalde toledano

GUADALAJARA. (Efe).- 
La Central Nuclear “José 
Cabrera”, de Zorita de los 

' Canes (Guadalajara), ha sufrido 
una parada automática debido 
a un error humano durante la 

, realización de unas pruebas 
\ . periódicas para comprobar el 

funcFonamiento del sistema de
" . salvaguardia.-

Ségún ha informado a Efe 
el Jéfe de la Central, Juan 
Vicente Llinares, la parada se

' produjo a las 6:36 horas de ayer 
cuando la central funcionaba 
normalmente, aunque puntua
lizó que los equipos volverían 
a anancar al mediodía de ayer.

Respecto a los responsables 
del fallo, Llinares declaró que 
no se tomarán represalias con
tra estas personas y añadió que 
“este incidente no perjudicará 

' ’ la seguridad de la central, aun
que. sí a la producción”.

El jefe dé la central aclaró
. que, aunque ésta puede llegar 

’"■’ a ’pararse al pulsar por error 
humano unos mandos equivo
cados, es imposible que se pro
duzca una sobrepotencia por-- 
que él sistema de protección lo 
evitaría.

La central nuclear de “José 
Cabrera” de Zorita de los 
Canes, es la más antigua de 
España, pues comenzó^ a fun
cionar el 13 de agosto de 1969.

En la provincia alcárreña 
operan en este momento dos 
centrales nucleares, “José 
Cabrera” y “Trillo !”, ubicada . 
esta última en la localidad de 
Trillo, que comenzó su opera
ción comercial al cien por cien

' el 6 de agosto de 1988.

Roban ropa por 
valor de casi 
cuatro millones 
en un pueblo 
toledano .

SAN CRUZ DE RETA
MAR. (Efe).- A un total de 
3.720.258 pesetas asciende el 
valor de un lote de prendas 
vaqueras sustraídas de un 
camión, mientras el conductor 
de éste dormía.

Esperaron a que durmiese

Según informó ayer el 
Gobierno Civil de Toledo, los 
hechos ocurrieron a las 09.00 
horas de anteayer, cuando auto
res desconocidos rompieron el 
candado que cerraba la parte 
posterior del contenedor de un 
camión, que estaba aparcado en 
el kilómetro cincuenta y nueve 
de la carretera N-V (Ma- 
dnd-Badajoz).

Los individuos, aprovechan
do que el conductor del vehí
culo, que era de nacionalidad 
alemana y cuya identidad res
ponde, según la fuente infor
mante, a las iniciales T.S., dor
mía en la cabina del citado vehí
culo, momento que aprovecha
ron para sustraer gran parte de 
la mercancía que transportaba, 
y que consistía en prendas 
vaqueras de todo tipo.

El acuerdo deja en el aire aspectos importantes, según José Molina

El diputado de IU, José 
Molina, califícó ayer el 
acuerdo de financiación 
firmado por las CC.AA. 
como “positivo”, aunque 
el incremento de las dota
ciones para la región en 
1992, cifradas en cerca de 
14.000 millones, son “cla
ramente insuficientes”.

TOLEDO. (Efe).- Molina 
señaló, en rueda de prensa, 
que con este incremento “la 
región tardará entre 25 y 30 
años en homologarse con la 
media de nuestro país y de 
los países comunitarios”.

El único diputado de lU 
en las Cortes regionales y 
miembro dé la presidencia 
regional de la coalición mani
festó su preocupación por que 
este acuerdó de financiación 
“deja en el aire aspectos muy 
importantes para la región” 
como la gestión del IRPF o 
el Fondo de Nivelación.

Para IU, la gestión de una 
parte del IRPF es fundamen-. 
tal para conseguir la autono- 
mía 
que 
este 
más

finaciera, lo que tendría 
ir unido a la reforma de 
impuesto -para ajustarse 
a las necesidades regio

nales- y a la aparición del 
Fondo de Nivelación, que 
paliaría las carencias en ser
vicios básicos.

Según Molina, uno de los 
puntos a reformar es el domi
cilio de las empresas,'ya que 
un gran número de compa
ñías están ubicadas en la 
región, pero mantienen su 
domicilio social en Madrid,

EI presidente regional matizó, que entr^ ellos “tienen.sus diferencias

José Bono asegura que enfrentar a 
Guerra con González es imposible
MADRID.(Efe).- El presi

dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, ha asegurado que 
“enfrentar seriamente a Felipe 

* González con Alfonso Guerra 
es un imposible político” aun
que precisó que entre ellos “tie
nen sus diferencias”. '

Bono hizo estas declaracio
nes anteanoche después de la 
conferencia ofrecida por el 
secretario de Organización del 
PSOE, José María Benegas, en 
el Club Siglo XXI, en la que 
criticó duramente al Partido 
Popular.

A esta conferencia también 
asisitieron él vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra, y^ el 
vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, aunque 
ambos evitaron hacer declara
ciones tras la conferencia del 
secretario de Organización 
Socialista.

En sus manifestaciones Bono 
también destacó que “la unidad 
en el PSOE es algo evidente” 
y añadió que no piensa perder 
un segundo en escarbar en algu
na herida o diferencia interna.

José Molina, diputado regional por Izquierda Unida.

con lo que no cotizan “ni un 
duro” eh Castilla-La Mancha. 

: Por otra parte, el, diputado. 
de IU acusó al Gobierno 
regional de no haber contado 
con el resto de fuerzas polí- 
.ticas para la firma del acuerdo 
de financiación “ni siquiera 
para informamos” y agregó 
que “lo que sabemos lo 
hemos conocido a través de 
la prensa”.

“Existe un déficit de fun
cionamiento democrático en 
las instituciones de la región”, 
dijo Molina en esté sentido 
y agregó que con un periodo 
de sesiones en el que se des
cansa durante ocho meses y 
en momentos tan importantes

José Bono.

fe
ís

Por su parte, el presidente 
de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, Joaquín Leguina, 
admitió que “ha habido brotes 
de corrupción pegados a los 
partidos políticos en general” y 
añadió que “una limpieza de 
los partidos es la de la demo
cracia” y que “en eso el Partido 
Socialista tiene responsabilida- 

como la firma de este acuerdo 
“es normal que los ciudada
nos digan que qué pintamos 
aquí”.

Por otro lado, el diputado 
de IU mostró su rechazo a 
la^ subida de sueldos dé los 
altos cargos de la Junta de 
Comunidades para 1992, algu
nos por encima de un 21 por 
ciento, y se quejó del nivel 
de información que se aporta 
qn las Comisiones de Presu
puestos. / Para Molina, los 
sueldos de altos cargos de la 
Juntay incluido Bono y los. 
con$ejeros, debían haberse 
elevado junto con los del res
to de los funcionarios de esta , 
administración, un 5%.

des que va a tomar”.
Leguina también manifestó 

que en el PSOE hay sólo un 
estilo que es “el de la apertura 
interna y el de la apertura hacia 
la sociedad”.

“El vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra, tiene 
su estilo que es distinto al que 
tenía Alfonso Tjuerra porque 
son personas distintas”, dijo 
Leguina sin entrar a realizar 
más comparaciones sobre 
ambos dirigentes.

Respecto a la compraventa 
de terrenos en Renfe, Leguina 
reiteró que no tiene ninguna 
responsabilidad en este asunto 
y que tampoco la tiene ninguno 
de sus colaboradores, y agregó 
“decir lo contario son ganas de 
enmerdar”.

En declaraciones tras la con
ferencia de Benegas, el ministro 
de Educación, Javier Solana, 
admitió que “dentro de la cohe
rencia general del PSOE hay 
matices y acentos distintos” y 
precisó que esto no es negativo 
sino enriquecedor.

• TOLEDO. (Efe).- Las sec. 
ciones sindicales de funciona- 

' rios de prisiones de CG.00. v 
UGT en Toledo manifestaron 
ayer que no entienden la “cerra- 

; zón” del alcalde dé la ciudad 
Joaquín Sánchez Garrido, pop 
que la actual Prisión Provincial 
se traslade fuera del término 
municipal.

El secretario provincial de la 
sección sindical de Prisiones de 
UGT, José María Gómez Caro, 
y el representante de CC.00 
en la Prisión Provincial de Tole
do Carlqs Laurelio Virtudes! 

_ añadieron qüe están de acuerdo! 
cori qüe la cárcel salga fuera!] 
del casco urbano de la ciudad., 
aunque no entienden que tenga! 
por ello que instalarse en terreJ 

' nos de otros municipios. ( 
'Gómez Caro dijo, por otro| 

lado, que Sánchez Garrido care-i 
- ce de competencias fuera deh] 

ciudad para proporcionar u 
obligar a otros ayuntamientos! 
a ceder terrenos donde instalarj 
un centro penitenciario.

José María Gómez Caro afir
mó que el Ministerio de Justiciaj 
no está de acuerdo con el alcal
de de Toledo en que la actual 
Prisión Provincial se construva 
.fuera de es.te término munici
pal, , sino que “sólo pretendí 
sacar esta cárcel del casco urba
no, ya que los centros peniten
ciarios deben contar, según la 
nueva normativa penitenciaria 
de mayores espacios”.

El secretario provincial de la 
sección sindical de Prisiones dí 
UGT agregó que es necesarii 
una cárcel dentro de Toledo 
debido a que en los juzgado 
de esta ciudad se juzgan a pre 
sos y, además, en la actual car 
ce! una parte importante de lo 
reclusos se encuentran en situa 
ción de régimen abierto o soi 
preventivos a la espera dejui 
cio.

El PP hace 
cambiar de 
postura al PSOE; 
e IU dé Toledo í

TOLEDO. (Efe).- Los arj^ 
mentos del Grupo Populare 
el Ayuntamiento de Toledo de 
barataron anteanoche la apn 
bación en el pleno municip 
de dos puntos del orden i 
día en materia de Urbanism 
e hicieron cambiar la postín 
de los ediles de IU y PSO^ 
que acordaron, su aplazamien 
hasta el próximo pleno " 
febrero.

El primero de los puní' 
aplazados es el de la adju¿ 
cación del concurso convocaí 
para la construcción y expk 
tación de un aparcamiento sol 
terráneo en la zona conocí! 
como el Corralillo de Si 
Miguel, al que se presental'i i 
las empresas Aiser S.A. y y®? ' 
hermoso G.R.D.. La Comisó 
Municipal de Urbanismo, P' 
sidida por el socialista Rol’ni 
López, consideró en su día<l’ 
aunque los proyectos de amí' ' 
empresas se asemejaban bastí i 
te, era más adecuado el' 
Vallehermoso G.R.D..
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El vicepresidente segundo del Congreso y diri
gente del Partido Popular, Federico Trillo, señaló 
ayer que en su partido no tiene “ninguna historia 
que no sea transparente” y que “a lo mejor 
hay que recordarle” a Benegas “cuando iba a

defender a etarras y cosas semejantes”. Trillo 
respondió, en declaraciones a la cadena COPE, 
a las críticas efectuadas anteanoche por el secre
tario de organización del PSOE, Jose María 
Benegas, en el transcurso de la conferencia que

dictó en el Club Siglo XXI, en Madrid, en la 
que dijo, entre otras cosas, que la cúpula del 
Partido Popular ha sido “copada” por personas 
que no merecen “ni siquiera el crédito de la 
derecha económica”.

Las duras críticas lanzadas por el ‘número tres’ del PSOE contra el Partido Popular han levantado airadas respuestas de ¡os ‘populares’

sec. 
:iona- i 
)0.y; 
taren ‘ 
:erra-; 
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Trillo le recuerda a Benegas cuando ‘defendía 
etarras’ y Ramallo le acusa de decir monadas

José María Aznar recomienda a los dirigentes socialistas que “no se pongan nerviosos” y advierte a González que “no amenace”
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MADRID. (Agencias).- 
Federico* Trillo, dirigente del 
Partido Popular, señaló que 
“nosotros tenemos la conciencia 
tranquila y no tememos a per
sonas que, como Benegas, tie
nen cosas en el pasado que les 
llevan a la irritación. No tene
mos ninguna historia que no sea 
transparente y que no se pueda 
enseñar”.

”Lo que ocurre -agregó Tri
llo- es que muchas veces nos 
negamos a recordar la historia 
ajena por respeto, pero a lo 
mejor hay que reco-rdársela al 
señor Benegas: cuando iba a las 
manifestaciones de la alterna
tiva KAS o cuando iba a defen
der etarras y cosas semejantes”.

Por su parte, el portavoz 
adjunto del grupo popular del 
Congreso, Luis Ramallo, cali
ficó ayer de “monadas” las crí
ticas a la dirección del PP rea
lizadas por el secretario de 
organización del PSOE, José 
María Benegas. ”E1 ser el 
número tres de un partido a 
veces produce un tipo de para
noia y hay personas que cuanto 
más suben les pasa como a los 
monos, más se le ve lo peor 
de su anatomía; eso le pasa al 
señor Benegas cuanto más alto 
trepa”, agregó el portavoz 
adjunto del grupo popular.

La referencia de José María 
Benegas a la derecha econó
mica española fue matizada por 
Ramallo asegurando que habla
ría de “sus amigos, de Sarasola, 
de los grandes banqueros que 
nunca han sillo tan privilegiados 
como los ha privilegiado el Par
tido Socialista, de esa cohorte 
de ricos que hoy hay en España 
y que son un aval de que hay 
corrupción”.

La derecha económica
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”A mi grupo no le interesa 
esa derecha económica de la 
que habla el señor Benegas, la 
derecha de los cenáculos, de las 
comisiones, de la corruptela, de 
los contratos a dedo”, agregó 
Ramallo.

Ramallo reconoció que la. 
corrupción puede existir tam
bién en el seno de su partido, 
“por qué no” -se preguntó-, 
pero acusó al PSOE de haber 
creado las condiciones favora
bles a ese ambiente de corrup
ción.

Respecto a las críticas de los 
dirigentes socialistas a que la 
oposición esté aireando dema
siado la existencia de esa

Vall Corrupción, Ramallo leyó varios 
nisiá párrafos de Fa intervención del 
, pt ''icesecretario general del 
)b€Í PSOE, Alfonso Guerra, durante 
apD la moción de censura presen- 
jnih lada en el Parlamento en 1980 
asU Contra el* Gobierno de UCD. 
el' ^n esa intervención. Guerra

1

1

José María Aznar conversa con lo.s alcaldes del Partido Popular que ayer se reunieron con su líder en Valencia.

En respuesta a las críticas contra el PP realizadas anteanoche por 
el ‘número tres’ del PSOE, José María Benegas, Aznar pidió a los 
responsables socialistas que “repasen su actividad política desde 1977 
a 1982 y verán que tienen muchos motivos para medir sus palabras”

hizo varias referencias a la 
situación de corrupción existen
te en el país para justificar las 
críticas al Ejecutivo centrista.

Volviendo a la intervención 
de Benegas en el “Club Siglo 
XXI”, el portavoz adjunto del 
grupo popular dijo que sus pala
bras fueron “un alegato produc
to del nerviosismo que le ha 
contagiado Felipe González.

”Que tenga en cuenta el 
señor Benegas que si cree que 
lo hecho por el PP hasta ahora 
es pasar el límite, ya verá lo 
que viene, porque a la porque
ría no se le pueden poner puer
tas”, concluyó Ramallo.

En este sentido, el presidente 
del PP, José María Aznar, reco
mendó ayer en Valencia a los 
dirigentes del PSOE que “no 
se pongan nerviosos” y advirtió 
a Felipe González que “no ame
nace ni haga que los demás 
amenacen”.

En respuesta a las críticas 
contra el PP realizadas por 

Benegas, Aznar pidió a los res
ponsables socialistas que “repa
sen su actividad política desde 
1977 a 1982 y verán que tienen 
muchos motivos para medir sus 
palabras”.

Cultura del escándalo

El ministro dé Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
considera que el asunto de 
corrupción en España se ha exa
gerado y desvirtuado y reconoce 
que la relación con los medios 
de comunicación es “lamenta
ble”. ”No niego -dijo-, que se 
hayan producido sospechas de 
corrupción”, pero el problema 
-añadió- es que este tipo de 
temas se confunde muchas 
veces con la llamada crisis dé 
los valores morales.

El ministro, que compareció 
ayer en rueda de prensa para 
presentar los últimos datos de 
ejecución presupuestaria, se 
mostró sorprendido de que no 

se sea capaz de distinguir entre 
la modificación de los valores 
morales con lo que es la degra
dación humana.

Según Solchaga, todo está 
aderezado por una cultura del 
escándalo, ya que parece que 
en España es más razonable 
contar las cosas que pueden ser 
objeto de critica escandalosa- 
mente.

Carlos Solchaga criticó la uti
lización que se hace de los edi
toriales de los periódicos y de 
los espacios radiofónicos para 
“poner a unos y a otros a bajar 
de un burro”.

En su opinión, la sensación 
de tremenda confrontación 
política o corrupción extendida 
que se vive en el país esta sien
do confundida por un mal tra
tamiento de los temas por parte 
de los partidos políticos y de 
los medios de comunicación 
social. ”Son sarampiones más 
o menos largos por los que pasa 
un país”, dijo.

Llamada a ¡os 
nacionaUstás

El secretario general 
del PP, Alvarez Cascos, 
calificó ayer a los partidos 
nacionalistas de “satéli
tes”, porque buscan la 
referencia del partido que 
gobierna.

Alvarez Cascos dijo 
que los partidos naciona
listas “carecen en sí mis
mos de proyectos que 
puedan resolver los pro
blemas de la sociedad que 
aspiran a representar”, y 
afirmó que tanto PNV 
como CiU “hacen renun
cias importantes a su pro
yecto de sociedad para 
entenderse y para sobre
vivir con el PSOE en el 
gobierno central”.

”Creo que sería mucho 
más positivo para Cata
luña y el País Vasco que 
el Gobierno del Estado 
fuese del PP, porque las 
afinidades de los progra
mas del PNV, de CiU y 
del PP en cuanto al 
modelo de sociedad, son 
mayores que las de estos 
partidos y el PSOE”, dijo.
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Las familias ahorrarían un 30% al mes si eligiesen correctamente, según un estudio de la OCU

El precio de un producto puede variar 
hasta un 56% según el supermercado

Mario Conde: 
“La política de 
contención 
salarial es 
indispensable”

Ciudad Real y Puertollano, entre las poblaciones elegidas para realizar la encuesta

La diferencia de precio de 
un misnto producto en dis
tintos supermercados y 
grandes cadenas puede lle
gar hasta un 56%, según 
un estudio de la Organi
zación de Consumidores y 
Usuarios (OCU) en 197 
establecimientos en 15 ciu
dades españolas.

MADRID. (Efe).- El infor
me de la Organización de 
Consumidores y Usuarios 
señala que Málaga, Barcelona, 
Puertollano y Madrid tienen 
el índice medio de precios más 
alto, mientras que Burgos tie
ne el más bajo, y añade que 
en Madrid y Barcelona, donde 
los precios son más hetero
géneos, merece la pena 
recorrer la distancia necesaria 
para llegar a un establecimien
to, algo alejado de casa, pero 
más barato.

La OCU, que ' hizo la 
encuesta en Badajoz, Barce
lona, Bilbao, Burgos, Ciudad 
Real, La Coruña, Madrid, 
Málaga,. Murcia, Oviedo, 
Zaragoza Puetollano, Sevilla, 
Valencia y Valladolid, afirma 
que los precios son más homo
géneos entre los de un super
mercado y otro en las ciudades 
más pequeñas como Ciudad 
Real y Badajoz.

La variación más notable 
entre los resultados de la 
encuesta de 1991, y la de 1992, 
e.s que se han reducido las 
distancias entre el supermer
cado más barato y el más caro: 
si el año pasado comprar en 
el más caro suponía pagar un 
47 por ciento más de lo que 
le costaría en el más barato, 
este año la diferencia es de 
un 27 por ciento.

La Junta de Jueces de Barcelona, preocupada 
por la denuncia contra el magistrado Moreiras

BARCELONA. (Efe).- La 
Junta de Jueces de Instrucción 
de Barcelona hizo público ayer 
un comunicado en el que mues
tra su "inquietud y preocupa
ción" por la denuncia presen
tada por la Cadena Ser ante 
el Consejo General del Poder 
Judicial contra el juez Miguel 
Moreiras y por un editorial de 
El País sobre su actuación.

La Cadena Ser denunció al 
juez de Delitos Monetarios,
Miguel Moreiras, ante el CGPJ • cia, el que hoy reclame el silen-
por hacer pública una lista de 
648 empresas presuntamente 
relacionadas con el fraude del 
IVA en la que aparecía la citada 

• sociedad radiofónica. El edito- 
. rial de El País consideraba gra

ve la conducta del juez y le 
reprochaba haber abierto un 
“proceso paralelo”.

EI comunicado de los jueces 
de Barcelona considera que “el 
procedimiento judicial es noti
cia y la-opinión pública deman
da su conocimiento” y que “este

Las familias españolas podrían ahorrar hasta 20.000 pesetas si aciertan a la hora de elegir su establecimiento.

t

El estudio presentado ayer 
se realizó durante la última 
quicena del mes de septiem
bre, y se centró en dos tipos 
de cestas de la compra, una 
formada por 135 productos de 
las mismas marcas y en los 
mismos formatos y otra com
puesta por 62 productos bási
cos de la marca más barata 
en condiciones normales.

Las más baratas

Para la primera cesta al 
completo, es decir incluyendo 
carne, fruta y verdura, el 
supermercado Ecore, de 
Madrid, y las cadenas Pryca, 
Sabeco y Dia, esta última con 

legítimo requerimiento exige 
facilitar a los medios de comu
nicación los datos objetivos que, 
en cada momento procesal, son 
útiles para elaborar la noticia, 
evitando así toda especulación”.

"Resulta cuando menos para
dójico -añade-, que sea un 
medio de información que ha 
dado testimonio práctico de la 
libertad de información y de 
expresión y por ello conoce el 
valor de las fuentes de la noti

cio por ser él el afectado”.
La nota indica que la denun

cia y el comentario editorial 
"suponen una afectación a la 
necesaria transparencia del pro
ceso judicial, esencial si se quie
re evitar la ruptura comunica
tiva entre la Justicia y la socie
dad a la cual sirve, comunica
ción que no ha de tener otro 
condicionante que el derivado 
del buen fin del proceso, con 
el alcance propio de cada fase 
procesal”. 

problemas de servicio y abas
tecimiento, son Ias más bara
tas; mientras que lo.s más 
caro.s son Sánchez Romero y 
Supervolcán, también de 
Madrid, y Mantequerías Leo
nesas, según la OCU.

Dentro también de la pri
mera cesta, pero sin contar 
la carne, los resultados son 
muy parecidos. Si además, se 
excluyen frutas y verduras, los 
establecimientos son los mis
mos, pero los índices más ele
vados, de lo que se deduce 
que estos pruductos son más 
baratos en estos supermerca
dos que en otros.

Con la segunda cesta de 
productos de menor precio. 

Miguel Moreiras, juez de Delitos Monetarios.

entre los que destacan siempre 
los de la linea blanca, es decir, 
los que llevan la marca del 
establecimiento, que no tienen 
por qué ser de peor calidad; 
Ahorro Diario, de Madrid, y 
las cadenas Pryca, Tragoz y 
Continente son las de precios 
más bajos. Según la OCU, las 
diferencias de precio entre los 
supermercados más barato y 
más caro son, para esta cesta, 
bastante elevadas; así, Eco-Dis 
es un 56 por ciento más caro 
que Ahorro Diario. En cuanto 
a las grandes cadenas, Man
tequerías Leonesas ocupa el 
puesto de las más caras,'segui
da de Caprabo y El Corte 
Inglés.

SEVILLA. (Efe).- El pre^, 
dente de Banesto, Mario Coi 
de, dijo ayer en Sevilla que i¡ 
políticas de contención salan 
“son indispensales para situa 
nos en la misma tasa de inft 
ción del resto de Europa" 
a ese compromiso es al que) 
llegado el Gobierno español 
la cumbre de Maastricht.

Mario Conde, que pronunc 
una conferencia en el Palac 
de Congresos y Exposiciones! 
Sevilla, dijo que el Gobieri 
español ha aceptado el comp 
miso de alcanzar determinad 
índices de inflación con la C 
y para lograrlo es indispensal 
una política de contención 
los salarios y el control de 
deuda pública.

En opinión del presidente 
Banesto, el 92 “es.el año 
los empresarios”, porque 
carrera de la unión económi 
de Europa ”va más rápido 
lo que pensábamos”, y pa 
estar a la altura de los país 
europeos hay que “innovar 
mentalidad, tanto de los sro 
catos, como de trabajadon 
empresarios y Administració:

(2onde agregó que las soc 
dades modernas “están sustii 
yendo la materia prima por 
materia gris”, y agregó que" 
podernos dejamos llevar por 
pesimismo, ante el futuro e: 
nómico, porque no existen ra 
nes objetivas para ello”.

El nuevo marco econó 
co-financiero que ha establi 
do- la cumbre de Maa.slri 
hace necesaria, según Ms 
Conde, una nueva política 
Gobierno, ya que España “d 
hacer un esfuerzo mayor i 
el resto de los países” por 
características diferenciales: 
ta de infraestructuras y Hi 
bilidad de algunos mercar

En este contexto, Co: 
defendió la aplicación de; 
política para reducir la inflan 
“aunque el coste sea durop 
nuestro país, porque no tó 
más alternativa que ser 
manejando una política mu 
taria y fiscal con carácter: 
trictivo”.

El déficit 
comercial crecií 
un 5’3% en 1991

MADRID. (Efe).- El de 
de la balanza comercial é 
ñola se situó a finales del 
en 3,4 billones de peseta.^ 
que supone un incremento 
5,3 por ciento respecto a Í 
según datos hechos púW 
ayer por la Dirección Gefi 
de Aduanas.

A lo largo de 1991 se e); 
taron bienes por valor de 
billones de pesetas (un 10,11 
ciento más que el año anteo 
mientras que las importad’ 
supusieron un gasto de 9,61* 
nés de pesetas, lo que r^ 
senta un incremento del 8;, 
ciento respecto a 1990).

Con estos datos la tas 
cobertura de la balanza ce' 
cial (exportaciones-import> 
nes) al finalizar 1991 se * 
en el 64,4 por ciento, or 
por ciento superior a la del 
anterior.

M.C.D.2022
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Ayer pudo rescatarse el cadáver del tercer trabajador sepultado en el hotel Bahía de Santander

Los cuerpos de dos obreros seguían 
anoche sepultados entre los escombros

La reforma 
constitucional 
será consensuada, 
aseguró Carlos 
Westendórp
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^‘EI siniestro se debió al mal estado del hormigón y a defectos no detectados

Los cuerpos de los obreros Gonzalo Montalvo Fernán
dez, de 59 años, y Julio Serrano Alonso, de 24, seguían 
sepultados anoche bajo los escombros del hotel Bahía 
de Santander, después de que anteayer se derrumbase 
el edifício causando la muerte de tres operarios y heridas 
a otros seis.

SANTANDER. (Efe).- Los * cupación es rescatar a los dos
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equipos de bomberos traba
jaron ayer sin descanso para 
rescatar a los dos obreros que 
quedaron atrapados en el 
derrumbamiento de varias 
plantas del edificio en el que 
trabajaban remodelando la 
estructura.

El arquitecto del Ayunta
miento santanderino, Ramiro 
Amorrortu, explicó ^que el 
siniestro se debió tanto al mal 
estado del hormigón como a 
los fallos en las uniones entre 
pilares y vigas, defectos que, 
a su juicio, no se detectaron 
antes porque estaban tapados 
con escayola. Mientras, el 
alcalde de Santander, Manuel 
Huerta aseguró ayer que el 
Ayuntamiento no ha cometido 
ninguna imprudencia en rela
ción a las obras del hotel ya 
que “lo que tenía la obligación 
de exigir se ha cumplido” y 
señaló que su máxima preo

trabajadores que, en su opi
nión, podrían estar vivos.

Huerta explicó que. las 
obras fueron visadas por eí 
Colegio de Arquitectos de 
Cantabria el 4 de diciembre 
de 1989 y que en febrero del 
pasado año el Ayuntamiento 
concedió la licencia sobre el 
procedimiento de ejecución 
de la obra, que suponía la 
rehabilitación de la planta 
baja y de los pisos primero 
y séptimo.

Los perros adiestrados que 
trabajan con los equipos de 
rescate han señalado la quinta 
planta del hotel, sobre la que 
se habían desplomado las tres 
superiores, como el lugar don
de podrían encontrarse los dos 
obreros.

Dos grupos de bomberos, 
asidos a sendos contenedores 
suspendidos por grúas, retira
ron desde primeras horas de

Los bomberos rescataron ayer el cadáver de otro trabajador.

la tarde escombros de la quin
ta planta del hotel, en busca 
de Gonzalo Montalvo y Julio 
Serrano.

Las tareas son muy lentas 
debido al extremo cuidado 
con que se retiran a mano los 
restos del edificio después de 
que la grúa ha retirado los 

k

bloques de mayor tamaño. Los 
equipos de rescate han encon
trado entre los escombros un 
músculo que se ha enviado a 
un laboratorio para analizar 
si pertenecen a una persona 
o a algún animal que tambien 
pudiera haber quedado sepul
tado en el derrumbamiento.

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado para las Comu
nidades Europeas, Carlos Wes- 
tendorp, afirmó ayer que la 
reforma o no de la Constitución 
Española como consecuencia 
del Tratado de Maastricht “será • 
el resultado de un consenso 
entre todos los grupos políticos 
y con todos los órganos com
petentes”. '

Westendórp hizo esta decla
ración en un desayuno de tra
bajo para explicar la marcha de 
los acuerdos en el seno de la 
CE, tras la firma de los tratados 
de Unión Política y Unión Eco
nómica y Monetaria realizados 
por los Doce en la ciudad 
holandesa de Maastricht el 
pasado mes de diciembre.

Preguntado por el debate 
abierto en torno a la necesidad 
de reformar la Constitución 
Española para permitir la ele
gibilidad de ciudadanos comu- 
rtitarios en comicios municipa
les, el secretario de Estado rei
teró que el tratado prevé un 
plazo hasta el final de 1994 para 
que aquellos países que lo nece- 

• siten reformen sus normas fun
damentales. Aseguró que, a 
pesar de que esta cuestión sigue 
abierta, Fernández Ordóñez, 
pedirá autorización al Gobierno 
en el próximo Consejo de 
Ministros para firmar los tra
tados en Maastricht el 7 de 
febrero.
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FRAGA - CONDE ■ ANGUITA ■ SOLANA - CORCUERA 
MATILDE FERNANDEZ • AZNAR ■ GIL Y GIL 

GRANDE COVIAN - CALVO SOTELO - CALVO ORTEGA 
ORTEGA CANO ■ ROJAS MARCOS - GABINO DIEGO 

GUIDO BRUNNER « VARGAS LLOSA ■ ALBERTO CLOSAS
ALVAREZ DEL MANZANO ■ GURRUCHAGA 

GARAIKOETXEA ■ ARZALLUS ■ CARMELO BERNAOLA 
LUIS COBOS " JOAQUIN RODRIGO • RODRIGO RATO 

JESUS HERMIDA ■ CARLOS HERRERA • ROCIO JURADO-
AMPARO RIVELLES - PASCUAL MARAGALL 

IMANOL URIBE ■ MARTIN GAITE ■ MARGARITA LANDI 
JOSE MANUEL LARA ■ MUÑOZ MOLINA ■ HORCHER

ISABEL TOCINO • SEGISMUNDO CRESPO
PEREZ RUBALCABA ■ CASINELLO... CASI NADA.

HAY QUIEN DÉ MASOEN UN MES?
tas
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dd

No s»>n tixji^i liw ^uc han estado,
pero han estado casi tidos los que son.
Con Javier G. Ferrari "Cada día" en la COPE. 
En su primer mes. Y "Cada día" más.

LA RAMO ES COPERACION.

COPE
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Sáenz Lorenzo intentaría “exculpar prematuramente” a José Barrionuevo

IU acusa de parcialidad al 
presidente del comité Renfe

IU se querellará con Alfonso Guerra si el *caso Guerra^ no llega al TS

El representante de 
Izquierda Unida en la 
Comisión Parlamentaria 
que investiga las presun
tas irregularidades sobre 
Renfe, Jerónimo Andreu, 
acusó ayer al presidente 
de la misma de intentar 
evitar que se extiendan las 
responsabilidades políti
cas y de actuar en bene
ficio del Partido Socialista 
Obrero Español.

MADRID. (Efe).- Andreu 
censuró al presidente, el 
socialista José Félix Sáenz 
Lorenzo, por haber realizado 
unas declaraciones en las que 
intenta “exculpar prematura
mente” al ex ministro José 
Barrionuevo y a la Comuni
dad de Madrid en la ópera- 
ción de compra-venta’ 
terrenos en San Sebastián 
los Reyes.

A juicio del diputado 

de 
de

de
Izquierda Unida, el presiden
te de la Comisión ha dejado 
de actuar como tal para “ha
cerlo como representante de 
un partido político”, y agregó 
que “no veo actitud de inten
tar aclarar las contradiccio
nes” que se han puesto de 
manifiesto en las diferentes 
comparecencias.

Andreu indicó que hay un 
hecho objetivo, que es que 
“ha habido una actuación 
mucho más que incorrecta,- 
presuntamente delictiva” y 
añadió que la Comisión tiene 
la obligación de delimitar has
ta dónde llegan las respon
sabilidades.

Nerviosismo en el PSOE

El presidente de la Comi
sión y el Partido Socialista 
Obrero Español, según Jeró
nimo Andreu, “están nervi- 
siosos porque saben que las 
responsabilidades políticas 
son claras y temen que pue
dan ir más allá de García Val
verde”.

Felipe González, dispuesto a 
aplicar en Angola programas 

de 500 millones de dólares
LUANDA. (Efe).- El presi

dente del Gobierno español, 
Felipe González, no llegó con 
las manos vacías a Angola ni 
presentó falsas promesas, afir
mó ayer martes, el “Jornal de 
Angola” en un comentario de 
primera página. El jefe del Eje
cutivo español está dispuesto a 
aplicar programas valorados en 
500 millones de dólares, entre 
créditos blancos y a fondo per
dido, para ayudar a concretar 
algunos programas inaplazables 
que hagan posible la normali
zación de la vida de Angola, 
según el diario.

El periódico angoleño califica 
también de “oportuna” la visita 
del gobernante español porque

Jon Idígoras, representante de la Mesa Nacional de Herri Batasuna.

La coalición vasca se ofrece como mediadora

Julián García Valverde, dimitidd ministro de Sanidad.

El parlamentario de 
Izquierda Unida recordó que 
“hay trescientos millones de 
pesetas que no se sabe dónde 
están y no estaría nada mal 
que la comisión investigase el 
paradero de ese dinero”.

“Caso Guerra

Por otra parte. Izquierda 
Unida aseguró que se que
rellará contra el vicesecretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Español, Alfonso 
Guerra, si las diligencias 
sobre el uso* de un despacho 
oficial por su hermano Juan 
Guerra no'se trasladan al Tri
bunal Supremo.

El presidente de Izquierda 
Unida-Convocatoria por 
Andalucía (lU-CA), Luis 
Carlos Rejón, dijo en rueda 
de prensa que si el caso no 
se traslada al Tribunal Supre
mo, “supondría considerar 
que son sólo aforados a nivel 
andaluz los inmersos en esa 
causa”.

“Como creemos que hay 
elementos suficientes para 
pensar de forma diferente, 
presentaríamos la querella 
individualizada contra el ciu
dadano y diputado Alfonso 
Guerra”, añadió Rejón.

Por su parte, el secretario 

se podrá encuadrar en el lugar 
de ”los grandes pasos que se 
están dando para la realización 
de las primeras elecciones, que 
definirán un parlamento plura
lista y un jefe de Estado ema
nado de la libertad popular”.

El diario recuerda que Espa
ña “se ha convertido en uno 
de los principales socios eco
nómicos de Angola”. Aparte del 
aspecto económico, la visita se 
puede interpretar según el Jor
nal, “como la disposición de 
España de apoyar al pueblo 
angoleño, que atraviesa un 
periodo que muchos consideran 
de indefinición por desonocerse 
el resultado de las urnas dentro 
de ocho meses”. Felipe González.

general del Partido Comunis
ta de Andalucía (PCA) Felipe 
Alcaraz, señaló ’ que “no se 
trata de ir persiguiendo per
sonalmente a nadie, sino de 
aclarar la situación, ya que 
en España la abstención es 
el primer partido de la demo
cracia, con once millones de 
abstencionistas”.

Felipe González

El secretario general del 
Partido Comunista de Anda
lucía añadió que en este caso 
existe además una “implica
ción directa” de Felipe Gon
zález porque “escuchó imper
térrito” cómo Alfonso Guerra 
decía en el Congreso de los 
Diputados que el Gobierno 
había decidido habilitar un 
despacho para el uso del vice
presidente.

Felipe Alcaraz dijo que 
“entonces Felipe González no 
desmintió que el Gobierno 
había autorizado el uso del 
despacho, y ahora sí lo des
miente”.

En cualquier caso. Izquier
da Unida ya anunciado que 
se querellará contra el vice
secretario general del Partido 

• Socialista Obrero Español, 
Alfonso Guerra.

HB pide al Gobierno que 
abra negociaciones con ETAj
MADRID. (Fax-Press).- 

Representantes de la Mesa 
Nacional de Herri Batasuna 
entregaron ayer al Gobierno 
una carta en la que piden que 
se abran negociaciones con 
ETA y que se hagan “gestos 
paralelos” por ambas partes 
para recuperar un clima de 
“diálogo” y la propia organi
zación abertzale se ofrece de 
mediadora para cerar “un clima 
de diálogo”.

El portavoz de HB, Jon Idí- 
♦ goras, no quiso desvelar el con

tenido de la carta, y desde el 
ministerio del Portavoz del 
Gobierno -se informó que no 
harían público su contenido ya 
que de ello se encargaría la pro
pia coalición abertzale.

En el Ministerio del Interior, 
tampoco se quiso hacer ninguna 
valoración de la nueva petición 
de negociaciones realizada por 
HB.

Jon Idígoras, que se encon
traba acompañado’ del eurodi
putado Karmelo Landa y del 
diputado en el parlamento vas
co Rafael Díez manifestó que 
1992 era el año “idóneo” para 
que Gobierno y ETA comien
cen un proceso negociador dada 
la actual situación internacional 
y los acontecimientos interna
cionales que tendrán lugar en 
España a lo largo de este año.

Acontecimientos del 92

“Hay una clara conciencia de 
que hoy, ante los acontecimien
tos del 92 y con voces que piden 
tregua, es preciso hacer gestos 
paralelos para desbloquear la 
actual situación de confronta
ción”, dijo Jon Idígoras, que 
añadió a continuación que una 
tregua “solo serviría para salvar 
la Expo y los Juegos Olímpicos, 
lo que supondría andar de pun
tillas este año y el próximo vol
ver a las andadas”.

HB ha remitido esta carta 
al Gobierno con ETA con la 
vista puesta en el proceso de 
las “conversaciones de Argel” 
de hace tres años y señalaron 
que ninguna medida de carácter 
policial ha solucionado el pro- 
blenda de la violencia en el País 
Vasco.

Idígoras negó que HB sea 
“el correo” de ETA al hacer 
de portador de la carta entre
gada ayer pero indicó que en 
la misiva, dirigida al presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
se ofrecen como mediadores

“para crear un clima de diá-j 
logo”. Í

El portavoz y el eurodiputado 
de HB añadieron que en esta 
nueva ofensiva para impulsare! 
diálogo entre él Gobierno v 
ETA presentarán otro tipo dé 
iniciativas en las institucionc) 
en las que cuentan con repre
sentación, y han convocado anal 
manifestación para el próximo 
día 8 de febrero en Bilbao bajo; 
el lema “La paz es posible 
que pretenden que sea otro ele-' 
mentó de presión en favor df| 
la negocicación política. j

Esta manifestación se produ
cirá, justo una semana después 
de la convocada por la asocia
ción “Gesto por la Paz” baji^ 
el lema “Ya es hora de vw 
en paz” y que ha sido respal
dada por el Parlamento de 
Vitoria.

Los representantes de HB 
negaron a realizar una valo 
ción de los últimos atenta 
de ETA que en tres días ca 
saron cuatro muertos y Rafael 
Diez manifestó que si contimi 
la misma situación de violeno 
y falta de diálogo “entrarem 
en un callejón mucho más du 
del que se da en estos monie 
tos”.

Igualmente manifestaroiiqu 
era “un irresponsabilidad po 
tica” de Corcuera afirmar q 
los últimos atentados eran ob 
de un solo comando itinerani 
La carta de HB al Gobie 
se produce una semana despui 
de la reunión de los represe 
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tantes del pacto antiterrorií 
que renovaron la unaniniid 
en la actual estrategia con 
ETA -basada en la acción 
cial, la reinserción de los preí 
y la colaboración con Fran® 
y tras las declaraciones re 
zadas por Felipe González 
Cartagena de Indias, en las (¡ 
manifestó que “es un error d 
mático alimentar la expectati’ 
de un pacto de carácter políti' 
con un grupo de asesinos, <1 
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miento de otros grupos 
asesinos”.

El comisario francés Roi 
Boslé, responsable de la luí 
antiterrorista en el País Vas 
Francés, negó ayer que la c 
boración policial oon España 
realice solo en función de 
ticas esporádicas cuando sep 
duce una escalada de la '1 
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El Gobierno se muestra moderadamente optimistá con el crecimiento de 1991

Carlos Solchaga asegura que la 
economía se recuperará este año

Nuestro país, afirmó, se acercará a las tasas de convergencia de la CE

Carlos Solchaga • calificó 
ayer de “moderadamente 
optimista’’ el crecimiento de 
la economía española 
durante el pasado año. El 
ministro aseguró que la fal
ta de moderación salarial 
‘‘ha sido la principal causa' 
del escaso incremento en la 
creación de empleo”.

MADRID. (Fax-Press).- El 
máximo responsable del Minis
terio dijo que a partir de 1992 
y los años siguientes “se pro
ducirá una recuperación en la 
economía de nuestro país” que 
nos acercará a las tasas de con
vergencia con la CE, aunque 
dijo que dicho crecimiento “no 
será en modo alguno explo
sivo”.

Solchaga enumeró las prin
cipales cifras macroeconómicas 
de nuestro país durante el año 
pasado y aseguró que las medi
das de enfriamiento elaboradas 
y puestas em marcha por su 
departamento, “nos han hecho 
crecer un punto por encima de 
la media comunitaria”.

En concreto la economía 
española creció.,en el pasado 
año un 2,5 por ciento, • cuatro 
décimas menos de lo estimado 
én un principio por el Minis
terio. La inflación quedó situa- 

-da en el 5,5 pof ciento, lo que 
representa una desviación de 
medio punto sobre lo previsto 
en un principio.

Respecto al empleo, durante 
el año pasado se Orearon 54.000 
nuevos puestos de trabajo fren- 

1 te a los 321.000 registrados en 
1.990, lo que representa un 
aumento del 0,4%. Solchaga 
afirmó que el elevado creci
miento en los salarios reales de

Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.

los trabajadores fue la principal 
causa del debilitamiento en la 
creación de nuevos puestos de 
trabajo.

La tasa de desempleo, según 
las últimas estimaciones de la 
Encuesta de Población Activa, 
presentadas por el ministro, se 
situó en él 16,4%', lo que repre
senta un aumento de 6.000 
desempleados frente a los resul
tados obtenidos en 1.990.

dicho, aumento de la actividad 
se menor que el esperado y que 
se produzcan reducciones en la
el número de empleos que 
pensaban crear”, afirmó 
ministro.

No obstante, dijo que en 
opinión, los sindicatos y 
patronal, “están realizando 
enfoque más realista” de

se 
el

su 
la 

un 
la

Agentes sociales

El máximo representante del 
Ministerio dijo que durante el 
presente año se producirá un 
crecimento “serio y gradual”, 
aunque sometido al comporta
miento de los salarios en 1.992. 
“En la medida en que una eco- 
nomiá está sujeta a fluctuacio
nes externas y se produce un 
crecimiento ralentizado, los 
salarios pueden incidir en que

situación económica, por lo que 
dijo que confiaba en que las 
peticiones de aumentos salaria
les no superen el 6 por ciento 
recomendado por el Gobierno. 
“Si los sindicatos elevan sus rei
vindicaciones salariales pof 
encima de esta cifra, será impo
sible que el empleo aumente 
en un 1,4% como estaba pre
visto”, aseguró Sochaga, por lo 
que el ministro relacionó inti
mamente la creación de lios 
180.000 puestos de trabajo pro
yectados para 1.992 a la mode
ración salarial.
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El BBV presenta 
a España como 
un paraíso para 
inversores en 
renta fija

VIENA. (Efe).- Represen
tantes del Banco Bilbao Vizcaya 
(BBV) presentaron ayer martes, 
en Viena a España como paraí- 
w para los inversores extran
jeros en renta fija, en un acto 

[ al que asistieron personalidades 
He la banca y el sector de los 
seguros de la república alpina.

Letras del Tesoro, Bonos 
Matador y títulos privados 
como Telefónica y Endesa son 
los atractivos del mercado de 
la renta fija, tal como indicó 
en el acto de presentación, cele

brado en la Bolsa de Viena, 
| Carmen Alcaide, directora del 
hervicio de Estudios Económi- 
|cos del BBV.
| Alcaide señaló que los indi- 
jcadores económicos españoles 
laiuestran la recuperación de la 
■ actividad en los últimos meses 

1991 y recordó que las pre- 
|''tsiones apuntan hacia una con- 
|linuación del crecimiento 
Jurante 1992.

El PP pide explicaciones por 
el ‘insólito’ Indice de Precios 

al Consumo de diciembre
MADRID. (Efe).- El porta

voz del grupo popular del Sena
do, José Miguel Ortí Bordás, 
ha pedido explicaciones al 
Gobierno sobre el que consi
dera “insólito” índice de precios 
al consumo (IPC) del pasado 
mes de diciembre, que permitió 
que él índice anual se situara 
en un 5‘5 por ciento.

En una pregunta parlamen
taria, Ortí Bordás recuerda que 
esa cifra contradice las estima
ciones de los analistas y de los 
agentes ecónomicos y sociales 
y que durante los últimos ocho 
años nunca habían bajado en 
diciembre los alimentos un 0’4 
por ciento, como ocurrió duran
te el pasado mes, sino que, pór 
el contrario, registraron una 
fuerte subida.

incrementos importantes que 
repercuten en el Indice de Pre
cios al Consumo e insiste en 
que “resulta insólito el descenso 
de los precios alimenticios”.

Por todo ello, Ortí Bordás 
pide al Gobierno que explique 
las causas que considera que 
han motivado el descenso de 
los precios citados.

Infíación

Fechas navideñas

Añade la iniciativa del grupo 
popular en el Congreso de los 
Diputados que las fechas navi
deñas suelen ser propicias para

En otra pregunta parlamen
taria, el portavoz del Partido 
Popular subraya que mientras 
han descendido los precios de 
los alimentos, se ha mantenido 
la tendencia inflacionista de los 
precios de los servicios durante 
el último año.

Ese argumento lleva al dipu
tado del grupo popular, Ortí 
Bordás, a pedir al Ejecutivo de 
la nación que informe.de las 
medidas concretas que adoptó 
durante el año 1991 para mode
rar el alza de los precios en 
el citado sector.

Radio SURCO
CASTILLA-LA MANCHA

“LOS 35”
1 MECANO

2A.S.A.P.

3 KYLIE MINOGUI

4 DUNCAN DHU

5CHESNEYHAWKES

6 DANZA INVISIBLE

7 VARIOS

8SIMPLYRED

9 CELTAS CORTOS

10 TEXAS

11 SECRETOS

12 PRINCE

13 LOS QUE FALTABAN

DE RADIO SURCO

14 HUEY LEWIS AND THE NEWS

15 LOS FLECHAZOS

leROXEtTE

17 SIN RECURSOS

18 TINA TURNER

19C0MPUCES

20 JOE COCKER

21 JHONNY JUERGA

22 KARYN WHITE

23 LOS ENEMIGOS

24USASTANSFIELD

25 NIÑOS DEL BRASIL 
4

26 BOB SEGER

27 NO ME PISES QUE LLEVO CH.

28 MICHAEL BOLTON

29DNAYWALD0 DE LOS RIOS

30REM

31 RICHARD MARX

32 SIMPLE MINOS

’ 33 AZUCAR MORENO

34LEVEL42

35 LOS ELEGANTES

Daisy Lama

I FeeL Good

It You Wore Wita Mi Now

Oro Blanco

Secreta Of The Heart

Diez Razones para vivir

Baladas Mix

Stars

Ya está bien

In My Heart

El Hotel del amor

Diamonds & Pearls

Salde mi vida

He don! Now

Ella me hace enloquecer

Spending My rime

Coge a esa chica

WayOf The World

Verdad que sería estupendo

1 Can Hear The River

No lo puedo remediar

The Way l Feel About ,^

Paracaídas

Time to make yoy mine

Sed de venganza

The fire inside

No veo na

Steel bars

Sinfonía N: 40

Losing my religión _

Keep Corning back

Real life

Tu quieres más

Overtime

Adiós al verano
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CotiZBCionCS dc. Ib BoIsB dC Madrid índice General anterior (253’41) actual (255’06)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.150’flO

ULTIMO

3.180’00

B. Exterior 3.430’00 3.425’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular * 11.500’00 11.720’00

B. Santander . ' 4.700’00 ■ 4:725’00

B. Valencia 1.385’00 1.395’00•
Barclays Bank 710’00 700’00

B. Zaragozano 2.225’00 2.210’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya ; 2.750’00.. 2.765’00

B. Alicante 4.900’00 4.905’00

B. Vitoria 2.720’00 2.733’00

B.- Andalucía .9.100’00 9.240’00

B. Castilla 32.000’00 32.000’00

B. Herrero 3.500’00 3.690’00

B. Pastor „ 6.100’00 6.100’00

B. Vasconia 4.520’00 4.500’00

B. Atlántico 2.855’00 2.855’00

B. Galicia ’ 6.300’00 6.300’00

B. Fomento 2.090’00 2.100’00

Bankinter 7.290’00 7.330’00

B. Progreso 2.425’00 2.425’00

Aguas Barcelona 3.510’00 3.650’00

Catalana de gas 5.980’00 6.060’00

Eléct. Viesgo 2.600’00 2.680’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.120’00

F.E.C.S.A. 710’00 710’00

Hidrocantábrico 1.920’00 1.920’00

Hid. Cataluña 371’00 . 370’00

Hid. Española 520’00 518’00

Iberduero 711’00 711’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 570’00 569’00

Unión Eléc. Fenosa 575’00 579’00

Emp. Nac. Eléctric. 3.220’00 3.215’00

Eléc. Ribagorzana 1.830’00 1.815’00

Gas y Eléctric. 2.905’00 2.980’00

Unión Ind. Agrogan. 1.825’00 1.815’00

El Aguila

Azucarera 4.450’00 4.450’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.450’00 2.440’00

Campofrío 8.300’00 9.080’00

Ebro Agrícolas 2.070’00 2.070’00

Tabacalera • 5.550’00 5.600’00

Koipe 3.810’00 4.000’00

Finanzauto 920’00 910’00

Asi and 2.240’00 2.205’00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agromán 1.320’00 1.295’00

Portland Valder. 11.980’00 11.820’00

Valenc. Cementos 14.100’00 14.250’00

Uralita, S.A. - 1.150’00 1.125’00

Cristalera Esp. ; 0.450’00 6.550’00

■Dragados y Const. 1.935’00 1.935’00

Obras y Const. Ind. 4.125’00 4.200’00

Vallehermoso 2.235’00 2.245’00

Bami 605’00 594’00

Prima Inmobiliaria 3.750’00 3.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 3.990’00 3.980’00

Sotogrande 325’00 323’00

Inmob. Urbis . 990’00 1.100’00

Focsa 7.580’00 7.640’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.480’00 1.445’00

Financiera v minera 3.000’00 3.005’00

Cubiertas 9.220’00 9.400’00

Huarte 1.730’00 1.740’00

Urbanizaciones y Trans. 495’00 475’00

Filo, S.A. ’ 1.430’00 1.400’00

Corp. Fin. Alba 4.280’00 4.300’00

Cía. Graj. Invers. 971’00 980’00

Cofir 1.415’00 1.415’00

Corp. Fin. Hispamer 3.000’00 2.985’00

Papelera Española 195’00 190’00

Sarrió, S.A. 820’00 825’00

Eppic 215’00 215’00

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 421’00 408’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.150’00 1.150’00

Carburos metálicos 3.375’00 3.520’00

Repsol 2.975’00 2.955’00

Cepsa 2.335’00 2.330’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA .... ................... - 101’090 101’394
1 ecu........................ ;............. 128’384 128’770
1 marco alemán................... 62’887 63’075
1 franco francés .2........ .;..... 18’455 18’511
1 libra esterlina.................... 180’598 181’140
100 liras italianas................. 8’369 8’395
100 francos belgas................ 305’362 3.06’280
1 florín holandés.................. 55’845 56’013
1 corona danesa................... 16’220 16’268
1 libra irlandesa ...-................ 167’658 168’162
100 escudos portugueses.... 72’994 '73’214
100 dracmas griegas ..,........ 54’458 54’622
1 dólar canadiense..... .<....... 86’298 86’558
1 franco suizo....................... 70’742 70’954
100 yens japoneses........ ...... 80’422 80’664
1 corona sueca.............. ....... 17’313 17’365
1 corona noruega................. 16’032 16’080
1 marco finlandés................ 23’074 23’144
100 chelines austríacos....... 893’733 896’419
1 dólar australiano............... 75’434 75’660

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

La Seda de Barcelona

6.290’00 6.300’00Petromed

Sniace 189’00 i82jm

Emp. Nac. Celulosa 1.515’00

Fosforera 1.700’00
■ 

Í.680^

Algodonera S. Antonio 535’00 530^0(1

Tafisa Serie B 1.230’00 ' 1.250^1

Corp. Mapfre 4.680’00 4.665’00

Unión y el Fénix 4.680’00 4.615’00

Azkoyen 2.370’00 2.400^

Dimetal : 2.200’00 2.195T

Nicolás Correa 1.600’00 1.600^

A. Hornos Vizcaya 101’00 _ _ _ _ _ _ W

Acerinox 6.300’00 6.28Q;OO

Asturiana Zinc 2.900’00 2.920’00

Esp. del Zinc 950’00 980’00

Mat. y Construcción 364’00 355’00

M. Montana Quiiano 172’00 • 178’00

Met. Duro Felguera 1.225’00 1.220’00

Amper 510’00 510’00

Tubacex 349’00 348’00

Zardoya Útis 10.300’00 ' 10.200’00

Citroen Hisp. 5.720’00 5.800’00

Tudor 940’00 946’00

Nissan M. Ibérica 495’00 494’00

Telefónica 1.175’00 3.185’00

Autop. M. Nostrum 1.315’00 1.320'00

Autopistas C. Esp. 1.210’00 1.200’00

Prosegur 2.245’00 2.275’00

Vidrala 2.280’00 2.290’00

Commerzbank

Volkswagen 20.810’00 20.800'00

Vuelven las dudas
MADRID. (Fax-Press).:- Las compras, aunque A 

forma muy moderada, han vuelto a ser las protagonistí 
en el parquet madrileño con subidas para una bueni 
parte de las sociedades. A pesar de este buen coffl 
portamiento, las dudas se vuelven a imponer ya qu> 
los inversores tienen que valorar tanto las última 
declaraciones del ministro de Economía respecto 1 
la evolución interna durante este año, como las medida
que anunció el presidente norteamericano para reác 
tivar la economía de su país. El volumen de con 
tratación sigue siendo elevado, por encima de los 12.001 
millones de pesetas efectivas, y el índice general des 
pués de una serie de altibajos logra finalizar con uní 
subida de 1,65 puntos. Por sectores, es de destaca 
el buen comportamiento de Cartera/Inversión qni 
registra ‘una subida de 11,67 puntos gracias a la gananci 
de la Corporación Banesto, que recupera parte de

i>terreno perdido en días anteriores. Sólo el grupo qw 
mico se ha visto afectado por la salida de órdene no i
vendedoras por lo que^pierde cerca de un punto lyei 

_ libi
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Gamsajurdia, en paradero desconocido.

’OO
El ministro de Exteriores israelí, David Levy (izquierda), charla con su colega ruso, A. Kozirev, en un descanso de las sesiones.

Ante la negativa israelí a dialogar con representantes de la diáspora palestina

La Conferencia Multilateral de Paz
’OO

comenzó con la ausencia de los palestinos
’OO

El portavoz de Yeltsin pone fín a las especulaciones sobre su ausencia en la sesión de apertura

’OO

’OO
Paradero de Yeltsin

’OO

’OO

di

El Ejercito vigila las calles de .Argel.

Miércoles, 29 de 
Enero de 1992
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Guerra de los- Seis Días,, en 
1967, a cambio de unas “fron
teras seguras”.

da 
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Con la ausencia de los palestinos y entre el pragmatismo 
estadounidense, representado por Baker, y el lirismo 
del israelí Levy, que eludió toda referencia a los terri
torios árabes ocupados, se inauguró ayer en Moscú 
la Conferencia Multilateral de Paz.

nimos de inquietud” y el Estado " en lengua francesa, durante una 
“ejercerá con determinación sus conversación en la que el minis- 
prerrogativas de guardián del tro fue preguntado sobre los 
orden público”. orígenes de la cultura argelina.
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MOSCU. (Efe).- Además 
de Estados Unidos y de la 
Federación Rusa, que patro
cinan la conferencia, y de 
Europa, Canadá, China y 
Japón, que se han ofrecido a 
cooperar con las partes en 
conflicto, participan en ella 
Egipto, Jordania, Arabia Sau
dí, Kuwait, Qatar, Omán, 
Marruecos, Yemen, Maurita
nia, Bahrein, Turquía e Israel.

El secretario de Estado nor
teamericano, James Baker, 
describió la Conferencia Mul
tilateral para la cooperación 
y la seguridad en Oriente 
Medio como “un suplemento” 

El Gobierno argelino reprimirá 
cualquier manifestación del FIS

lui ARGEL. (Efe).- El Ministe- 
nt lo del Interior argelino recordó 
iW Ver, en un comunicado, la pro- 

iibición de ocupar la vía pública 
'Otros lugares que no sean el 
nterior de las mezquitas para 
^niplir la tradicional plegaria 
^1 viernes festivo musulmán.

En el comunicado se apela 
Rechazar “toda manipulación 
“or parte de elementos malin- 
^ncionados que traten de alte-. 
^i" el orden público”, para que 
1 día festivo sea “dedicado a 
’ piedad y la unión en el seno 
1^ la mezquita, casa de Dios, 

de Ias conversaciones bilate
rales de paz, cuyo objetivo es 
poner en práctica las resolu
ciones 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU.

El ministro israelí de Exte
riores, David Levy, prefirió 
centrar su mensaje en la coo
peración con los Estados ára
bes bajo la inspiración de la 
profecía de Isaías, quien vati
cinó en la antigua Jerusalén 
“la transformación de las 
espadas en arados”.

Los grandes ausentes de la 
conferencia, además de Siria 
y Líbano -que ven en ella un 
foro que “sólo beneficiará a 

y lugar de oración y recogi
miento”. .

La nota ataca a los que deli
beradamente “escogen la mez
quita para hacer de ella un lugar 

-de discordia, difamación e 
insultos destinados a sembrar la 
discordia entre los musulma- 
nes .

La mezquita, indica el Minis
terio, -y la jornada del viernes 
”deben de dejar de ser sinó-

Israel”-, han sido los pales
tinos, debido a que Israel se 
ha negado a la inclusión entre 
sus delegados de uno de Jeru
salén oriental y otro de la 
diáspora.

Israel, que también se niega 
a negociar con los palestinos 
como delegación independien
te y exige su integración en 
la de Jordania, ha subrayado 
desde que comenzó el proceso 
de paz en Madrid, hace tres 
meses, que sólo celebrará con
versaciones con los represen
tantes de los territorios ocu
pados de Cisjordania y Gaza.

Con excepción de la dele
gación de Israel, todas las 
demás mencionaron las reso
luciones 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU, que 
exigen a ese país devolver 
territorios que conquistó y • 
sigue ocupando desde la

Por su parte, el Frente Islá
mico de Salvación hizo profe
sión de nacionalismo al declarar 
ayer que se opone a cualquier 
injerencia en los asuntos inter
nos de Argelia y considerar que 
los. problemas del país deben 
arreglarse entre argelinos.

En otro orden de cosas, el 
ministro de Cultura argelino, 
Mohamed El Atrus, abofeteó a 
una periodista de la Cadena 3,

Por otra parte, el portavoz 
del presidente ruso Boris Yelt
sin, Pavel Vochtchanov, ha 
•terminado oficialmente con 
las especulaciones sobre la 
salud del mandatario al infor
mar que éste viajó ayer a 
Novorossiysk (Mar Negro 
ruso), en donde se entrevistó 
a bordo del crucero “Moskwa” 
con el comandante de la flota 
del Mar Negro.

La cancelación el lunes de 
una entrevista con. el ministro 
japonés de Exteriores, Mijio 
'Watanabe, de visita en Moscú, 
había desatado rumores sobre 
su estado de salud.

r:

Las tropas de la 
Junta Militar de
Georgia toman 
Poti, enclave de 
Gamsajurdia

MOSCU. (Efe).- AI menos 
seis personas murieron y doce 
resultaron heridas el lunes por 
la noche en un enfrentamiento 
armado entre los partidarios del 
derrocado presidente georgia
no, Zviad Gamsajurdia, y guar
dias nacionales del Gobierno 
provisional en la ciudad geor
giana de Poti, a orillas del Mar 
Negro.

La agencia Tass informó de 
que un grupo de guardias nacio
nales cayó en una emboscada 
en las afueras de la ciudad, 
tomada el lunes pasado por las 
tropas del Gobierno provisio
nal.

Tres guardias, incluidos dos 
médicos, fueron muertos y otros 
dos cayeron gravemente heri
dos.

En la escaramuza los “gam- 
sajurdistas” perdieron también 
a tres personas y otras 10 resul
taron heridas.

La tensión persistía ayer en 
Zugdidi, último baluarte de los 
partidarios de Gamsajurdia, 
donde no cesan los mitines a 
favor del derrocado presidente 
pese a que está cercada por las 
tropas del Gobierno provisio
nal.

“La ciudad no se rendirá cua
lesquiera que sean las condi
ciones y rechaza todas las pro
puestas de negociaciones 
hechas por las tropas guberna
mentales”, declaró el goberna
dor de Zugdidi, Indico Kobsa- 
lia, designado a ese cargo por 
el derrocado presidente.

Mientras, continúa la incer
tidumbre respecto al paradero 
actual de Gamsajurdia, pues 
una “fuente bien informada del 
aeropuerto de Grozni” dijo 
telefónicamente a Tass que las 
afirmaciones del Gobierno pro
visional de que el derrocado 
presidente se encuentran esa 
ciudad, capital de .Chechenia, 
“no son más que suposiciones”.

Tanto el servicio dé prensa 
como el de seguridad del pre
sidente checheno, Dzhofar 
Dudaycv, siguen negándose a 
facilitar cualquier información 
sobre el paradero de Gamsa
jurdia, mientras que “muchas 
pruebas indirectas hacen supo
ner que el ex presidente ya no 
está en territorio georgiano", 
señalo Tass.

M.C.D.2022
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China y Rusia se 
oponen a utilizar 
la fuerza para 
coaccionar a 
Libia ‘

AMAN. (Efe).- China y 
Rusia se oponen a utilizar la 
fuerza para obligar a Libia a 
entregar a dos de sus ciuda
danos, acusados del atentado, 
en 1988, contra un avión de la 
compañía estadounidense “Pan 
Am”, señalaron los embajado
res de dichos países en la capital 
jordana.

Fuentes del Comité Jordano 
de Solidaridad con el pueblo 
libio dijeron a Efe que los dos 
diplomáticos afirmaron el lunes 
por la noche, por separado, que 
el conflicto entre Libia, Estados 
Unidos, Gran Bretaña y Francia 
debe resóiverse por la vía del 
Derecho Internacional.

El responsable ruso, Yuri 
Gradonov, reiteró la oposición 
de su país a tomar medidas mili
tares para solucionar el tema 
ya que ello agravaría los pro
blemas de Oriente Medio.

Los miembros del Comité 
jordano expresaron su agrade
cimiento a Gradonov y elogia
ron los esfuerzos de Rusia por 
evitar un desenlace trágico de 
la disputa. * .

Los dos ciudadanos libios han 
sido acusados por Estados Uni
dos del atentado contra el avión 
de la compañía estadounidense 
“Pan Am”, que explotó en el 
aire cuando sobrevolaba la loca
lidad escocesa de Lockerbie, y 
que causó la muerte de 270 
personas.

Libia advirtió el pasado 
domingo que armará a los paí
ses árabes y movimientos islá
micos si es atacada por EE.UU.

No hay pruebas 
que vinculen a 
Noriega con el 
narcotráfíco, 
según la defensa

PANAMA. (Efe).- Abogados 
panameños de tres ex militares 
a quienes el equipo defensor 
de Manuel Antonio Noriega y 
la Fiscalía de Miami interrogan 
en una cárcel de esta capital 
aseguraron que en el proceso 
que se le sigue al ex general 
no hay pruebas que lo vinculen 
al narcotráfico. “Aquí no hay 
nada; ho hay pruebas fehacien
tes que involucren a Noriega 
con el narcotráfico”, declaró el 
lunes a la prensa Luis Carlos 
Cabezas, abogado del ex mayor 
Cleto Hernández, primero de 
los testigos que prestó testimo
nio en Panamá en el juicio que 
por narcotráfico y “blanqueo” 
de dinero se celebra contra el 
ex jefe de Gobierno panameño.

Por otra parte, William Hoe- 
veler, el juez federal que ha 
llevado el caso, declaró que ya 
está listo para que el 3 de febre
ro se pueda reanudar el juicio. 
“Naturalmente, si no ocurre 
nada excepcional, el proceso se 
reanudará el lunes próximo”, 
declaró el presidente del . tribu
nal, que, a sus 69 años de edad, 
fue sometido el 24 de diciembre 
a una operación para colocarle 
un marcapasos.

Goulding, enviado de la ONU, se entrevistó ayer con Tudjman en Zagreb

La Krajina croata rechaza 
el plan de paz de la ONU

La población serbia, mayoritaria en este territorio, no rendirá las armas

Tras el aparente fracaso 
del plan de envío de “cas
cos azules’’ a Yugoslavia, 
Marrack Goulding, envia
do especial de la ONV, 
abandonó ayer el enclave 
rebelde serbio de la Kra
jina croata y entrado en 
territorio controlado por 
tropas croatas.

ZAGREB. (Efe).- Goul
ding pasó, rumbo a Zagreb, 
por Karlovac, límite de los 
12.000 kilómetros cuadrados 
de Krajina, en cuyo interior 
los rebeldes serbios se niegan 
a rendir las armas y permitir 
a los “cascos azules” patrullar 
por todo su territorio.

En Zagreb, Goulding se 
entrevistará con Franjo Tudj
man, presidente de una Croa
cia cuya independencia es 
reconocida por- unos cuarenta 
estados, entre ellos todos los 
integrantes de la Comunidad 
Europea.

También dialogará con el 
jefe de Estado Mayor croata, 
general Anton Tus, que man
dó la Aviación federal hasta 
que desertó hace unos meses, 
por negarse a bombardear su 
Croacia natal.

Goulding declaró en la 
noche del lunes que el serbio 
Milan Babic “presidente” de 
la Krajina croata, habitada 
por un 90 por ciento de ser
bios, había rechazado el plan 
de paz de la ONU.

“Siento que mis argumen
tos no hayan convencido al 
doctor Babic, que ahora no 
está en condiciones de acep-

Clinton, candidato demócrata a la Presidencia, implicado en un escándalo sexual

Bush retrasa la presentación de los 
Presupuestos en plena campaña

WASHINGTON. (Efe).- 
Una disputa dentro del Partido 
Republicano sobre la reforma 
del sistema sanitario ha retra
sado la presentación del pro
yecto' de presupuesto estadou
nidense del año fiscal de 1993, 
que el presidente George Bush 
debía tener listo para hoy.

Según funcionarios de la 
Casa Blanca se tardará un día 
o dos en rectificar algunos pro
blemas relativos al plan nacio
nal sobre la atención sanitaria.

El retraso se atribuye a que 
varios congresistas republicanos 
pusieron reparos, entre otros 
asuntos, a algunas de las pro
puestas fijadas en el borrador 
del presupuesto sobre el 
aumento de ciertos impuestos 
a los trabajadores para pagar 
atenciones médica^.

En la última revisión de la 
redacción, presentada por el 
jefe de la Oficina del Presu
puesto, Richard Daman, se 
insistió en que algunas de las 
propuestas eran politicamente 
antipopulares y podrían poner 
en peligro la reelección del pre-

Salvo incidentes aislados en Krajina el armisticio sigue siendo respetado.

tar el plan de las Naciones 
Unidas y colaborar con las 
tropas de paz que tienen que 
emplazarse aquí”, declaró 
Goulding a, los periodistas.

El enviado no quiso opinar 
sobre si esta situación signi
fica el fin de la mediación 
de la ONU, '“porque en el 
Consejo de Seguridad existe 
una decidida voluntad de ayu
dar a Yugoslavia a salir en 
paz de esta crisis”.

El pasado 3 de enero, el 
enviado especial de las Nacio
nes Unidas, Cyrus Vanee, lle
gó en Sarajevo con militares 
yugoslavos, serbios y croatas 
a un acuerdo de alto el fuego 
y posterior envío de cascos

George Bush.

1
t

sidente Bush.

La candidatura de Clinton, en 
peligro

Por otra parte, el candidato 
demócrata a la Presidencia de 
Estados Unidos, el gobernador 
del Estado de Arkansas, Bill 
Clinton, ve amenazado su futu

azules.
Los representantes de Kra

jina no estuvieron presentes 
en aquellas negociaciones, 
pero los de Serbia, República 
que avaló siempre a ese encal
ve, acataron la distribución de 
las tropas de paz por toda 
la Krajina y el desarme de 
sus milicias serbias.

Posteriormente, estalló un 
enfrentamiento entre Babic y 
el presidente de Serbia, Slo
bodan Milosevic, que acusó 
a aquel de ser “ambicioso” 
y anteponer sus intereses de 
mando a los de Krajina y Ser
bia, a la que querría “colocar 
en uña situación de rehén de 
su política”. 

ro político al verse implicado 
en un escándalo amoroso.

Gennifer Flowers, ex miss 
juvenil, ex cantante en un club 
nocturno y ahora funcionaria 
del Tribunal de Apelaciones del 
Estado de Arkansas aseguró él 
lunes, sin escrúpulos y ante más 
de 200 periodistas de los medios 
más prestigiosos del país, que 
ha sido “su amante durante 
doce años”.

En sólo cinco días, Flowers 
ha pasado de ser una desco
nocida qué contó al semanario 
sensacionalista “Star” un 
romance con el gobernador,, a 
convertirse en el centro de casi 
todos los comentarios livianos 
que se hacen en este paí¿

Clinton reitera que todo lo 
que dijo Flowers al “Star” es 
mentira y ella asegura que el 
mentiroso es él. Es una disputa 
amorosa que no hubiera adqui
rido mayor relavancia a no ser 
porque él, a sus 45 años, aspira 
a convertirse en el candidato 
demócrata a la Presidencia de 
EEUU.

Los ministros 
comunitarios 
“profundizan” la 
discusión sobre 
la PAC

BRUSELAS. (Efe).- Los 
ministros de Agricultura de la 
CE se manifestaron ayer a favor 
de “profundizar” la discusión 
sobre la refprma de la Política 
Agrícola Común (PAC), según 
el documento de trabajo pre- 
sentado por la Presidencia 
portuguesa.

La discusión, según el docu
mento, intentará “encontrar las 
soluciones que permitan un 
acuerdo sobre los elementos 
esenciales de la reforma”.

El texto analiza los sectores 
agrícolas más complicados de 
reformar, los grandes cultivos 

- -cereales y oleaginosos-, tabaco, 
leche, carne de vacuno y las 
medidas de acompañamiento de 
la reforma.

El documento fue discutido 
ayer por la tarde por los minis
tros de Agricultura de los “Do
ce”, aunque fuentes diplomáti
cas manifestaron que varios paí
ses -Reino Unido, Dinamarca. 
Holanda, Italia y Francia- pre
ferían esperar, por fiferentes 

,• motivos, a que terminen las 
negociaciones del GATT 
(Acuerdo General sobre Aran
celes y Comercio) antes de 
reformar la PAC.

En cereales, el documento 
apunta que la reducción de pre 
cios contenida en la propuesta 
de reforma del comisario euro
peo Ray MacSharry “debe tener 
una relación más adecuada con 
la compensación a los. agricul
tores”, . y estima que se debe 
respetar de forma “suficiente' 
la comercialización preferente 
de la producción comunitaria.

En el sector lácteo, el texto 
presentado por el ministro por
tugués de Agricultura, Arlindo 
Cunha, afirma que la reducción 
de precios “debe tener en cuen
ta el descenso del coste de la 
alimentación de los animales 
productores”, y se deben “exa
minar” las reducciones de pre
cios de la mantequilla y la leche 
en polvo.

En el sector de la carne de 
vacuno, se propone, que las 
soluciones . deben permitir un 
equilibrio del mercado, actual
mente con unas 800.000 tone
ladas de excedentes.

Medidas adicionales
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Las medidas que acompañan 
la reforma -respeto del medió 
ambiente, repoblación forestal 
y jubilación anticipada de lo^ 
agricultores- serán obligatorias 
aunque adaptadas “de fornu 
que haya la mayor flexibilidaíi 
posible en su aplicación 'a las 
diferentes realieíades región^ 
les”.

José Barreiro, secretario gea 
neral de Produccioens Agrari3> 
del Ministerio español de Agu 
cultura, manifestó que el dócil 
mentO' es ”un simple relato d< 
los problemas de la reformó 
es muy abierto y vago, pero pci 
mite avanzar en la discusión

Barrerio añadió 'que, pase 1’ 
que pase, la reforma -se tendu 
que terminar antes del finaU 
la Presidencia portuguesa. 
decir, antes de finales de junf’ 
próximo.
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El primer ministro chino lo prometió al concluir su viaje a Italia
Rechazado el recurso de anulación de los comicios
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Li Peng potenciará las 
reformas políticas en China.
Condicionó la apertura democrática al mantenimiento de la “estabilidad”

El primer ministro chino, 
Li Peng, ha prometido en 
Roma potenciar las refor
mas políticas y económi
cas en su país cuándo 
regrese de la primera visi
ta que efectúa a Occidente 
tras la matanza de la Pla
za de Tianamen en junio 
de 1989.

ROMA. (Efe).- Las auto
ridades italianas, fuertemente 
criticadas por romper el ais
lamiento al principal respon
sable de la sangrienta repre
sión que tuvo lugar en la pla
za pequinesa, han recordado 
a Li Peng la situación de los 
derechos humanos en China, 
mientras en la calle continua
ban las muestras de protesta 
contra el líder chino.

Li Peng dedicó ayer su 
segunda y última jornada en 
Roma a la cooperación, 
comercial y se entrevistó con 
los principales representantes
de la industria italiana, 
busca de inversiones para 
país.

El primer resultado de

en 
su

la
visita ha sido el contrato fir
mado el lunes por la dele
gación china con la sociedad 
Tecnimonto, del grupo 
Ferruzzi, para la construcción 
en Cantón de una fábrica que 
producirá 130.000 toneladas 
de etileno al año.

El Gobierno italiano ha 
ofrecido a Pekín una mayor 
colaboración económica, pero 
ha solicitado a cambio un 
mayor respeto a los derechos 
y libertades en China.

El jefe del Gobierno ita
liano, Giulio Andreotti, seña
ló durante su larga entrevista 
con el líder chino que en 
materia de derechos humanos 
y civiles “no debe haber gran
des diferencias entre unos 
países y otros”.

Andreotti solicitó a Li Peng 
la puesta en libertad de los 
religiosos y otros disidentes 
encarcelados y pidió también 
que el régimen de Pekín revo
que las restricciones contra el

añ-as 
ledí 
esta! 
j k^ 
orlas 
ornia 
lidatl 
a las 
ioní

Uld Taya, proclamado 
presidente de Mauritania

El primer ministro chino, Li Peng.

ejercicio de las funciones de 
los prelados católicos.

El primer ministro chino 
prometió reforzar las refor
mas políticas y económicas 
emprendidas por su país, si 
bien condicionó la apertura 
hacia la “democracia y la 
legalidad” al mantenimiento 
de la “estabilidad política” en 
el país.

La prensa italiana destaca 
que por vez primera desde 
la represión de Tian An Men, 
el líder chino ha vuelto a 
hablar de cambios, justo al 
comienzo de un viaje por 
varios países europeos con el 
que pretende lograr la con
fianza internacional perdida 
hace casi tres años.

La polémica en torno a la 
visita de Li Peng se intensificó 
tras su llegada y. las muestras 
de rechazo al líder chino fue
ron una de las notas más des
tacadas de la primera jornada 
de su estancia en Roma.

Li Peng fue increpado por

un concejal ultraderechista 
del Ayuntamiento de Roma 
cuando se disponía a colocar 
una corona de laurel en el 

' monumento al Soldado Des
conocido, su primer acto ofi
cial en la capital italiana.

En su visita a la Cámara 
de los diputados, el líder chi
no tuvo que entrar por una 
de las puertas de servicio para 
no encontrarse con los mani
festantes que esperaban su 
llegada en las proximidades 
de la entrada principal.

Entre los manifestantes se 
encontraba un grupo de tibe
tanos que, junto a varios 
supervivientes de la matanza 
de Tianamen, han participado 
en las protestas de estos días 
en Roma contra Li Peng.

El primer ministro chino 
finalizó ayer su visita a Italia 
y emprendió viaje con destino 
a la ciudad suiza de Davos, 
segunda etapa de la gira que 
más tarde le llevará a Nueva 
York, Lisboa y Madrid.

NUAKCHOTT. (Efe).- La 
Corte Suprema-mauritana ofi
cializó ayer la victoria del pre
sidente Úld Taya en las elecc- 
ciones presidenciales del pasado 
viernes, en una proclamación 
que, según dijo la oposición, 
implica el rechazo de su recurso 
de anulación y el bloqueo del 
proceso “democrático”.

“No esperamos que el recur
so sea atendido, por lo que los 
único que nos queda es pro
seguir con nuestra lucha política 
por todos los medios legales”, 

'afirmó ayer en rueda de prensa 
Hamadi Uld Baba, coordinador 
de la coalición que aglutina a 
los principales partidos de opo
sición, la “Unión de Fuerzas 
Democráticas” (UFD).

Uld Baba precisó que la opo
sición continuará con su con
signa de mantener la calma y 
rechazará la violencia, “pese a 
la política de provocación a los 
desórdenes que el régimen está 
utilizando, y que, para nosotros, 
ha motivado ya el bloquedo del 
proceso democrático”.

El coordinador de la “UFD” 
hacía referencia a la “muy 
improbable” participación de la 
oposición en las elecciones 
legislativas previstas para la 
próxima primavera y que, de 
acuerdo con el régimen, supo
nen “el siguiente paso” en el 
proceso de democratización en 
el país.

El dirigente de la oposición 
hizo estas declaraciones apenas 
dos horas después de que, a 
las 7:00 gmt de ayer se levantara 
el toque de queda decretado 
anteanoche por las autoridades 
por segundo día consecutivo.

También por segundo día 
consecutivo, las autoridades 
mauritanas decretaron la pro
hibición de reunión y manifes
tación en todo el país, en una 
medida que, según se anunció 
oficialmente, seguirá vigente 
“hasta nueva orden”,

-Estas medidas de “preven
ción” sucedieron a los enfren
tamientos entre la Policía y par
tidarios de la oposición que pro
testaba por la “victoria fraudu
lenta” de Uld Taya en las elec
ciones, y que el domingo arro
jaron en Nuadibu (norte mau
ritano) el resultado de cinco 
muertos, 24 horas después de 
que incidentes semejantes pro
vocaran el sábado en Nuakchott 
25 heridos.

Según reveló ayer mismo la 
oposición, las autoridades 
gubernamentales entregaron ya 
a los familiares tres de los cadá
veres de las víctimas mortales 
de Nuadibu, “lo que desmiente 
la versión oficial de que en los 
incidentes murieron sólo dos 
personas, y además por asfixia, 
y no"por herida de bala”.

Al menos 6 muertos en un 
choque de trenes en Italia

ROMA. (Efe).- Seis personas 
resultaron muertas y otras 129 
sufrieron heridas en la colisión 
de dos trenes ocurrida el pasado 
lunes en las proximidades de 
Roma, informaron ayer fuentes 
oficiales.

Entre las cinco víctimas mor-

error en la señalización, el paso 
de otro tren que circulaba, en 
sentido contrario.

Cinco de los 124 heridos, 
todos ellos pasajeros, se 
encuentran en estado grave, 
mientras que los demás se espe
ra que puedan abandonar el

tales de la tragedia registrada^ hospital en los próximos días, 
en la línea ferroviaria" Ayer mismo se presentó a la
Roma-Castelli Romani, figuran 
tres pasajeros y dos maquinistas 
de los trenes siniestrados, cuyos 
cuerpos no han podido ser res
catados aún por los bomberos.

El accidente ocurrió cuando 
uno de los trenes, procedente 
de Roma y que se dirigía a 
la localidad de Velletri, no res
petó, probablemente por un

Policía italiana el presunto res
ponsable de la catástrofe, el jefe 
de la estación de Ciampino, que 
fue, según las primeras inves
tigaciones, el responsable de 
que uná señal diera “vía libre 
al mismo tiempo a dos trenes 
que circulaban en sentido con
trario por un trayecto de vía 
única.

MGRE SALVAloe

^

La sangre ni se compra ni se vende.
jufli'

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Oirecc'on General de Planificación Sanitaria
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La NASA 
retrasa el 
regreso de los 
siete tripulantes
del “Discovery”

CABO CAÑAVERAL.
(Efe).- La Administración 
Nacional de Aeronáutica y del 
Espacio (NASA) decidió retra
sar por 24 horas el regreso de 
los siete tripulantes del trans
bordador “Discovery” para per
mitir que se completen los ago
tadores experimentos científicos 
que se realizan a bordo.

La neuróloga canadiense 
Roberta Bondar, el físico ale
mán Ulf Merbold y los esta
dounidenses Ronald Grabe, 

' Stephen Oswald, Norman Tha- 
gard, William Readdy y David 
Hilmers regresarán a tierra fir
me, en el desierto de Mojave 
(California), a las 08,10 hora ' 
local (16.10 gmt). de mañana 
jueves.

El aplazamiento final de la 
misión por razones científicas 
es el tercero que ocurre en los 
once años del “Proyecto Shutt- 
le” de transbordadores aéreos, 
aunque en ocho ocasiones un 
retraso similar se hizo por razo
nes de seguridad, debido espe
cialmente al rrial tiempo en el 
lugar en el que se tenía previsto 
aterrizar.

La NASA siempre da un 
margen de dos a tres días para 
que se pueda aplazar el des
censo y en esta ocasión parece 
determinante el ahorro de ener
gía que han efectuado los tri
pulantes del “Discovery” para 
facilitar así la continuación de 
sus trabajos.

Antena 3 
retransmitirá en 
directo este año 
la entrega de los 
Oscar

MADRID. (Fax Press).- En 
la madrugada del lunes 30 de 
marzo al martes 31, será Antena 
3 y no TVE quien emitirá en 
directo, desde Hollywood, la 
ceremonia de entrega de los 
premios “Oscars”.

El acuerdo se cerró recien
temente en Nueava Orleans, 
entre Antena 3 y la Cadena nor
teamericana “ABC”.

Estos premios, que celebran 
su 64 edición, habían sido, hasta . 
ahora, retransmitidos tradicio- . 
nalmente por la cadena pública.

El programa incluirá comen
tarios de cada película, entre
vistas a los actores nominados 
y todos los detalles del acon
tecimiento. Se .mitirá desde el 
Auditorio Shrine Civic, lugar 
donde se entregan los premios, 
' abarcará toda la programación 
e madrugada.
Esta semana llegará a Polo

nia el director de cine estadou- 
idense Steven Spielberg para 
□nocer personalmente los 
-cenarios de su nueva película, 
je desea rodar en este país.
El cineasta eligió un tema 
lacionado con el holocausto, 
isado en hechos auténticos 
urridos en el “gheto” judío 

. Cracovia, para lo que visitará 
*sta ciudad y el que fue campo 

exterminio nazi de Plaszow.

EI tenor canario Alfredo Kraus.

Carreras excluye al tenor canario de la ceremonia inaugural de los JJ.OO.

Kraus: ‘‘Dejarme fuera de 
Barcelona es un claro abuso”

‘No hay derecho a que el Gobierno facilite estos monopolios”

El tenor Alfredo Kraus expresó ef lunes por la noche 
a Efe que su exclusión, por parte de José Carreras 
y su equipo, de la lista de cantantes de ópera que 
participarán en la ceremonia inaugural de tos Juegos 
Olímpicos de Barcelona, el 25 de julio, supone “un 
abuso y una falta total de ética”.

BILBAO. (Efe).- Indicó 
Kraus que se le ha excluido 
“sin más, con una explicación 
absurda, ridícula e infantil al 
parecer suscitada por mi opi
nión de que no me gusta la 
ópera en espacios masivos, 
cuando en realidad no creo 
que lo que se vaya a hacer 
en Barcelona guarde relación 
con lo operístico”.

Kraus ensaya actualmente 
en Bilbao, junto a la soprano 
Raina KabaivansRa y otros 
cantantes, la obra “Manon”, 
de Massenet, uno de los títu
los que más interés han des
pertado en el Festival de la 
Asociación Bilbaína de Ami
gos de la Opera -ABAO- y 
que se pondrá en escena el 
domingo próximo.

Subrayó el tenor canario 
que “no hay derecho que el 
propio Gobierno de pie a

Según Domingo-Arnau, secretario de la Asociación Cultural Italo-Hispánica

El secreto del origen de Colón
está en los archivos del Vaticano

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El secreto del origen de 
Cristóbal Colón, rodeado, toda
vía de un enigma que supone 
motivo de discusión para los 
-investigadores del mundo, se 
encuentra en los archivos del 
Vaticano, afirmó a Efe el secre
tario general de la Asociación 
Cultural Italo-Hispánica, José 
María de Domingo-Aman.

De Domingo-Aman participó 
ayer en Palma de Mallorca en 
el Congreso Internacional de 
Estudios Históricos, organizado 
por el Gobierno Autónomo 

estos monopolios y a estas 
mafias, y mucho menos que 
las dirijan cantantes en activo. 
Con este tipo de actitudes se 
discrimina y se suscitan ren
cores”.

Nada personal contra 
Carreras

Aseguró Kraus que no tie
ne “nada personal ni contra 
Carreras ni contra nadie en 
concreto, sino que se trata'de 
una cuestión de principios y 
yo no paso por que se auto
ricen este tipo de cosas”.

Preguntado por Efe.sobre 
si le gustaría participar en la 
ceremonia inaugural de los 
Juegos .Olímpicos,, significó 
Kraus que aún espera que le 
inviten, “pero si no lo hacen 
yo voy a seguir igual, en el 
mismo nivel como cantante 

balear, en el que se analiza las 
relaciones entre esta Comuni
dad insular y América.

Según explicó este investiga
dor, que es también académico 
de la Real Nacional de Juris
prudencia y Legislación (Ma
drid), en la época del Descu
brimiento de América (1492) el 
mundo se hallaba dividido entre 
“los infieles (mulsumanes) y 
cristianos”, cuya cabeza visible 
e “indiscutible” la ostentaba el 
Papa, a quien se le informaba 
de todos los acontecimientos.

Los Pontífices poseían una 

y como artista, porque soy un 
profesional”, aseveró.

El famoso tenor manifestó 
que, “creo que esto es indavir 
a los cantantes y todos estos 
altos cargos que están dando, 
a los cantantes me parecen 
abusivos y dan lugar a este 
tipo de cosas”.

“Yo prescindiré de José 
Carreras -añadió Alfredo 
Kraus-, si me ofrecen un car
go para montar un espectá
culo de este tipo, es lo lógico. 
José Carreras no ha hecho 
otra cosa que un acto de ene
mistad contra Alfredo Kraus, 
y por lo tanto una declaración 
de guerra por su parte.”

Por último, comentó que, 
“estos monopolios pueden 
convertirse en mafias. Esto es 
una cosa grave. Los clanes 
existen desde hace muchos 
años. Paso totalmente de esa 
clase de guerra, paso total
mente de esa organización y 
de los Juegos Olímpicos de 
Barcelona, pero les doy las 
gracias, porque ahora puedo 
denunciar a estos altos car
gos”.

extensa red de información en 
todos los países europeos, cons
tituida por gobernantes, ecle
siásticos y embajadores que 
daban cuentan, que operaba al 
igual que en la actualidad lo 
hace las agencias de noticias 
internacionales, a través de la 
cual el Vaticano estaba perfec
tamente al tanto de los hechos 
más importantes.

“Ejemplo fehaciente de esto 
es que cuando se tuvo cono
cimiento del Descubrimiento de 
América, sonaron las campanas 
de la basílica de San Pedro”.

Excepcional 
representación 
del “Tancredi” 
de Rossini en 
Bolonia

BOLONIA. (Efe).- Italia, 
España, Francia y Austria serán 
los cuatro países que, con el 
lema “Rossini músico europeo” 
coproducirán los espectáculos 
con los que a lo largo de este 
año se celebrará el bicentenario 
del nacimiento del ilustre com. 
positor.

Pesaro, Ferrara, Bolonia v 
Florencia serán a su vez, en It¿ 
lia, las cuatro ciudades simbó
licamente unidas en la inaugu. 

. ración oficial de los festejos, 
desde el 20 al 22 de febrero' 
con un “apéndice” el 29, día 
del cumpleaños de Rossini, t 
que continuarán a lo largo dej 
año.

El homenaje, sin embargo, ya। 
ha comenzado en Bolonia, coii| 
el “Tancredi” estrenado el pasa-i 
do viernes 10 y cuya última fun-i 
ción ofreció ayer el “Teatro) 
Comunale”, con direccción de) 
orquesta de Gianluigi Gelmetii,, 
puesta en escena, escenografía 
y vestuario de Pier Luigi Piz2L| 
y dos intérpretes excepcionales,! 
la mezzosoprano Bernardette 
Manca di Nissa en el papel de 
Tancredi y la soprano Mariella 
Devia en el de Amenaide.

Completan correctamente el 
elenco el tenor William Mat 
teuzzi, el bajo Natale de Caro- 
lis, y la mezzzosoprano Mónica 
Bacelli.

La última noticia de un “Taii-| 
credi” puesto en escena es de 
Dresde, en 1871, en la versióa 

• veneciana, la única que circuló 
hasta finales del siglo pasada

El prestigioso 
diario “Le 
Monde” habla 
sobre la Expo de 
Sevilla

PARIS. .(Efe).- Es demasiadl 
pronto para saber en qué v 
a consistir la cita universal 0 
Sevilla, ventidós años despue 
de la japonesa de Osaka, decí 
ayer el diario parisiense “L 
Monde” en un artículo dedi 
cado a Ia. Expo-92 de la capita 
hispalense.

“Hay ideas y ambicione! 
Queda por dar vida a este coo 
junto heteróclito, moderno, ó 
formas agresivas, junto a m 
ciudad que se enorgullece d 
sus viejas piedras, de su 1# 
guidez, de su temperamento 
dice el articulista.

EI comisario general de! 
Expo, Emilio Casinello, “loh 
entendido bien cuando h 
hecho un llamamiento a la p3i 
ticipación de los sevillanos pai 
que la empresa sea un éxito "

La iniciativa de dotar a Se' 
11a de la Exposición Univers 
se ha debido al Gobierno es|X, 
ñol, que intenta un reequilibn;‘ 
Norte-Sur, y se constituye ¿ .‘*' 
una “operación . delicada '^ 
ambiciosa, quizá demasiado 
la vista”. 1

De la operación van a de ™ 
prenderse logros y también de ’ 
pilfarro, pero todo ello se! ai 
beneficioso, en opinión de Cas ur 
nello, para quien “por caí 1 
peseta invertida en la Exp! ^r 
diez van para Andalucía”. ^'
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Victoria por los pelos del Grupo 76

Juan LOUZAN

de

ipil

nto

LT

Emilio Villarino deja el deporte

de

le 
lo

sia 
lé 
al

Orellana, 
Teodoro 
Simarro 
Obregón.

30 Escayolas Aguilar: De la 
Rosa (p), Vela (ps), López (3),

Hernán, Ruiz (7), 
(1), Rubio (7), 

(5), Fúnez (7) y

ite el 
Mat- 
Zaro- 
ónra

El equipo de Escayolas Aguilar de Valdepeñas ganó su 
primer partido de la temporada a cargo del Carburantes
Tomelloso, que por contra 
de la temporada. Con este 
peona to regional y se está

hicieron el peor encuentro 
encuentro finaliza el cam- 

a la espera del provincial.

talia, 
ierán 
>n el 
peo”

se 
Ca 
ca

Tan- 
is di 
;rsió 
rculí 
sa

on 
CC 

a,

1 Convocadas las elecciones en 
gj Federación Castellano-Man- 
ÜlSI'^ga de Atletismo, el calén- 

uno electoral quedará de la

^ ti

0 del

Derrota de los tomelloseros en Valdepeñas

Los valdepeñeros ganaron su primer partido esta temporada

malCarburantes Tomelloso, en un
partido, derrotados por E. Aguilar

La segunda mitad fue decisiva para el triunfo de los locales

Jesús GALLARDO

e

culos
este 

nario 
com- 3

lia y 
1 Ita- 
mbó- 
ÍUgU- 
tejos. 
»rero. 
5 dia

'Aya 
, COll 
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grafía 
Pizzi, 
lales, 
dette 
el de 
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19 Carburantes Tomelloso: 
David (p), Marquina, Belló 
(1), Lorenzo (2), Reyes (3), 
Boni, Francisco (7) y Donoso 
(6).

Arbitro: J. Gallardo. Amo
nestó a Ruiz y Fúnez por los 
locales y Lorenzo por los visi
tantes. Las exclusiones fueron 
para Hernán, Simarro y 

Calendario electoral en la 
Federación de Atletismo

e 
la 
do

guiente forma:
El dia 1 de febrero se abre 

¡plazo de presentación de can- 
idaiuras, que finalizará el dia 
■ para que. el día 11 se pro- 
3nien las candidaturas por la 
ata Electoral Central.
Los días 13 y 14 se,^habilitan 
ra la presentación de posibles 
cursos y los días 17 y 18 para

Fúnez, locales. Reyes y Dono
so, visitantes.

Comentario: El partido era, 
a priori, no complicado y con 
signo forastero, del Tomello
so, por lo visto en la ida y 
por la clasificación de uno y 
otro equipo. Pero a la hora 
de la verdad se cambiaron las 
tornas y el equipo de Valde
peñas hizo de bueno y el 
Tomelloso hizo de malo. Fue 
un encuentro bastante malo 
de los chicos que dirige Rojas 
mientras que los chicos de 
Manolo quisieron despedir la 
temporada dando una satisfac
ción a su entrenador y público 

la resolución de los mismos y 
proclamación definitiva de can
didatos.

La elección tendrá lugar el 
día 24 de febrero y el 26 y 
27 serán los días hábiles para 
la presentación de recursos, que 
sería resuelto, en su caso el 28.

Una vez conocido-s los repre
sentantes a la Asamblea terri
torial, el día 3 de marzo se con
vocan elecciones para presiden
te de la Federación, cuya elec
ción, tras los plazos legales de 
preséntación de recursos y posi
bles resoluciones, tendrá lugar 

. y así fue.
En honor a la verdad hay 

que indicar que el equipo de 
Tomelloso acudió a Valdepe
ñas muy diezmado ya que fue
ron sólo ocho jugadores y con 
algunos cadetes y así no se 
puede aspirar a mucho. Pero 
el tirón de orejas hay que dár
selo a los jugadores que se 
quedaron en Tomelloso sin 
motivo aparente. La comodi
dad es algo que está reñida 
con el cumplir y el saber estar 
y si un jugador no puede cum
plir lo que tiene que hacer 
es quedarse en casa, pero des
de el principio, no dejando en 
mal lugar a unas personas que 
están haciendo todo lo posible 
por que se diviertan y jueguen.

Pero pasando al partido hay 
que decir que fue malo de 
solemnidad para el Tomelloso 
y muy bien jugado por los 

el día 22 de marzo y al día 
siguiente la proclamación oficial 
definitiva de nuevo presidente 
de la Federación.

Esta elección se ha convo
cado dada la dimisión presen
tada por el anterior presidente, 
Emilio Villarino, en la actua
lidad concejal del Ayuntamien-- 
to de Ciudad Real con dedi
cación exclusiva.

Los detalles de la convoca
toria pueden ser solicitados a 
la Federación, Plaza del Duque 
de Lerma 3, en Toledo.

locales que si hubiesen jugado 
así todos los partidos no 
habrían sido farolillo rojo y 
haber estado sin puntuar hasta 
el final. La primera parte fue 
dominada de principio a fin 
por los locales que se iban 
poco a poco en el marcador 
y el Tomelloso que le costaba 
mucho hacer gol y acabó la 
primera mitad con 16-8, 
doblando los locales el mar
cador. La segunda mitad fue 
todavía mejor para los locales 
que veían que encontraban 
muchas facilidades para hacer 
gol y tanto en jugada, como 
de contraataque la diferencia 
se iba aumentando poco a 
poco hasta llegar a esos 11 
goles de diferencia, 30-19, y 
un resultado que casi repite 
la goleada que se produjo en 
la primera vuelta pero a favor 
tomellosero.

Miércoles,-29 de
Enero de 1992

Apretada 
victoria del 
Grupo 76 sobre 
el Baloncesto 
Infantes (79-78)

79 Secalsa Grupo 76 (38 
y 41): Logroño (18), Sánchez 
Mateos (16), Fernández (1), 
Barrilero (3), Reyes Ruiz (6), 
Maldonado (2), Tote (25) y 
Cartas (8).

78 C.B. Infantes (36 y 42): 
García (1), R.M. Torrijos (13), 
P.F. Castellanos (10), Pinar (7), 
Gallego (8), J.F. Torrijos (18), 
y Jiménez (21).

Arbitros: Escribano y López. 
Regular. Salieron por cinco fal
tas personales Barrilero y Tote, 
por los locales.

Comentario: Aburrida pri
mera parte, con abundantes 
errores de los dos equipos en 
todas las zonas. Sorprendió de 
salida el Infantes, tomando ven
taja hasta el minuto siete en 
el que fueron superados por los 
locales, pero de forma tímida, 
es decir, con poca agresividad 
en el juego. Aún así los alca- 
zareños tuvieron unos minutos 
buenos que se reflejaron en el 
marcador, para caer otra vez 
en la apatía y ser superados por 
los de Villanueva, y faltando 
tres minutos para finalizar los 
hombres de (Castellanos resur
gen de nuevo y toman ventaja 
hasta un parcial de 38-36 con 
el que llegan al descanso.

En el segundo período los 
jugadores de Chaparro se supe
ran en el 'juego y después de 
varios empates toman una corta 
ventaja de cinco puntos que 
rápidamente los locales neutra
lizan. Aunque hay diversas 
alternativas, tanto en juego 
como en marcador, los G-76 
son ligeramente superiores, a 
pesar del bache que atraviesan, 
con Logroño lento y apático, 
sin arriesgar; aún así marcó 18 
puntos, que junto con el mal
trecho Tote fueron una vez más 
los máximos encestadores de su 
equipo. Por los visitantes Jimé
nez y los hermanos Torrijos fue
ron los que más puntos lograron 
de su equipo. Faltando dos 
minutos para el final, con 11-16 
a favor de los del Grupo-76, 
se produjeron una serie de 
fallos en ambos aros que hizo 
vibrar a los presentes, y gracias 
a una falta personal convertida 
en dos puntos en el último 
segundo, permitió ganar a los 
alcazareños.

M.C.D.2022
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Con premios curiosos consistentes en animales vivos

La Sociedad ^‘Virgen del Pilar” celebró 
el concurso de Pesca ^‘San Antón”

Esta entidad tiene una escuela de Pesca en el Colegio Hermano Garate

Fácil victoria del 
SDM Alcázar 
sobre el Konga 
Madrigueras de 
Baloncesto
________________ Juan L0UZA\

La festividad de San Anton 
tiene, además de las tra
dicionales celebraciones, 
otras menos conocida y 
fuera del calendario de las 
mismas. Así, días pasados, 
tuvo lugar un original con
curso de pesca celebrado 
por la Sociedad “Virgen 
del Pilar''

A.V.

Con motivo de la festividad 
de San Antón, que como 
todos sabemos es el patrón 
de los animales, se celebró 
el Primer Concurso de Pesca 
de Ciprínidos, en ese gran 
escenario, que tenemos la 
suerte de tener en esta capi
tal, que es la presa de El 
Vicario.

Este concurso se celebró 
días pasados y a él, esta socie
dad invitó, indiscriminada
mente a todos los aficionados 
de este gran deporte nuestro, 
que es la pesca.

Masiva asistencia

La asistencia fue masiva de 
todos los deportistas, agrade
ciéndoles su valentía, ya que 
tuvimos que luchar en contra 
de la niebla, y del hielo, pues
to que el escenario de pesca 
estaba parcialmente helado, 
teniendo que trasladar a algu
nos participantes a otros 
puestos que permitían la 
práctica de este apasionante 
deporte.

Por gentileza de la Socie
dad Virgen del Pilar, los con
cursantes, tuvieron un sucu
lento almuerzo a media

Los pescadores con sus curiosos premios

mañana, que les hizo el frío 
más llevadero, no perdiéndo
se nunca la ilusión de pescar.

Con todas estas circunstan
cias se llegó al final del con
curso, en el que los premios, 
río eran como en todos los 
concursos normales de Socie
dades, sino que eran anima
les, para así homenajear a San 
Antón, quedando la clasifica
ción de la siguiente manera:

Premios originales •

1®.- Patrocinio Pelaez Fer
nández cuyo premio fue un 
cordero; 2®.- José Ruiz Oli
var, tres pollos; 3®.- Juan 

Antonio Rodríguez Blasco, 
tres conejos; 4®.Castor Sau
cedo Rodríguez, un jamón; 
5®.- Miguel Barba, un conejo; 
6®.- Julián Serrano Rodrí
guez, un pollo y 7®.- Luis 
Francisco Campos Ruiz, con 
chorizos y morcillas.

Por último, reseñar que 
todas las carpas capturadas y 
pesadas, se devolvieron a su 
habitat natural, para así 
seguir con la línea de edu
cación que intenta la Socie
dad Virgen del Pilar para con 
sus socios y para con la 
Escuela de. Pesca, que se ha 
creado, con la que llevan dan

La Liga en Regional Ordinaria Segundo tiempo
Ker 

c. 
tnen

do clases de teórica y prác
tica, desde el mes de octubre 
de 1992, consiguiendo de los 
jóvenes deportistas, en las 
salidas que se han tenido, 
unos resultados favorables.

También queremos agrade
cer al Colegio Salesiano Her
manos Gárate por brindamos 
sus instalaciones para impar
tir las clases de teórica.

Esperamos que todos los 
concursantes que asistieron, 
lo hayan pasado lo mejor 
posible, la Sociedad Virgen 
del Pilar y en su nombre, la- 
Junta Directiva, les agradece 
su participación.

97 S.D.M. de Alcázar (54 
y 43): Fernández (21), Ochovo ■/. 
(11), Suárez (16), Parra (6), Ube-1 
da, Díaz Miguel (6), Corts (30) 1^^ 
Pintor (2) y Anciano (4). 1

71. Konga Madrigueras (30 vl** 
41): Ballesteros (30), Clemente! 
(4), J.I. García (14), A. Garcís,| 
Castillo (2), Martínez (15) 
Garrido (6).

Arbitros: García y Molina, 
Bien. Salieron por las cinco fal- 
tas personales, Pérez por losf 
locales, y Martínez por Ios|®’ 
visitantes.

Incidencias: Poco público. v|(^^ 
no se comprende cómo no 
anima a los alumnos de colegios! 
e institutos a que acudan a estosp®’ 
encuentros. Las 40 personas que!f®^ 
había animaban sin cesar a los|tan 
alcazareños, y con gran jolgorio.lpa’

Comentario: Muy flojos! ®i< 
empezaron los dos equipos, Jehi 
lo demuestran el hecho de quelen 
tardaran dos minutos en inau-l 1 
gurar el marcador. Y empezólei ■ 
Arturo Corts, que-marcó loscinldel 
co primeros puntos del partido!por 
y de su equipo. Pero sin des-lse« 
lumbrar en el juego, pues estillas 
vieron casi otros dos minutoslera: 
sin marcar. Hasta que ConJclas 
metió la primera y vino su feslfase 
tival particular, marcando cotilas 
su juego y estatura la diferencialcasí 
Y llegaron los aciertos del graljo, 
jugador que es Manolo Suárezl|,|,Q 
un ex primera B del balonceslo|jgj( 
que empezó a organizar y man|¡jgj 
dar los mejores pases de siI|qj 
equipo, y el SDM Alcázar 
fue despejando en el marcado¡K 
tanto por su juego incisivo luj " 
efectivo como por los abundaiJ ^ 
tes fallos de los visitantes, 
cada vez se alejaban másy.l^^^j 
cargaban de faltas. Los del Kont^^g 
ga ni siquiera inquietaron cuaJ 
do Nacho Polo dio descanso 
su hombre más alto, Corts. , 
se llegó al descanso con 24 pu< , 
tos a favor de. los alcazareñoa^^

Con la victoria sobre el Piedrabuena, el 
Bolañego se afíanza en los puestos altos

Jaime FERNANDEZ

2 Bolañego: Calle, Juan, 
Morci, Gordillo, Naranjo, Gil, 
Isidro (Jonás)j Angel ••Luis, 
Corrales, (Antonio), Moya y 
López.

0 Piedrabuena: Abellán, 
Pedro, Fernando, Camacho, 
Portillo. Coello, Novalbos, 
Patón, Firi, Prieto, y Muñoz 
(Galán). •

Arbitro: Muñoz de Morales. 
Mal.

Goles: 1-0. Minuto 28. López 
de cabeza a la salida, de un 
córner.

2-0. Minuto 85. Antonio tras 
fallo garrafal de Abellán.

Comentario: Todos loS par
tidos tienen su interés; pero este 
tenía tres claros motivos ya que 
era el debut de Bermejo como 
técnico bolañego, David ha cau
sado baja y ha fichado por el 
Miguelturreño y ambos equipos 
se jugaban el afianzarse en los 

puestos de arriba de la tabla.
Bermejo salió airoso de su 

debut y continuó con el esque
ma que había encontrado de 
su antecesor Jesús Pedro. Los 
jugadores lucharon y con un fút
bol serio de anticipación y en 
fases bopito consiguieron doble
gar a los de Piedrabuena a los 
que borraron del terreno de 
juego.

Los de Pedro Bachiller no 
dispusieron de ocasiones de gol 
durante los noventa minutos, al 
contrario que los locales que 
dispusieron de varias y la ven
taja pudo ser mayor en.los dos 
tiempos de partido.

Nueva incorporación

Finalmente digamos que una 
nueva incorporación puede pro
ducirse en el Bolañego, ya que 
hay contactos Ton el jugador 
Gerar, que ocupa la demarca
ción de delantero y que es cono-

Bermejo, buen debut con victoria

n 

ií ^ :^ 

IP

cido por haber jugado en Dai
miel, y aún podrían llegar a con
tratar a algún jugador descar
tado de. Tercera División, pues 

todos confían en poder alcanzar 
el ascenso a Regional Preferen
te y para ello hay que reforzarse 
al máximo.

< La segunda parte fue similr^^ 
aunque con rasgos curiosos ' 
destacar, y es que mientras <on 
máximo encestador. Corfes 
seguía en el banquillo, los honrOeJ 
bres del. Konga apenas reduj^n 
ron la ventaja existente, ni tai#gu: 
poco cuando Nacho Polo saifo d 
a su principal juvenil, AnciaiW 
todavía en período de aprewer 
dizaje. Cuando van 10 minuiiftsul 
sale otra vez Arturo Corts, ™ui{ 
con Suárez y Fernández hacilieti( 
toda una serie de enceslos «¡wei 
hacen del Konga un débil enl La 
migo, y en vista de la enonion J 
diferencia de juego y marcad® sal 
cuando faltan tres minutos «nal 
técnico local pone en juego ifasta 
juveniles, que animan aún mlomi, 
a los pocos espectadores, '4iiac 
minando la SDM Alcázar 
una diferencia de 26 puntos, 
les encarama al primer lugar «ere 
la tabla y serias aspiraciones!f¡j^ 
jugar la liguilla de ascensolj 
Segunda División. Si ello HeS^ 
a producirse, dadas las aspify^’j 
clones del Stylo,.Daimiel yl^jg 
actual situación del BalneaiLj^ 
Cervantes, la provincia P^^uñe 
contar qpn tres equipos en 1 ^^ 
categoría del baloncesto, lo^y- 
no está nada mal. .
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El Retamar de Pedro Muñoz 
ganó al Manzanares

1̂ Los pedroteños, clasificados con el Prado de Ciudad Real
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£/ Retamar de Pedro Muñoz y el Prado Marianistas de 
Ciudad Real, se han clasifícado para la segunda fase 
¿el campeonato de Balonmano juvenil,

León MUÑOZ

18 D. Retamar: César, Gus
tavo, Oscar (12), Gregorio (3), 
zVngel (3), J. Manuel (2), 
Miguel Angel (8), Toldos, Raúl, 
Benjamín yTulpón.

11 Manzanares: Abad, Che
ca, Caro (1), Alfonso, Sergio, 
Mateos (2), David (1), Jiménez^ 
(1), Vicente (1), Francisco (5) 
y Del Rey.

Arbitros: Oliver y Balmase
da, en su labor tuvieron nume
rosos errores de apreciación, 
tanto para un equipo como 
para el otro no se dejaron inti
midar por el público que estuvo 
chillón y no tuvieron influencia 
en el marcador.

! Incidencias: Partido decisivo

con el resultado de 20-22 favo
rable a los chicos de Ciudad 
Real pero que se trataba de 
un encuentro de puro trámite 
por lo que no merece hacer 
mucha mención de este 
encuentro ya que el interés está

fijado en la siguiente fase don
de estos dos equipos se deben 
enfrentar a otros seis equipos 
de las restantes provincias y las 
noticias que tenemos del resto 
de los equipos es de que son 
más flojos que nuestros repre
sentantes provinciales El Prado 
y Retamar, por lo que solo nos 
queda desarles suerte.

El Retamar, clasificado

npc2ó|el que se disputó en la tarde 
)scin|del sábado en la pista polide- 
artido|portiva de Pedro Muñoz, donde 
i deslse enfrentaron dos equipos con 

este-lías mismas ilusiones que no 
inutoleran otras que la de conseguir 
Cortlclasificarse para la siguiente 
u feslfese, motivo este que hizo que 
3 coilas gradas de la pista estuvieran 
enciJcasi lenas de un púbico que 
1 gí^no dejó de animar a los mucha- 
c*árezlchos locales y esta presión se 
‘^es'ldejó sentir en los componentes 
^^jdel equipo del Manzanares a 

^^ jlos que le pesó demasiado esta 
-^'’ Opresión. Aunque el partido era 
®®^®|(le suma importancia no asistió 

representante de la Cor- 
'®™iporación (al parecer por que 
^’ ‘Ijluvieron reunión del Grupo 
1 i ^cialista en Campo de Crip- 

y otro detalle a destacar 
que el presidente de la Fede- 

rts ^^*®” castellano manchega de 
4 nuj^^®”™^”® ^^ encontraba en 
reñ(<^^’^° ^^^^^ y '^^ ^^ dignó 

Icercarse a ver el partido.
| Comentario: Comenzó el 

—Incuentro con un claro domi-
imilíf^^®^ ®” ^^ marcador y este 
)sosi™ ®^ conjunto local que muy 
rasT®^^*^ ^® ^^^ ^® cinco tantos 
Cojl esta diferencia la acosaron 

i honf^cho los visitantes que se vie- 
•edujl®® sorprendidos por unos 
i¡ tanrguidores de los locales que 
3 sacio dejaron de animar en nin- 
iciaiwín momento, al final del pri- 
apreiper tiempo se llegó con el 
linutlwultado de 11 a 5 a favor del 
es, muipo local que estaba más 
haccletido en el partido que su 

3S c'Wersario.
il ¿11 La segunda parte comienza 
nonlon la misma tónica pero con 
•caá» salvedad de que los de Man
ilos lanares no conseguirían marcar 
go if|asta los diez minutos del 
n i’loinienzo de esta segunda 
s. 'vitad y con los correspondien- 
ar "vs nervios de los competidores 
:)S. <11 llegó al final del partido con 
gaf^ resultado de 18 a 11 se llegó 
11^51 final, con lo que ya se sabía 

campeones de la primera 
1*^™, El Prado y D. Retamar.

Al siguiente día domingo se 
1 ^^ jugar también en la

P^^’^^P*^^^*^^ ^^ Pedro 
P Juñoz el último encuentro de 

^Qrnpetición entre los dos 
quipos clasificados D. Reta-
k y El Prado que finalizaron

EL PROXIMO DIA 31 DE ENERO, 
JUNTO A SU PERIODICO HABITUAL
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i Análisis a la primera vuelta (II)

Sevilla, Albacete, Spórting de Gijón, y en menor medida, Burgos y Re¿iI Sociedad, a un paso de la zona privilegiada 

Cinco equipos, con el sueño de encontrar 
un hueco en las competiciones europeas

El Albacete Balompié se ha ganado a pulso la admiración y el aplauso del resto de equipos de Primera

A un paso de la zona privilegiada, y soñando 
todavía, a poco que se descuiden los de aquella, 
con jugar en Europa la temporada próxima, 
Sevilla, Albacete, Sporting y, en menor medida.

Burgos y Real Sociedad, confíguran un lote de 
equipos que han venido ofreciendo una regu
laridad buena pero con altibajos notables, con 
la excepción del Albacete, equipo revelación esta

temporada en la primera vuelta junto al 4,3 
goza, no sólo parece tener asegurada la n^ 
manencia en la categoría, sino que incluso sud^ 
con meterse en competición europea.

feí

Miguel SANTAYANA

El Sevilla está llevando a 
cabo una temporada muy simi
lar a la anterior -por estas 
fechas llevaba los mismos pun
tos, aunque se encontraba situa
do un puesto más arriba en la 
clasificación-. A éxitos muy 
nótables, como su victoria en 

.casa por 4-2 ante el Barcelona 
y el triunfo en el Calderón por 
0-3, los andaluces jugaron pési
mos partidos en su feudo ante 
el Logroñés (0-1) y fuera ante 
el Deportivo (3-1). A la “ex
plosión” Zamorano, tan justa 
como esperada, que ya coman
da el “pichichi” con once tan
tos, hay que unir el fichaje 
mediada esta primera vuelta de 
“Suker-maní un yugoslavo que 
a base de goles, tanto en Liga 
como en Copa, ya se ha ganado 
a la afición del Sánchez Pizjuán. 
Su compatriota Petrovic no ha 
corrido sin embargo la misma 
suerte, postergado todavía por 
un Espárrago que sigue con
fiando más en Bengoechea.

Albacete, la revelación

Quien se ha ganadó a pulso 
la admiración y el aplauso del 
resto de aficiones de Primera 
es el Albacete de Benito Floro. 
Los manchegos, equipo revela
ción de esta primera vuelta jun
to al Zaragoza, no sólo parecen 
ser tener segura su continuidad 
en la categoría la temporada 
que viene sino que incluso 
hacen soñar a sus aficionados 
con llevarles al Carlos Belmonte 
equipos extranjeros. Benito Flo
ro, que está confirmando en la 
máxima categoría los avales de 
los que venía precedido, ha 
logrado incluso que uno de sus 
hombres, Geli, haya sido ya 
incluso internacional absoluto, 
después de haberle acoplado a 
un lateral en el que nunca había 
jugado. Nombres desconocidos 
para gran parte de los aficio
nados, como los de Coco, Cata- 
li, o Corbalán -autor del primer 
gol de este club en Primera-, 
empiezan ya a ser populares. 
Lo mejor sin duda los resul
tados cosechados fuera de su 
feudo, donde ha sumado nueve 
positivos y ha ganado tantos 
partidos -4- como el Atlético 
o el Valencia, y el doble que 
el Barcelona.

En ese apartado, el de ganar 
fuera con facilidad, los manche
gos están empatados también 
con el Spórting de Ciriaco, que 
se impuso taínbién en cuatro 
salidas fuera de El Molinón y 
sumó un total de once positivos. 
Los asturianos han tenido su 
punto flaco en casa, donde per
dieron de igual manera cuatro 
partidos; y en sus enfrentamien.- 
tos con los cinco primeros cla
sificados, pues tan sólo consi-

W

El Albacete Balompié ha protagonizado una excelente primera vuelta en su debut en la máxima categoría del fútbol español.

obra 
1R{
bnó

guieron doblegar al Barcelona, 
cuando los catalanes todavía 
daban tumbos al comienzo de 
la Liga. Lo peor sin embargo 
que ha tenido que soportar han 
sido las lesiones en hombres 
claves -Ablanedo II, Manjarín, 
Joaquín, lordanov...-, pese a 
haberlas contrarrestado bastan
te bien sus sustitutos, en espe
cial el guardarneta Emilio. Ya 
con la plantilla casi al completo, 
el Sporting puede dar todavía 
mucho más juego en la segunda 
vuelta, afinando también un 
poco su puntería, pues sólo en 
dos encuentros -caseros y ante 
el Español y el Athletic- con
siguió anotar más de dos goles. 
Ese mal endémico de nuestro 
fútbol, la facilidad para anotar.

Radomir Antic, el último cese
El entrenador del Real 

Madrid, Radomir Antic, ha 
sido el último cese en Primera 
División tras la finalización de 
la primera vuelta de Liga. En 
la noche del lunes, reunida 
la junta directiva del equipo 
merengue, decidió que el 
yugoslavo, fuera sustituido por 
el hasta ahora director depor
tivo, el holandés Leo Ben- 
hakker.

De este modo será el ex 
entrenador del Ajax de Ams

ha sido también la tónica del 
Real Burgos. Los de Novoa han 
cimentado su buena clasifica
ción en una defensa casi inex
pugnable, son los menos golea
dos de la categoría -12-, pero 
son el sexto conjunto que 
menos goles ha marcado -17-. 
Esta “especialidad” les ha lle
vado a a ser los que más empa
tes han conseguido junto al 
Oviedo y Deportivo, un total 
de siete, con la particularidad 
que de los de'los castellanos 
cinco han sido sin goles. Eldua
yen y Ayúcar han sido los dos 
elementos más valiosos de un 
conjunto que empezó muy fuer
te, pero que encadenó una 
negativa racha de siete jornadas 
sin ganar, justo hasta la llegada 

terdam quien se haga cargo 
del equipo en una difícil 
segunda vuelta para la plan
tilla madridista, si no mejora 
en su juego, que comienza el 
próximo fin de semana en el 
Bernabéu ante el Cádiz.

Con el yugoslavo el Real 
Madrid no ha jugado bien, 
pero ha sabido proclamarlo 
campeón de invierno a tres 
puntos de ventaja del Barce
lona. Ahora las funciones se 
invierten, Antic, director 

a El Plantío del Oviedo. Nota 
importante es que llevan cuatro 
puntos más que en la tempo
rada anterior, en la que ocu
paban el decimocuarto puesto, 
cinco más abajo que en la 
actual.

Toshack y ¡a Real

Negativo también fue • el 
comienzo de la Real Sociedad, 
que tuvo que esperar a la sexta 
jornada para -sumar su primera 
victoria. Los de Toshack, que 
llegaron a ser “farolillo rojo” 
y no marcaron un sólo gol hasta 
la quinta jornada, iniciaron su 
recuperación con la entrada de 
Carlos Xavier, el portugués que 
no inició la campaña por estar 

deportivo, Benhakker, entre
nador, y será el holandés el 
encargado de hacer campeón 
a su equipo.

Y si en el Madrid hay cam
bios también puede haberíos 
en su eterno rival, el Atlético 
de Madrid. Los malos resul
tados frente a Logroñés, 
Deportivo y Albacete colocan 
a los rojiblancos en una seria 
crisis. De momento hoy Luis 
podría dimitir de su cargo de 
entrenador.
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lesionado, y con el fichaje de j,|jpj 
yugoslavo Kodro, que, cuaM j^j^ 
menos, fue un buen revulsiw ^^^, 
Seis puntos perdidos en Aiodu uy’, 
donde tan sólo ganaron el Alié' í' 
tico y el Albacete, fueron rw -— 
perados con otros tantos |Xi!i’ 
tivos, en una línea muy Kgd® 
incluso en los goles anoia® 
y recibidos, 17 y 19 respeciiu- 
mente. En la actualidad es el 
único conjunto que tiene .<• 
casillero sin positivos ni nega
tivos. El negrito Océano y Afe 
za han sido los dos "descubn- 
mientos” más gratos de 
donostiarras que, al menos, bv 
superado hasta la fecha 13 
sificación de la temporada ame- 
rior, en la que contaban £<® 
tres negativos y tres^ pn^ 
menos, siete puestos más ah^

Estos cinco equipos son 
que aspiran a hacerse un 
entre los grandes y con^- 
colocarse en compeiit:'^^_ 
europeas. De momento conj® 
to como Zaragoza, 
Atlético de Madrid, 
parecen contar con iii3-’r; 
bilidades de jugar 
tición, sin olvidamos de 
Madrid y Barcelona, si 
éstos no consiguieran 
alguno. .

Contanto a los equip*^ 
fuertes del campeona'^ 
dependiendo de de m^ 
tados en competiciones ^^_^ 
peas, es tiempo 
cete, Sevilla o Spórting^^f^j-^ 
la mente puesta en

C.D.2O22
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El yugoslavo ha aceptado el car^o de director técnico del club hasta final de temporada

Mendoza justificó el relevo de Antic por 
el poco juego exhibido por el R. Madrid

Leo Beenhakker fírmó el contrato de entrenador por ésta y dos campañas más

^fíión Mendoza, presiden- 
K del Real Madrid, tras 
,^sentar oficialmente a Leo 
\(enhakker como nuevo 
fütrenador del equipo, dijo 
jjj el nuevo directo técnico 
d club, Radomir Antic 

libia aceptado el cargo has- 
^d próximo día 30 de junio 
^con opción a otras tem- 

’^ndas más por “convic- 
j^n y madridismo”.

I4ADRID (Efe).- Mendoza 
■stificó la destitución de Antic 
j el informe negativo presen
ado por el director técnico de 
h entidad, Ramón Martínez y 
^ el que colaboró además 
Vicente del Bosque. Martínez 
tjplicó que éste era el cuarto 
locumento escrito que se había 
Decido á la junta directiva del 
leal Madrid en la presente 
mporada y en él se reflejaba 
Egún Mendoza que ”cuestiones 
únicas aconsejaban el relevo 
fc Antic puesto que el primer 
!i|uipo debía ofrecer un-fútbol 
íensivo y espectacular”, que
asta ahora no se veía en eí1 | asta ahora no se veia e \ j siadio Santiago Bernabéu. 
Leo Beenhakker firmó ayer 

^ cont to como nuevo entre
ador por el resto de la tem- 

’ orada y dos campañas más y 
i egún Mendoza percibirá 
j lenos de los 200 millones de 
; osetas anuales que confirma

ra los directivos del Ajax que 
. obraría el técnico holandés en 

— 1 Real Madrid cuando aban
tó el equipo holandés.
"Antic será un hombre muy 

, áido en su nuevo cargo. 
*Í®. tóará el mismo dinero que 
“. asta ahora. Habla varios idio- 
''’’® B, entre ellos el inglés, y será 

auy últil para ayudar al club.

íí

i

Radomir Antic, ex entrenador del Real Madrid, y nuevo director deportivo del club madrileño.

Emilio Butragueño.

>

Butragueño 
espera 
repetír el 
éxito con 
Beenhakker

Radomir levantó a un equipo 
en una situación extraña eí año 
pasado y se mereció una opor
tunidad. Nos jugamos con él 
una carta y la sociedad está muy 
agradecida al trabajo de Antic”, 
subrayó el presidente del club.

Mendoza apuntó que Leo 
Beenhakker no influyó “por éti
ca” en la destitución de Rado
mir Antic y afirmó que el tiem
po dará o quitará razones para 
comprobar si el cambio de 
entrenador ha sido la medida 
más oportuna para la marcha 
del equipo.

El presidente del Real 
Madrid comentó que el nom
bramiento del nuevo entrena
dor se le comunicó el lunes por 

la noche al capitán de la plan
tilla, Miguel Porlan Chendo, 
quien ayer acudió a la presen
tación de Beenhakker acompa
ñado de Ramón Martínez, el 
vicepresidente Lorenzo Sanz y 
el directivo, Mariano Jaquotot.

Beenhakker, quien dirigirá 
hoy su primer entrenamiento en 
la Ciudad deportiva, dijo que 
será complicado repetir su ante
rior etapa como técnico en la 
que ganó ,tres títulos de Liga 
y uno de Copa del Rey, y apos
tilló que el público del Real 
Madrid no sólo quiere triunfos 
sino que desea ver espectáculo 
todos los domingos del año.

Por su parte, Radomir Antic 
dijo que su destitución le había

“pillado de sorpresa, pero estas 
situaciones son así de desagra
dables y a otros que ocuparon 
el mismo cargo les ocurrió algo 
semejante”. ”No sé cuál será 
exactamente mi' misión en mi 
nuevo puesto de director téc
nico hasta el día 30 de junio. 
Sólo sé que he logrado un buen 
ambiente en la plantilla y tengo 
la satisfacción de ver cómo mis 
criterios tácticos han dado 
resultado. Es raro que a uno 
le destituyan siendo líder en la 
Liga, y con el equipo en cuartos 
de final de la Copa de la UEFA 
y la Copa del Rey, pero el fútbol 
tiene estas cosas”, señaló el ex 
entrenador del conjunto madri
leño.

Emilio Butragueño, 
jugador del Real Madrid, 
dijo ayer, tras conocer la 
sustitución de Radomir 
Antic por Leo Beenhak
ker, que espera que el 
técnico holandés repita 
ahora los logros que con
siguió en su anterior eta
pa en este club.

”La primera vez que 
Leo fue entrenador del 
Real Madrid tenía una 
plantilla maravillosa, con 
gente de mucha calidad”, 
comentó Butragueño, y 
añadió: “No sé si ahora 
podrá hacer lo mismo”.

El delantero madridis
ta, a pesar de que, según 
afirmó, conoció la noticia 
de la destitución de Antic 
la noche del lunes -”cuan- 
do llegué a casa”, dijo-, 
se seguía mostrando sor
prendido ayer al término 
de su sesión de rehabi
litación que a diario efec
túa en la ciudad depor
tiva.

FERRARI ES UN

PUBUCI
Itpí 
Rea 
IjUi 

itllll>

Ahí donde lo ve, li' tiene «kIo. 
Aunque no es alto, llega muy bien 
al micnitono. Y a la gente.
(..'orno no es tan tainoso como otros.

no tiene inás remedio que hacerlo 
mejor. Mejor pan» ttKlos.
Tiene colahomdores con much.is 
virtudes. Entre otr.is, dos Virtude' 
llenas de gnicia.

Y una tertulia vle lo más incisivo con 
I.i que empieza 'X.avla día".
Pero .M>hre todo tiene la.s mejores 
horas de t.» t cadena de Radio con 
mayor pro|sorcii>n en su audiencia de

mujeres adultas: justo las que compmn.
IVRSCa t2,enlaCXTE.
Sí quiere que su publicidad s aya 
en ciKhe, escuche:
No hay vehículo como Femiri. .

LA RADIO ES COPERACION
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Peiró, tercer 
entrenador del 
Murcia en la 
presente 
temporada

MURCIA (Efe).- El técnico 
madrileño Joaquín Peiró ha lle
gado a un acuerdo con la direc
tiva del Real Murcia para dirigir 
al equipo hasta final de tem
porada, y ayer por la noche iba 
a ser presentado oficiálmente, 
indicó en una nota oficial el 
club murciano.

Fuentes cercanas al club han 
indicado que Peiró, que se con
vierte en el tercer entrenador 
del equipo en la presente tem
porada, percibirá alrededor de 
400.000 pesetas mensuales, ade
más de otros emolumentos aún 
por fijar.

Peiró se hace cargo del equi
po cuando este ocupa la deci
moquinta posición de la clasi
ficación de Segunda A, con 19 
puntos y un negativo.

El nuevo entrenador murcia
nista, que fue 12 veces inter
nacional, tiene en la actualidad 
53 años y en su historial depor
tivo figura el ascenso a Primera 
División con el Murcia como 
jugador en la temporada 54-55, 
además de jugar en las filas del 
Atlético de Madrid y del Torino 
italiano.

Como técnico ascendió ál 
Granada a la Segunda A, y se 
hizo cargo en las últimas tem
poradas del Figueras y Atlético 
de Madrid.

Peiró sustituye en el cargo 
al destituido José Antonio 
Naya, que dejó de ser entre
nador del Murcia el pasado 16 
de enero, cuando los jugadores 
del Murcia expresaron al pre
sidente del club, Juan Garrido, 
sus discrepancias con el entre- • 
nador gallego.

Naya vino al Murcia en sus
titución del uruguayo Fernando 
Morena, que fue destituido el 
pasado mes de noviembre tras 
permanecer en el cargo desde 
el mes de julio del 91.

Los malos resultados del con
junto “pimentonero” han hecho 
posibles las sustituciones de 
Fernando Morena y de Naya. 
Ahora Peiró tiene la difícil 
misión de reforzar la moral de 
un equipo, que tras quedarse 
la pasada campaña a las puertas 
del ascenso, que no ha realizado 
la temporada que del conjunto 
murciano se esperaba.

El entrenador rojiblanco se reúne con el presidente rojiblanco, Jesús Gil

Luis puede dimitir hoy como 
entrenador del At. de Madrid
Gil calificó de fracaso no haber conseguido puntuar en las últimas jornadas

Luis Aragonés, entrenador 
del Atlético de Madrid, 
declaró ayer que hoy se 
reunirá con Jesús Gil, pre
sidente del club, y que es 
posible que presente su 
dimisión, aunque no des
carta que sea el presidente 
el que le destituya, des
pués de los malos resul
tados obtenidos por el 
equipo.

MADRID (Efe).- El téc- 
nico rojiblanco, que ayer por 
la mañana habló por teléfono 
con Gil, dijo que ayer había 
recibido una carta “muy 
dura” del presidente en la que 
le comunica su opinión sobre 
los problemas del equipo y 
en la que le acusa de ser exce
sivamente paternalista con los 
jugadores.

Luis manifestó que hay 
algunos puntos de la carta en 
los que está de acuerdo, pero 
en otros no y que en el día 
de hoy “puede suceder de 
todo”.

”Es posible que dimita o 
que me destituya, pero casi 
es más probable lo primero. 
Lo que sí es seguro es que 
voy a llegar a un acuerdo 
amistoso con Gil”, dijo Luis.

El entrenador explicó que 
la situación es bastante com
plicada, ya que “el presidente 
considera un Tracaso que se 
hayan sumado dos puntos de 
diez posibles y ha sido bas
tante duro en su carta”.

Sobre las declaraciones que 
Gil realizó en contra de sus 
jugadores, a los que acusó de 
no emplearse a fondo en el 
terreno de juego, Luis dijo 
que el presidente puede decir 
lo que quiera.

Reunión con la plantilla

Acerca de la reunión que 
Gil tiene previsto tener con 
los miembros de la plantilla, 
Luis señaló que no le importa 
que lo haga, pero que el ves
tuario “es una parcela del 
entrenador”.

El pívot “Sky” 
Walker no 
descarta volver 
al Granollers 
tras su lesión

Luis Aragonés podría presentar la dimisión como técnico del Atlético.

El técnico quiso dejar muy 
claro que si Gil intenta inmis
cuirse en su trabajo, no duda
rá un instante en marcharse.

Para Luis, la situación 
actual del Atlético no es una 
sorpresa ni una decepción. 
“Llevo muchos años en el fút
bol y no me decepciono por 
nada. Todas estas cosas pue
den ocurrir. Los entrenadores 
tenemos la maleta de ruedas 
preparada y lo asumimos”, 
dijo.

Aragonés aclaró que su 
estado de ánimo es bueno y 
que no ha soportado ninguna 
presión desde que está en el 
Atlético. “He sido feliz hasta 
ahora mismo”, manifestó.

Luis, que dijo que no le 
ha comunicado nada a los 
jugadores sobre su'conversa
ción con el presidente, insistió 
en que hoy puede haber una 
solución.

”La noticia es ésta: puede 
ocurrir de todo. Puedo ser 
destituido o presentar la dimi
sión, pero es más posible que 
dimita”, concluyó.

El defensa Tomás no quiso 
comentar las declaraciones de 
Gil y manifestó que los juga
dores van a permanecer en 
silencio mientras rro hablen 
con el presidente, porque has
ta el momento no tienen noti
cias concretas de lo que ha 
dicho.

Elogios de 
Broos ai 
Atlético

El entrenador del FC 
Brujas, Hugo Broos, 
rival del Atlético en la 
próximá eliminatoria de 
la Recopa de Europa, 
manifestó hoy que el 
equipo madrileño es un 
rival “muy fuerte”.

Broos manifestó qúe 
tras ver en vídeo varios ’ 
partidos del Atlético, 
entre ellos el que le 
enfrentó al Manchester 
United, y desplazarse a 

.Madrid para ver el par
tido de Copa contra el 
Oviedo, el favorito lógi
co de la eliminatoria es 
el equipo madrileño. El 
entrenador del equipo 
belga señaló que cono
ce que en las últimas 
jornadas del campeona
to de Liga los resulta
dos no han sido favo
rables para el Atlético 
y que existen enfrenta
mientos entre entrena
dor y jugadores, pero 
declaró que “todo eso 
siempre se olvida en 
competición europea”.

BARCELONA (Efe).- «e 
neth “Sky” Walker, alero es 
dounidense del Granolle 
quien se lesionó el pg^j^ 
domingo en el tendón de 30^ 
les y tendrá que permaná 
inactivo durante toda la presea 
te temporada, no descarta Súj 
ver al club vallesano cuando» 
recupere de su lesión.

A
i

Walker, que se desplaza if, 
a Kentucky (EE.UU) paraj 
intervenido quirúrgicameoü 
comentó que no sentía mucij 
dolores en su pie y su úm 
esperanza reside ahora, sesí 
dijo, “en poder volver ají® 
lo mejor posible”.

El ex-jugador de los Kaig 
de Nueva York dijo queelj-^ 
go del Granollers puede rexi 
tirse con su lesión y con la sol 
da por su compañero Henii 
dez, “pero con jugadores dei 
calidad de Creus o Ebelint 
un poco de suerte, se pKi 
clasificar en una buena pa 
ción”,‘aseguró.

Walker no quiso reala 
comentario alguno sobre 
posibilidad de jugar en prá 
mas temporadas en la liga: 
liana, ya que antes de toa 
una decisión prefiere cónsul 
a su agente.

"Mi trabajo consiste enjig 
al cien por cien de mis po 
bilidades en cada partido)'
preocuparme del futuro”, 
y agregó que se encontraba 
a gusto en Granollers.

"Ahora deseo llegar a Es 
dos Unidos antes de empa

P: 
B 
C

Pe 
Va

a pensar en el futuro”, aij ^
mentó. De todos modos, 
jugador añadió que vok
encantado a Granollers, y 
no descarta retornar a 
equipo en el futuro.

ÍS
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Por otra parte, el Taut: 
Basconia,' que se enfrenta Ii 
al Clear Cantú en eLpañ 
de ida de la eliminatoria 
cuartos de final de la Copa"i 
rae” de baloncesto, emprerí 
ayer viaje hacia Italia con’ 
bajas de sus tiradores extertó 
Sibilio y Dicenta, ambos les 
nados.

Los italianos, que el •■ 
pasado vencieron en la final 
esta competición al fe 
Madrid, sólo han perdido i 
partidos en octavos de fe
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Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta Í000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear' 
los medicamentos necesarios.
0 3.000 ptas. Ü 4 000 ptas.
Ü 5 000 ptas. Ü Otros
Mediante: D Cheque .nominativo, que 

envío junto con este cupón.
Ü Ingreso o transferencia

C/c N’01-274200-8
Banco BilbaoVizeava
Gran Vía, 58 - 28013 .MADRID

Nombre 
Calle 
N». 
Población

Mai 
07,0 
07,4 
08,0 
08,3 

Hrice;
09.0 
10,3( 
11,0c 
11,30 
12,0( 
12.3(

C.P

AMIGOS DE LOS 
ENFERMOS DE LEPRA

Fundación Raoul Follercau
MARQUES Ot SANTA ANA. M. 28004 MADRID Tel

Tare 
O5.3( 
06,0( 
O6.3( 
0^O{
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CIUDAD REAL
HOY: MARIANO ADRADOS, Gral. Aguilera, 8.
MAÑANA: PILAR LOPEZ, Toledo, 4.

ALCAZAR DE SAN JUAN
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Almodóvar

Daimiel....

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno:,

Horcajo , 
Malagón

Policía Ciudad 
Valdepeñas

Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja
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Pa 
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AGENDA

Cines Radio
CIUDAD REAL

HOY: JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 10.
MAÑANA: LUCIO SAHAGUN, B Castelar, 77.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ, 

E. Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA

HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO, Virgen, 4.
MAÑANA: ALBERTO GUIJARRO, Concepción, 34.

DAIMIEL
HOY: FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 13.

MAÑANA: HERMANOS CRUZ, Mártires, 2.
MANZANARES

HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA, Toledo, 17.
PUERTOLLANO

HOY: ISABEL LOPEZ, Plaza Villarreal. 
MAÑANA: LUIS F. RUIZ DE CASTAÑEDA, 
Atajo Alto, 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA, Plaza Constitución.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ.

TOMELLOSO
HOY: M® TERESA MENCHEN, Concordia, 41.- 
MAÑANA: ROSARIO VILLEGAS, 
Alférez Provisional, 5.

VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL M® GOMEZ, Seis de junio, 20.
MAÑANA: CARIDAD MARTIN, Jose Antonio, 14.

■ Teléfonos de urgencia
006
006

Española C. Real 
” Alcázar

22 33 22
54 58 07

” Almodóvar 48 31 25
” Malagón 80 13 36
” Manzanares 61 15 16
” Puertollano 42 16 71
” Socuéllamos 53 14 29
” Tomelloso 51 34 09
” Valdepeñas 32 02 61

Real, Alcázar, Puertollano 
091

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................... .^.........
Albaladejo.......................... .

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”
11,00 ”
14,()0 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

CINE CASTILLO ' 
Hoy, a partir de las 6, sesión continua

Pases: 6, 8,15 y 10,30
“BILLY BATHGATE”

PUERTOLLANO

CINE CORDOBA, Cerrado por reforma

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE. Programación en cartelera

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.-. Onda Cero noticias 

’* 14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias 
Castilla-La Mancha

15,00 a 16,00.- Protagonistas del 
deporte

16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real

EI tiempo

Presión: 711,6 m/m
Estado del cielo: cubierto
Dirección y velocidad del viento:

este-nordeste y 18 kms/h
Máxima: 7,4 grados
Mínima: 1,8 grados bajo cero
Humedad: 73 por ciento
Evaporación: 1,6 m/m

20,00
20,45

Local
21,00

O.N.C.E.

a 
a

a

21,30 a

20,45.-
21,00.-

21,30.-

22,00.-

Primer tiempo 
Primer tiempo.

Cupón de la

Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23.30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty . .
24,00 a 02,00.- Julia Otero ' »
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope ’
23,00.-’ La linterna (M.A. Rico) ^^
00,30.- Se que estás ahí‘(Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra-

fael Ruiz) 
06,00.- Primera hora' (Antonio

Jiménez)
Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51 08,00.- Primera hora (Local,

JÍ 5» 221100 Puertollano 092 regional)
»» 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13 08,30.- Cada día... (Javier Gon-

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74 zález Ferrari)
. 2219 85 Valdepeñas 092 12,00.- Cada día en... (Local,

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43 regional)
Policía Municipal Seguridad Social 16,00.- Directamente Encarna 

(Encarna Sánchez)
Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 34 44 19,00.- España 92 •
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83 20,00.- Informativo
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80 20,15.- Programación local, regio-
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50 nal
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 6108'30 21,00.- Popular deportivo (Agus-
Daimiel 85 10 85 Puertollano 421100 tín Castellote)
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00 22,00.- El espejo

Antenas
Malagón-Cristo, 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

■ Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30
9,30 

14,00 
U,00 
13,00
15,30

. 18,15 

. 19,15
13,00 
15,30 

, 19,15
8,30 

, 11,00
13,30
16,45
19,30

- 7,30 
14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva.
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar..........................
Navalpino.............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00
14,00 
17,00
14,00
18,15
17,00 
19,00
14,00
18,30
7,00 

13,00
9,30 
11,00 
14,00 
19,00 
12,00
15,30

06,00,- El primero de 
(Edición nacional)

08,30.- El primero dé
(Edición local)

09,00.- El primero de

la

la

la

mañana

mañana

mañana

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

Mañanas
07,00.- Hospital
07,45.- Residencia Sanitaria
08,00.- Catedral-Siervas de María-Coreysa
08,30.- Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado-
•rices y Quinta Asunción
09,00.- Catedral-Asilo-San José
10,30.- Catedral
0,00.- Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios
0,30.- Santa María del Prado
H,00.- San Pedro-San Pablo
17,30.-^Santiago-San Ignacio

lardes

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi-

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los 

Angeles-San Ignacío-San José-Ciudad de 
Matrimonios-Pobléte

12,30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas >

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.r San Pablo

^30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
^,00.- MM. Concepcionistas
^30.- Santiago-Dominicas

San Juan de Avila-Los Angeles-Ei 
'“ jir-Hospitai-San Ignacio

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Tardes
06;00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar
07,(X).- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho'
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo ^territorial y 

. local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte ■
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
1 20,00.- Con la verdad por delante 
! 21.00.- La hora de los clásicos

O
’ 

N
) K
)
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
x—SALUD.- Normal

TRABAJO.- Ponga al día su corres- 
poádencia

fl AMOR.- No sea ciego y no se niegue
a reconocer lo quq es evidente

LIBRA 
,^ ó SALUD.- No se preocupe tanto de

TRABAJO.- Su resolución será acep- 
/ \ tada

AMOR.- Sus celo.s carecen de fun- 
damento

TAURO
SALUD.-Normal 

r TRABAJO.- No acepte esa propuesta.
no le conviene
AMOR.- Las atenciones de la persona 

' amada le harán sentirse dichoso

ESCORPION
SALUD.- Cansancio físico 
TRABAJO.- Los asuntos financieros 
se presentan prometedores
AMOR.- Ningún cambio

GEMINIS
rn jy SALUD.-Buena

llR^lrár TRABAJO.- Su actitud es demasiado 
* 1I1LCL pesimista, trate de ver las cosas bajo

otro prisma
p AMOR.- Excelente

SAGITARIO
SALUD.- Buena

« y TRABAJO.- Ningún cambio en el pla-
no profesional

J AMOR."- Tenga confianza en sí mismo

CANCER
1 j SALUD.- Cansancio físico

TRABAJO.- Los asuntos financieros 
se presentan prometedores 
AMOR.- Ningún cambio

CAPRICORNIO
SALUD.- Afección de tipo inflama- 

1 f torio
^ TRABAJO.-No confíe tan ciegamente

en esa persona
AMOR.- Excelente

LEO
//’\l SALUD.- No abuse del alcohol

TRABAJO.- Le resultará difícil 
esa proposición

V:^ AMOR.- Sus problemas sentimentales 
se irán resolviendo por sí solos

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Un cambio de aires no 
solucionará sus problemas económi- 
eos
AMOR.- Pasable

Xí^ VIRGO
SALUD.- Muy buena

,> TRABAJO.- El hecho de. que se
XZ.:*} ^ hayan reido de usted, le servirá de

acicate
AMOR.- Rechace esa proposición y 
no haga concebir a nadie falsas 
esperanzas

PISCIS
SALUD.- Dolor de garganta 
TRABAJO.- Su vanidad podría hacer- 
le perder mucho dinero .
AMOR.- Tranquilidad en ese terreno

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán tranquilos, afables, honrados y muy comprensivos. Su- carácter pausado 
y tranquilo les hará incompatibles con las personas activas y apasionadas

-etras
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SOLUCION

1 X 0 0 V O n o V M 3 1 1 d
0 Z 0 1 N n V X 0 □ 1 1 1 U d

1 M V H ti V S o) S 0 T 0 0
0 N 0 1 V U 0 3 N 0 □ V
V A 0 f 3 (E 9 n 1 3 S I 1 N
0 M V ± 0 □ 0 H O 1 N 1
V A 1 d a o a V a

^ U V IAI
0 X V M i 1 V 3 U V a V N 3
n 1 0 r i o >v a
o 1 V U lAI 3 o 1 ± 0 V 3
V T 1 X 0 G U V^ N 1 3
U 1 V d ± k 0 H V "5' » 1 N
3 M V T n O V 0 S U 3 H 0
T 0 H V A H n S 1 M 0 U 1 3 d

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, tenierxJo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (1) Personajes de la Mitología griega.

MODA HOMBRE-MUJER

a PALOMA ^i'.
noo^

A IMPORIACIO

10 1EL.2S<4Í^1-2^2(4O1
l CtUOfiO fíCAL

N

10 11

10

HORIZONTALES: l:Edificio, 
en general de planta circular, o 
poligonal, próximo a un templo, 
donde se administraba el bautis
mo. 2: Sienta aversión. Cada una 
de las dos partes laterales de la 
cabeza, comprendidas entre la 
frente, la oreja y la mejilla. 3: 
Nota musical. Apócope de fraile. 
Onomatopeya con que se repre
senta lavoz de la gallina clueca, 
4: Excomunión. 5: Vocales. Borda 
del tejado. Artículo. 6: Copia. 
Diriges la mirada a determinada 
parte mirando atentamente. 7:; 
Repetido y familiar, madre. Ter
mina. Consonante repetida. 8: 
Pasaré por alto. 9: Al revés, cierto 
licor. Tuesto, al revés, repollo. 
10: Constelación (P). Ninguna 
cosa. 11: Mueves^el ánimo de una 
persona induciéndola a adoptar

alguna actitud rebelde.
VERTICALES: 1: Pueblo 

' negroide de cazadores nómadas 
que hoy habitan principalmente 
en el desierto de Kalaban (PI). 
2: Al revés, composición poética 
Dueña, animal plantígrado. i 
Montón. Expresado verbalmente. 
4: Nombre de consonante. Al 
revés, quitan la vida. Nota muá 
cal. 5: Engaño, mentira. 6: Provee 
con alguna cosa. Al revés, urge 
la ejecución de una cosa. 7: Apli
case al ser vivo que necesita del 

• aire para subsistir. 8: Existe, 
Humedecer, empapar. Consonan
te repetida. 9: Poderosa. Al revés, 
corte árboles. 10: Al revés, recora 
con la vista lo escrito. Al revés, 
semejante. Composición poética 

. 11: Ciencia que trata del estudie 
etimológico del nombre de te 
personas (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: i 
■ Eclesiastés. 2: Sial. sari. 3: Tab. AEA. laM. 4: Catania. 5: Pe. neniB 

Lo. 6: eveiN. Letal. 7: Fa. Pamir. Si. 8: Lozanos. 9: Cia. Ara. Én 
10: Taos. Orar. 11: Ornitología.

VERTICALES: 1: Estupefacto. 2: Cia. Eva. íaR. 3: lauC. Laon.- 
El. anipO, Si. 5: Atenaza. 6: Idean. Marzo. 7: Anilina. 8: SS. Ibete 
OO. 9: Tala. serG. 10: Era. Las. Raí. 11: Simbolizara.

Guía cultural ^k
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Nuevos Fondos de pintura y escultm
MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición de esculturas í 

Felipe García Coronado.
SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposición de pintan 

del torero Luis Francisco Esplá, hasta el día 30 de enero.
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de fotografía del quinto concun

Trofeo foto Iferga”.
GALERIA ARJANA: Exposición de pintura del artista Domingo
CAJA MADRID: Exposición de pintura de Pilar Barroso, hasta el día

VALDEPEÑAS

CASA DE CULTURA: Exposición homenaje a Oscar Benedí, hasta el 
de enero.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición colectiva de dibujos.

Bono^oto, NO SE OLVIDÓ 
DE JUGARÍ —
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Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 - S 2518 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAULT 19 CHAMADE D ............................................................. 1.250.000 FULL EQUIP
AUDI 200 TURBO............................................................................... 700.000FULL EQUIP
PEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO ............ ............................. 600.000FULL EQUIP
OPEL KADET GSEI 16 V ................................................................1.400.000
DISCOVERY DIESEL ........................................................................2.950.000
CITROEN BX 19 (MOTOR REPARADO) ......................................740.000 FULL EQUIP
CITROEN CX DIESEL (Familiar) ................................................750.000FULL EQUIP
OPEL KADET 1.3 S ............................................................................. 1.200.000 AIRE

Ocasión .^
Hasta laño de 
garantía en toda 
la Red Renault.
Financiados hasta 48 meses.

ACONDICIONADO ’

AGUIRRE .& TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

. Tels.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

1 
i

I ORACION AL ESPIRITU SANTO
H W>“'’“ Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas lodos los caminos, para 1 9» y° alcance mi ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
W mal que me hacen y que en todos los instantes de imi vida estás conmigo.

P <)uia'o en este corto diálogo agradecerte por lodo y confirmar una vez 1 más que nunca quiero separarme de ti. por mayor que sea la ilusión material. 
■ deseo estar contigo y lodos mi seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias 

1.1 | t» fu misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar esta 
JeOlOB «ación tres dias seguidos sin decir el pedido: dentro de los tres dias le 
Ttarlsd será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba 
ndOdU áglacial Agradece las gracias alcanzadas. C.D.M.
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'ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12.30 DE LA MAÑANA

ti Motor Nacional, S.A. 
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Peugeot Talbot
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VARIOS 205 y 309 GL. 6 Meses, entre 
. 10.000 y 12.000 Kms.

LANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN 
ESTADO

309 DIESEL, CON UN AÑO .

CITROEN BX-14, EN PERFECTO 
ESTADO

SEAT MALAGA-DIESEL, PERFECTO
ESTADO

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGÉOT TALBOT

OSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

IDl

lO

. ORACION AL ESPIRITU SANTO
^píritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 
’ tú que me das el don divino de. perdonar y olvidar el. ma[ que me hacen y que en -todos 
•filantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo aefadecerte por todo y confirmar 

■ *8z más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
■90 y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 

*f^ ntios. (La persona deberá rezar esta oración tres días seguidos sin decir el pedido: dentro de 
' *f®s días el será alcalzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la

1 Agradece las gracias alcanzadas - M.C.H.S.

ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK ..................................................1.200.000 FULL EQUIP
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL ..............................................1.000.000 FULL EQUIP
RENAULT 21 GTD TURBO ...... 1.350.000 FULL EQUIP
FIAT DUCATO ISOTERMO ..........  1.000.000
MERCEDES BENZ. ISOTERMO ................................................... 1.000.000
IVECO 35.8 CAPITONE ........................................................................ 900.000
MERCEDES BENZ 140 KI (Moderna) ........................................1.250.000
TRACTO CAMION RENAULT D 320 T ...................................... 1.850.000
OPEL SENATOR 3.0 E .................................... 1.000.000 FULL EQUIP
BMW 324 D .............................................................................................1.500.000 FULL EQUIP

HASTA UN AÑO DE GARANTIA NACIONAL

mm

CONCESIONARIO
OFICIAL

Vehícuk» de Ocasión
Oarantizados por Mercedes-Ben:

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

MAMTE DC LA CS»A 
(CJUOAD REAL) 

MVIIACION

PENC

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L.
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
D 1 SCO F ER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9 - 11 Telf: 22 27 08 
CIUDAD REAL

plazj de la provincia. 1 1
* ciudad real, td.: 22 4(1 32 ■

bachillerato de i 
artes plásticas i 

; ■ y diseño ■ i

ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO,NAVE 28 
TELF: 25 2251

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramientas an general
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C.C. ■ Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras • Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax 2114 99 ' Telélono 21 39 34

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

AEG MAQUINAS 
OLIMPIA DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX 

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

SE NECESITA 
CAMARERO 0 

AYUDANTE
Descansos los 
domingos. Interesa
dos Tlfn: 22 97 03. 

^e 5’30 a 8’30

r. «AF
SEGUROS

AGENCIA 
Ciruela. 22 .............................................................22 409 2
Ciruela. 22 ............................................... 25 1079

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L. 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria Oficinas Avda Rey Santo 8-5 3' C-Real 
Ctra n' 430 P Km-318 Tlfns. 21 18 01'21 if 29/21 1068
13 150 Camon ne CLa (C Real) Fax: 21 10 42

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS, 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

■■^AMBRONEROaa.
CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

Sl QUIERES LLENAR U PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

W
 

W

Paz. 5 ..................    25 4787
Paz 5 .............................................................. 25 4670

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 ® 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda-1® de Mayo, 2 « 43 0018



Miércoles, 29 de
Enero de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA
09,05.- SESION MATINAL. “Una cruz en 

el infierno” (1954 - 90) Dirección: 
José María Elorrieta. Intérpretes: 
Elena Barrios, Manolo Morán, 
José Nieto Una misión católica 
situada en Indochina sufre el asalto 
de las fuerzas comunistas.

10,25.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
1230.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
039.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL

D30.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,25.- AVANCE TELEDIARIO
1730.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- LOS CUENTOS DE ALF '

1935.- JAKE Y EL GORDO. “La mujer 
de rojo”

2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR: LAS CHI

CAS DE ORO
“Melodrama”
21,30.- EL QUIJOTE. Dirección: Manuel 

Gutiérrez Aragón. Guión: Camilo 
José Cela Intérpretes: Fernando 
Rey, Alfredo Landa, Francisco 
Merino, José Luis López Vázquez, 
Esperanza Roy, Manuel Aleixan
dre, José Luis Pellicena Alonso 
Quijano, hidalgo manchego, influi-

do por la lectura de los libros de 
caballería, decide salir de su casa 
a “desfacer” entuertos...

23,00.- GRANDES RELATOS: LA 
FAMILIA KENNEDY. La historia 
comienza en Boston en el año 1906. 
Los Fitzgerald y los Kennedy son 
las familias más prestigiosas de la 
ciudad.

00,00.- DIARIO NOCHE
00,20.- PUNTO DE VISTA
0030.- LOS AUSTRALIANOS. Gordon 

Bennet fue un famoso general aus
traliano, el más joven que ha tenido 
en su tiempo la Commonwealth. 
Este episodio recoge la historia de 
la campaña con que las fuerzas 
aliadas trataron de defender Mala
sia del ataque japonés, yla polémica 
retirada de la plaza tras la ren
dición, que puso en entredicho el 
honor "y el patriotismo del general.

01,20.- DESPEDIDA Y CIERRE.

07,00.- CARTA DE AJUSTE .
07,59.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
0935.- REDACCION EN LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.-LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
0,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
035.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
1435.-REDACCION. DE LA 2 .
1430.- BARCELONA OLIMPICA
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- EL MUNDO OCULTO
1630.- REDACCION DE LA 2
1635.- PRIMERA SESION. “El apolítico” 

(1977 - 84). Dirección: Mariano Ozo- 
res Intérpretes: José Luis López Váz
quez, Carmen Sevilla, Emma Cohen, 
Antonio Ozores Enrique, un alto 
administrativo de una fábrica, se

ofrece como mediador én uno de 
los primeros conflictos laborales en 
la época de la transición a la demo
cracia. Tres pequeñas historias, la 
suya y 1^ de sus dos hijos, sirven 
de soorte y crítica al galimatías de 
las siglas de los partidos políticos 
ante la primera confrontación de las 
urnas.

18,05.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES

C
M

20,00.- BALONCESTO: RECOPA DE 
EUROPA. Pau Orthez-Real Madrid. 
En directo, desde Orthez (Francia). 
EN EL DESCANSO DEL PARTI
DO. SE EMITIRA REDACCION 
DE LA 2

21,00.- REDACCION DE LA 2
2130.- EL PELENQUE
2235.- EL SUPERCINE DE LA 2. “El can

tor de jazz” (1980 - 110). Dirección: 
Richard Fleischer. Intérpretes: Neil 
Diamond, Laurence Olivier, Lucie 
Aznaz Jess no se resigna a cantar 
únicamente en la sinagoga, como

desean su padre y su esposa. Com
pone canciones y actúa de vez en 
cuando con sus amigos. Un intér
prete de éxito le llama a Los Angeles 
para grabar una de sus canciones 
y Jess abandona Nueva York, en 
principio sólo por dos semanas. 
Conoce a Molly y, gracias a su ayuda, 
podrá superar los primeros fracasos 
•para dedicarse de lleno a la música, 
como soñó toda su vida.

0045.- ORDEN ESPECIAL. “El pintor 
contemporáneo”

0030 - CINE CLUB. “A Electra le sienta 
bien el luto” (1947 121). Dirección: 
Dudley Nichols Intérpretes: Rosalind 

* Russell, Michael Redgrave, Kirk 
z. Douglas Christine Mannon, una 

mujer madura, madre de dos hijos, 
se enamora locamente de un joven 
de la edad de su hijo durante el 
tiempo en que su esposo* está en 
la guerra.

0235.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
0630.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- UN HOMBRE EN CASA

. 0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

13,00.- BONANZA
14,00.- MI BELLA GENIO
1430.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS '
1530.- LEONELA
1645.- TELECINE: “El mercenario” 

(1968 - 96). Dirección: Dieter 
Muller Intérpretes: Ray Danton, 
Pascale Petit

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
2030.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,0L- CINTURON NEGRO. “Los nue

vos Kung-Fu Kids” (95)
00,00.- NOTICIAS
0045.- EN EL CALOR DE LA NOCHE 
01,15.- HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA. Ari piensa que las 

cosas del destino son una locura.
02,45.- AULA-3
0345.-CIERRE DE EMISION

0735.- EÑTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,20.- TELERROMANCE: “María, 

María”
10,05.- VACACIONES EN EL MAR. Un 

matrimonio, agobiado por los 
' problemas que les invaden en la 

vida cotidiana, decide hacer un 
crucero para discutir en el tra
yecto si deben acudir al divorcio...

10,40.- CINE CORAZON. “El ladrón de 
París” (1967 - 115)

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.7 ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
1330.- ... A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- PAPA COMANDANTE
1430.- INES DUARTE, SECRETARIA

• 1530.- REMINGTON STEELE
1635.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS. “La som

bra del testigo” (1988 - 105). 
Dirección: Ridley Scott

00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,40.- FUTBOLISIMO
0230.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
02,55.- CIERRE DE EMISION

CON08,00.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS

0830,- LOS 40 PRINCIPALES
0930.- TELECOMEDIA: “Newhart”
0932.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- DOCUMENTAL: “Encuentro en

las afueras”
10,44.-CINE: “Bird”
1338.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS:

diante”
16,24.- CINE: “Secuestrado en Beirut”
17,58.- CINE: “Gorilas en la niebla”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase” <.
21,00.- TELECOMEDIA: “Padres for

zosos”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “La chica 

terrible”
233L- CINE: “Cuando ne enamoro” 
0132.- CINE: “Trilogía de Nueva York”
03,25.- CIERRE.-

CANAL SUR

10:30.- EL DIARIO AVANCE
10:35.- TOP SUR
11:00.- UNIVERSIDAD ABIERTA
12:05.- MEDIODIA
13:00.- LAS TORTUGAS NINJA
13:30.- ¿TE SUENA?
14:00.- EL DIARIO-!
14:20.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-1
14:50.- DINERO
14:57.- EL TIEMPO
15:00.- BENSON
15:30.- CINE DE TARDE: “Pares y

“Los
gatos samurais”

1430.- TELECOMEDIA: “Newhart”
15,00.- CINE: “Desventuras de un estu-

nones
17:10.- PARAISO
18:05.- LA ISLA DE FLORA
18:35.- DRAGON BALL
19:00.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL DIARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DlARlO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- LA NOCHE DE LOS OSCARS.

“Mujeres enamoradas”
23:50.- VENTANA DE LA HISTORIA
00:20.- OBJETIVO EUROPA
ObO5.- EL DIARIO-3
01:20.- ANDALUCIA NUESTRA (R)
01:50.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELE ONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.-PRIMERA SESION
16:45.- REPOSICION
18:00.- AVANCE INFORMATIVO
18:15.- EL RECREO
20:00.- INFORMATIVO
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES

CANAL PLUS
21:00.- NUESTRO CINE

-22:00.- SESION DE NOCHE
00:00.- INFORMATIVO
00:30.- CINE DE NOCHE:
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Femando Rey y'Alfredo Landa, dirigidos por Gutiérrez Aragón, dan vida a “Don Quijote” y “Sancho”

Hoy comienza la serie ^^El Quijote”, 
la producción más ambiciosa de TVE

Camilo José Cela^ autor del guión, se esforzó por realizar una versión ‘^completamente fiel”
III
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Manuel Gutiérrez Aragón, 
Fernando Rey, Alfredo 
Landa y el recientemente 
fallecido EmIiano Piedra, 
entre otros muchos nom
bres ilustres del cine espa
ñol, integran la plantilla 
que hizo posible “El Qui
jote”, la mayor superpro
ducción de TVE.

MADRID. (Efe).- Pese a 
los cientos de versiones exis
tentes sobre la famosa novela 
del hidalgo castellano, en 
lodos los formatos imagina
bles, la serie que TVE 1 estre
na hoy viene dispuesta a fijar 
definitivamente los rostros de 
los principales personajes de 
un relato que muchos consi
deran como la mejor novela 
de la historia.
'Como Boris Karloff-mons- 

truo de Frankenstein, o 
Johnny Weismuller-Tarzán, 
desde el mismo momento de 
su primera aparición, tanto 
Fernando Rey como Alfredo 
Landa quedan totalmente 
identificados con sus respec
tivos personajes.

El primero adelgazó hasta 
12 kilos para interpretar al 
famoso manchego, mientras 
que el segundo estaba tan 
seguro de que el papel estaba 
hecho a su medida que llegó 
a decir que constituye la mejor 
manera de culminar su carrera 
profesional.

En cuanto a la adaptación 
del texto original, más famoso

Fernando Rey y Alfredo Landa, dos rostros para “El Quijote”.

que leído y tan amplio que 
parece imposible trasladarlo a 
la pantalla, el autor del guión, 
el Premio Nobel Camilo José 
Cela, se esforzó por realizar 
una versión “completamente 
fiel”.

Cela partió de lo que, a su 
juicio, fue el objetivo principal 
de Cervantes: conseguir un 
relato entretenido capaz de 
interesar a todos los públicos.

Un objetivo que compartía 
con el director, Gutiérrez Ara
gón, cuya intención era mos
trar la esencia del verdadero 

personaje de Cervantes, por 
encima de la “fama” que sobre 
él se ha construido a lo largo 
de los siglos.

Seis episodios

La propia, estructura seria
da del texto ha facilitado la 
división en seis episodios de 
la serie, con cierta autonomía 
entre ellos.

, Junto a estos ingredientes, 
la serie cuenta también con 
la participación en fotografía 
de Teo Escamilla y la músipa 

de Lalo Schifrin, autor de la 
música de algunos largometra
jes de Clint Eastwood, y que 
en esta caso ha compuesto una 
banda con ciertos recuerdos 
a la utilizada en las películas 
del Oeste. Una similitud 
intencionada para resaltar su 
carácter de “simple” relato de 
aventuras.

El resultado de todos estos 
ingredientes es una excelente 
obra capaz de obtener el bene
plácito de público y crítica y 
que ya ha recibido reconoci
miento internacional, como el 
reciente éxito logrado en el 
Festival de Programas Audio
visuales de Cannes, donde la 
serie consiguió el máximo pre
mio y Fernando Rey el primer 
premio a la Interpretación 
Masculina.

Por otra parte, el origen de 
su producción se encuentra en 
la etapa de Pilar Miró en 
RTVE, cuando las dificultades 
económicas todavía no limi
taban la acción del Ente. Aho
ra, pese a los éxitos obtenidos 
antes incluso de su estreno, 
parece que existen serios pro
blemas para la realización de 
la lógica segunda parte.

Problemas que van desde 
la desaparición del productor 
Emiliano Piedra, considerado 
por todos como el verdadero 
corazón del proyecto, y el deli
cado estado de salud de Fer
nando Rey, hasta las inevita
bles cuestiones económicas.

José María Benegas.

- ERNEST LLUCH, rector de 
la Universidad Internacional 
Menéndez PeJayo: “Los comu
nistas siguen teniendo influen
cia intelectual en España”.

- JOSE MARIA BENEGAS, 
secretario de Organización del 
PSOE: “La cúpula del PP ha 
sido copada por personas que 
no merecen ni siquiera crédito 
para la derecha económica del 
país”.

- ANTONIO MARIN RICO, 
vocal del Consejo General del 
Poder Judicial: “Contra la 
corrupción sólo caben las 
denuncias”.

- PABLO RODRIGUEZ, 
líder de la Plataforma Sindical 
de la EMT: “Si hay despidos 
esto va a ser la guerra”.

- FERNANDO LOZANO, 
matador de toros: “Me horro
riza pensar que nadie hace nada 
para solucionar el terrorismo”.

- JESUS GIL, presidente del 
Atlético de Madrid: “He inten
tado traer a los mejores y hemos 
regalado miserablemente la 
Liga”.

® Cumpleaños ■

* Antonio Campuzano.

E

Hoy, día 29, cumplen años:
JOSE LUIS DE VILA- 

^ONGA, escritor, 72.
KATHERINE ROSS, actriz, 

E JOHN FORSYTHE, actor,

VICTOR MATURE, actor,

GREG LOUGANIS, nada- 
ír, 32.
■ TOM SELLECK, actor, 47.
JOAQUIN PEIRO LUCAS, 

í'renador de futbol, 56.
JOSE ANTONIO CAMPU- 

^0, torero, 38.

Millán afirma que le ha sorprendido la airada reacción de la tonadillera por el programa de Nochevieja

Martes y Trece rompen su silencio: 
^^Volveremos a imitar a Isabel Pantoja”

Jon APAOLAZA

MADRID. (Fax Press).- Tras 
varias semanas de silencio, los 
integrantes del dúo humorístico 

' “Martes y Trece” reaparecieron 
en la noche del pasado lunes 

; para presentar la primera nove- 
! la del periodista televisivo 

Angel Casas,- “Estamos en el 
' aire”. Aunque en principio se 

negaron a comentar la reciente 
reacción de Isabel Pantoja ante 
su programa de Fin de Año, 
Millán reconoció que estaban 
sorprendidos, pero que seguirán 
imitando a la tonadillera.

- ¿ A qué obedece su silencio 
j en los últimos días?

“Ha habido una saturación 
de Martes y Trece en los medios 

; de comunicación. Hemos esta
do en boca de todos, que si 

i el programa de fin de año, que 
si Tele 5, que si Antena 3... 
Por eso hemos querido desa
parecer, porque no es nuestra 
línea, la de la saturación. Ade
más, estamos preparando el 
nuevo programa, que saldrá en 
abril. Y ese trabajo es más com
plicado de lo que la gente cree”.

- ¿Ese programa seguirá en 

la misma línea que el de 
Nochevieja?

“Sí, en la línea de Martes 
y Trece. Nosotros somos así. Te 
gusta o no te gusta. Igual que 
los Beatles. Sacaban un LP y 
en el siguiente no cantaban 
muñeiras...”

- ¿Han recibido alguna direc
triz de TVE de cara al nuevo 
programa?

“No. Nosotros cuando pla
neamos un programa no nos 
proponemos ningún tipo de 
polémica. Lo que pasa es que, 
de repente, hay gente a la que 
sí le interesaba que fuésemos 
polémicos. Hacemos humor, ni 
más ni menos. Si hay alguien 
que se ofende, qué le vamos 
a hacer...”.

- ¿Por qué creen que la 
denuncia de Isabel Pantoja ha 
sido contra TVE y no contra 
Martes y Trece?

“¿No estamos aquí para 
hablar del libro de Angel 
Casas? No quiero comentar 
nada sobre eso”.

- Pero, ¿les ha sorprendido 
la reacción de Isabel Pantoja?

“Si quieres que te diga mi 
opinión personal, como Millán,

Martes y Trece preparan su próximo programa para TVE.

í * ^

quizás sí. Pero está en su 
derecho”.

- ¿Van a seguir imitándola?
“En un futuro supongo que 

sí, siempre lo hemos hecho. Ya 
la parodiamos antes. Si vuelve 
a sacar un LP o tiene alguna 
otra historia relacionada con el 
mundo del espectáculo, una 
película, o lo que sea... Si surje 

la parodia, por supuesto que la 
haremos. Pero para na'da con 
esa mala intención que muchas 
personas creen”.

- Se ha dicho que estaban 
ustedes arrepentidos del pro
grama de Fin de Año.

“No, no. Jamás. A la gente 
le ha gustado mucho, y eso es 
lo que más apreciamos”.
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Manzanares: 
Posible 
construcción de 
una variante en 
la N-430

Un grupo de 23 jóvenes, con
tratados por el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes, si 
situaron hace algunos días en 
los cruces de todas las carreteras 
que rodean la localidad de Man
zanares. Los jóvenes anotaban 
el tipo de vehículo que pasaba 
y la matrícula del mismo, y fue
ron varios miles los registrados 
desde las nueve de la mañana 
hasta las seis de la tarde, horas 
en las que los muchachos per
manecieron en los cruces toman
do sus notas.

Al parecer, la Dirección 
General de Tráfico pretende 
hacer una desviación de la carre
tera Nacional-430 Badajoz-Va- 
lencia a su paso por la localidad 
de Manzanares, y estos controles 
son los , estudios previos para 
conocer con exactitud el número 
de vehículos que circulan duran
te un día por este neurálgico 
punto que es Manzanares, don
de se cruzan las carreteras 
Madrid-Cádiz conb la Bada
joz-Valencia, lo que llevó en su 
día a llamar a esta ciudad “En
crucijada de La Mancha”.

/
Entre el cielo y el suelo. Dos losetas de mármol, desprendidas de la fachada 

del inmueble número 6 de la calle Ciruela, tuvieron que ser retiradas ayer debido al riesgo 
inminente de desprendimiento, ya que de no haberlo hecho, hubiera podido ocasionar más 
de un dolor de cabeza a alguno de los viandantes. Como puede verse en la fotografía 
de Paul White, una vez más, los bomberos del 006 estuvieron a la altura de las circunstancias 
y del edificio, y evitaron lo que podría haber sido una desgracia.

IU exige al 
Insalud que 
pague lo que 
debe al servicio 
de ambulancias

El Area de Salud de Izquier- 
da Unida ha hecho un llama
miento urgente a la Dirección 
Provincial del INSALUD para 
que haga efectivo el pago de 
la deuda contraida con las dife
rentes empresas del servicio de 
ambulancias. Esto daría solu
ción a la problemática actual, 
en relación al pago qüe deberá 
realizar el usuario de este ser
vicio. Además, Izquierda Unida 
entiende que se vuelve a rei
terar la ineficacia del INSA
LUD en solucionar unos pro
blemas sanitarios que repercu
ten directamente en el ciuda
dano como usuario de la Sani
dad Pública. IU señaló a los 
gestores de la sanidad Pública 
que uno de los derechos cons
titucionales es el de la salud, 
pública y gratuita, y el traslado 
en condiciones adecuadas del 
enfermo es parte integrante de 
esa salud.
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El ganado de 
lidia podrá 
asegurarse a 
partir de este 
año

Las asociaciones de ganaderos 
de lidia, la administración y la 
compañía Agroseguro han sus
crito una modalidad de seguro 
contra riesgos de accidente para 
sementales y toros de lidia, lim
pios que comenzará a aplicarse 
a partir de este año.

El coste de este tipo de seguro 
estará subvencionado en un 65% 
y cubrirá todos los siniestros que 
causen algún defecto a las reses 
y que disminuya el valor de las 
mismas. Este seguro cubrirá a 
aquellos animales en perfecto 
estado, aptos para la lidia en 
plazas de primera categoría.

La nueva línea de seguros 
dará también cobertura a toros 
de lidia defectuosos, vacas de 
vientre, hembras de recría y 
ganado accesorio, siempre que 
su propietario haya suscrito una 
póliza para la clase básica, es 
decir, toros limpios y semen
tales.

Este seguro contempla garan
tías adicionales para los acciden
tes que puedan ocurrir durante 
la trashumancia de las reses y 
para la muerte del feto en parto 
eutócico en caso de las vacas 
de vientre. Las provincias que 
cuentan con mayor número de 
ganado de lidia de la región de 
Castilla-La Mancha son las de 
Ciudad Reai, Toledo y Albacete. 
Estimamos que este seguro 
debería cubrir a todo el ganado 
de lidia apto para la misma.

■ Cuentan que la exposi
ción del artista ciudarreale- 
ño, Manuel López-Villase- 
ñor, en Madrid ha sido visi
tada por más de 25.000 per- 
sónas, desde el día de la 
inauguración hasta primeros 
de enero. Esta nada desde- 
nañable cifra de visitantes es, 
cuanto menos, un indicador 
de la posición de uno de los 
pintores más importantes del 
panorama plástico contem- 
práneo.

* * *
■ Será esta reacción del 

público a la obra del pintor, 
o los 67 años que le man
tienen en activo, lo cierto es 
que López Villaseñor no tie
ne absolutamente ningún 
pelo en la lengua a la hora 
de hablar del momento pic
tórico actual, o lo que es 
igual, de los pintores oficia
les de ahora y de los decantes 
que, a su juicio, son los 
mismos.

* * *
■ Muchos vecinos se pre

guntan sobre la necesidad de 
mantener en rojo, durante la 
noche, el semáforo que regu
la el tráfico de entrada al 
centro comercial Eroski, 
mientras que el situado a la 
altura de gasolinera Cervan
tes permanece en ámbar 
durante la noche.

* * *
En principio, el tráfico 

rodado al centro comercial, 
durante la noche es prácti
camente inexistente, mien
tras que no sucede lo mismo 
en la entrada a la ciudad, 
desde la carreretera de Val-

L.Villaseñor sin pelos en la lengua 

depeñas. 
* * *

■ Ana Pérez, ex-presiden- 
ta del Consejo de la Juven
tud de Puertollano, ya a 
pagar su “deuda” a partir del 
día 1 de febrero, parece, que 
en cómodos plazos. Por algo 
se empieza. ¿Pagará inte
reses?. 

* * *
■ Pese a los buenos oficios 

de López León, Antonio 
Arroyo ha prohibido a 
Manuel del Moral entrenar 
con los juveniles del Caserío. 
Ya conocen ustedes el “ca
so”. Y es que Arroyo en un 
demócrata que encaja las crí

pticas con talante abierto, 
como hombre público que 
es. ¡Qué tropa...!”.

Greenpeace denunciará el
informe presentado por Mayasa

El proyecto de instalación de 
la incineradora en Almadén 
está aún pendiente de que la 
Consejería de Política Territo
rial de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha apruebe 
el informe de impacto ambien
tal presentado por la empresa 
Mayasa. Dolores Romano, de 
la Asociación Ecologista 
“Greenpeace”, señaló que aun
que la Consejería apruebe el 
estudio, esto no quiere decir 
que se lleve a cabo la cons
trucción de la incineradora; y 
en caso de que sea aprobado, 
irían a los Tribunales, porque 
el estudio presentado por 
Mayasa no cumple con los 
requisitos exigidos por la ley.

Las agrupaciones ecologistas 
“Cabañeros”, ACODA y 
“Greenpeace” están colaboran
do en una campaña en contra 
de la instalación de la incine
radora y de la declaración del 
Valle de Alcudia como Parque 
Natural, un proyecto en el que 
se han interesado ya pueblos 
como Alamillo, Guadalmez y 
Almadenejos.

Greenpeace está llevando a 
cabo una campaña para infor
mar a la gente, han escrito car
tas a los responsables de la 
Administración, al MOPT, a
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Bono, a los partidos polític« * ¡ni 
y a la gente de los pueblos A antú 
la comarca para que se con ¡a tra 
ciencien del problema y cola 
boren con ellos. Dolores Roma 
no señaló que en la campañt Pl 
contra la instalación de la plan G1
ta incineradora en Almadén ni 
es la gente de la comarca 
que colabora con las Asocia 
ciones Ecologistas, sino ésta 
quienes ayudan a los habitante 
de estos pueblos en su lucfe
por conservar su actividad agn 
cola y ganadera.
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